
La estación intermodal de Illescas más cerca de ser realidad
La Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha  anunciaba la licitación para la construcción de la estación intermodal por valor de 3,2 millones y comunicaba la 

intención de que esté operativa en unos 10 meses para la interconexión de toda la Sagra. La estación ubicada en una parcela aledaña al campo de futbol de Illescas 

ocupará unos 10.000 metros cuadrados y contará con todos los servicios y áreas de aparcamiento. Página 4
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Más de 600 asistentes a la “V Feria del Vino” 
La V Feria del Vino de Valmojado superó las expectativas y se consolida como un evento clave de las Fiestas Patronales. El Gobierno Municipal, especialmente las 

Concejalas de Cultura y Régimen Interior, se esforzaron para dar cabida a todos los participantes en el Parque Municipal “Caño de la Salud”. El alcalde, Jesús López 

López, reafirmó el compromiso de apoyar a los agricultores y viticultores locales, especialmente en un año difícil, y deseó a todos unas felices fiestas. Página 46
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Torrejón de Velasco cierra el proyecto con la CM 
para retirar el amianto del CEIP Ntra. Sra. Del Pilar
Aunque el amianto no supone ningún riesgo ni es perjudicial para la salud, tanto el Ayuntamiento como la CM han decidido realizar las obras para su retirada con un 

presupuesto de 200.000 €, a ejecutar en verano de 2025 al terminar las clases y cambiando los 900 m2 de cubierta. Páginas 26 - 27

Cubas de la Sagra
El consejero de presidencia e 
inversiones de la CM visita las 
dos grandes obras en marcha 
del municipio. Página 21

La Sagra
Sale a licitación la estación 
intermodal de Illescas para 
la mejora del transporte en la 
comarca con una inversión de 
3,2 millones. Página 4 
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Antes que nada, darte las gra-
cias por recibirnos y háblanos 
un poco de ti, háblanos de tu 
trayectoria hasta llegar a Illes-
cas.
Mis inicios fueron hace 14 tempo-
radas ya en un pequeño pueblo 
de Jaén llamado Escañuela, fue 
donde comencé como entrena-
dor, seguidamente pasé 3 tempo-
radas en el ciudad de Torredonji-
meno, también en Jaén, y luego 
ya cambié de provincia, me fui a 
Córdoba a entrenar en la ciudad 
de Lucena, donde también estu-
ve 3 temporadas, luego pasé al 
Salerm Cosmetics Puente Genil, 
y de ahí terminé en el filial del Cór-
doba Club de Fútbol, donde he 
estado 3 años consecutivos en 
su filial.

¿Cuáles han sido tus primeras 
impresiones del club de Illes-
cas, tanto del club como de la 
plantilla que tenéis?
Muy buena la verdad, primero he-
mos visto un club muy familiar, to-
dos los dirigentes muy cercanos, 
Ayuntamiento, director general, 
director deportivo, presidente, 
incluso aficionados que nos han 
visitado en los entrenamientos, 
un club ya digo muy cercano, 
muy familiar. Nos han dado una 
bienvenida francamente buena, 
facilitándonos el trabajo en todo 
momento. 

Vale, el club ha subido de cate-
goría el año pasado, ¿qué desa-
fíos crees que va a enfrentar el 
equipo en esta categoría, y cómo 
piensas superarlos?
Al ser un equipo que como bien 

comentas, es la segunda tempo-
rada que está en Segunda RFEF, 
tenemos que ir paso a paso, tener 
los pies en el suelo, y lo más im-
portante para el club ahora mis-
mo, afianzarnos en la categoría, 
objetivos cortos, cercanos y al-
canzables.

¿Cómo piensas motivar y sacar 
lo mejor de la plantilla, lo me-
jor de cada jugador para poder 
alcanzar esos objetivos de los 
que nos hablas?
Tenemos una plantilla muy jo-
ven, creo que, del grupo quinto, 
quitando los tres filiales, somos 
la plantilla más joven; debemos 
tener una ilusión enorme, a partir 
de ahí, con esa ilusión y con esas 
ganas, debemos de competir do-
mingo a domingo e ir creciendo la 
competición.

El club tiene una cantera bastan-
te interesante, ¿cómo planeas in-
tegrarla y desarrollarla a los juga-

dores más jóvenes en el equipo?
Como ya te he comentado, yo 
vengo del filial del Córdoba Club 
de Fútbol, a mí trabajar con gente 
joven y hacer que juegue gente 
joven no me va a pesar ni mucho 
menos, tenemos a jugadores que 
vienen de las bases y que están 
entrenando como otros jugado-
res más normales de la plantilla,.

¿Cómo ves la relación entre 
el equipo y la afición? ¿Qué 
mensaje te gustaría enviar a los 
seguidores del club?
El equipo es el que tiene que hacer 
que venga la gente al estadio. A la 
afición no hay que pedirle nada, 

lo que hay que hacer es darle ale-
grías. Si nosotros somos capaces 
en el campo de darle lo que quie-
ren, sobre todo trabajo, profesio-
nalidad, el equipo tiene que dejar-
se el alma todos los domingos en 
el terreno de juego y yo creo que 
ahí se va a identificar la afición.

Hemos hablado antes de obje-
tivos a corto plazo, ¿y a largo 
plazo, qué tienes pensado para 
el equipo?
En un grupo quinto como el que 
tenemos, pensar a largo plazo 
posiblemente nos llevaría al error 
y a la equivocación. Sé que es 
un tópico y se habla mucho del 

partido a partido, hay que ir entre-
namiento a entrenamiento, ir cre-
ciendo, ir siendo mejores cada día 
y eso nos va a dar el largo plazo.

Para ir terminando, si pudiése-
mos avanzar unos años, ¿cómo 
te gustaría que se recordase tu 
etapa como entrenador en el 
club de Illescas?
Me gustaría que se recuerde como 
un equipo que lo ha dado todo por 
el escudo, por la ciudad. Me gus-
taría que nosotros, como cuerpo 
técnico o como equipo, lo demos 
todo, que se nos recuerde porque 
hemos sido profesionales, que a 
dedicación no nos ha ganado na-
die, y a profesionalidad tampoco, 
que seamos recordados por eso, 
por la dedicación y el trabajo.

¿Algo que quieras transmitir a la 
afición del club, a los ciudadanos 
de Illescas y a los lectores de la 
Sagra al Día?
Bueno, a los aficionados, quiero 
decirles que va a ser una tempo-
rada larga, que en las temporadas 
largas siempre hay buenos y ma-
los momentos, y que en los malos 
momentos va a ser muy impor-
tante que estén con nosotros. Ese 
jugador número 12 del que se ha-
bla, los vamos a necesitar, sobre 
todo, en esos momentos donde 
el equipo va a pasar malos resul-
tados, malas rachas de juego, las 
temporadas duran 9 a 10 meses 
y es imposible estar a un mismo 
nivel durante toda la temporada, 
ahí los vamos a necesitar a ellos. 
A vosotros, agradeceros la entre-
vista, y me tenéis a vuestra dispo-
sición siempre que lo requiráis.

Me gustaría que se nos recuerde por haber sido 
profesionales, por la dedicación y el trabajo

Hablamos con Diego Caro, nuevo técnico del CD Illescas para próximas temporadas
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El Gobierno de Castilla-La Man-
cha ha anunciado la licitación de 
las obras para la construcción 
de una nueva estación intermo-
dal en Illescas (Toledo), con un 
presupuesto de 3,2 millones de 
euros. La estación, que se es-
pera que esté operativa en 10 
meses, facilitará la movilidad de 
los ciudadanos en la comarca de 
La Sagra, una de las zonas con 
mayor potencial de crecimiento 
poblacional de la región.

El director de Transportes y Mo-
vilidad de la Junta de Comunida-
des, Rubén Sobrino, ha detallado 
que 2,7 millones de euros de la 
inversión proceden de los fon-
dos europeos Next Generation, 
mientras que los 500.000 euros 
restantes serán aportados por 
el Gobierno regional. Las obras 
comenzarán previsiblemente en 
noviembre de este año.

La nueva estación intermo-
dal de Illescas ocupará una su-
perficie total de 10.546 metros 
cuadrados. El edificio principal 
tendrá una superficie de 1.420 
metros cuadrados y albergará 

las taquillas, la sala de espera, 
las zonas de embarque y des-
embarque de pasajeros y otros 
servicios. Además, habrá una 
zona de dársenas y movimiento 
de autobuses de 4.898 metros 
cuadrados, así como áreas de 
acceso y salida, zonas peatona-
les y aparcamiento para vehícu-
los privados.

La construcción de la estación 
intermodal de Illescas responde 
al importante crecimiento pobla-
cional que ha experimentado la 
comarca de La Sagra en los últi-
mos años. Según datos del INE, 
la población ha aumentado en 
más de 30.000 habitantes en la 
última década, un tercio de los 
cuales se han concentrado en los 

municipios de Illescas y Seseña, 
impulsados por el desarrollo in-
dustrial y residencial de la zona.

La proximidad de La Sagra a 
Madrid, junto con la construcción 
y proyección de grandes platafor-
mas logísticas, convierte a esta 
región en una de las áreas con 
mayor potencial de crecimien-
to poblacional de España. Este 

aumento de la población está 
generando un incremento en la 
demanda de movilidad hacia las 
áreas residenciales, industriales, 
comerciales, de ocio y sanitarias 
de la comarca, así como hacia 
las ciudades de Madrid y Toledo.

La nueva estación intermodal 
de Illescas contribuirá a mejorar 
la conectividad de la comarca y a 
ofrecer un servicio de transporte 
público moderno, eficiente y sos-
tenible a los ciudadanos.

DETALLES ADICIONALES DEL 
PROYECTO:
La estación estará ubicada en un 
área estratégica, junto a la carre-
tera CM-4015 y la autovía A-4.

Se estima que la estación será 
utilizada por más de 5.000 pasa-
jeros al día. La construcción de la 
estación intermodal forma parte 
de un plan más amplio para me-
jorar la red de transporte público 
de Castilla-La Mancha. Se espe-
ra que la nueva estación intermo-
dal de Illescas sea un importante 
impulso para el desarrollo eco-
nómico y social de la comarca.

La Federación Internacional de Ajedrez 
(FIDE) ha reconocido el destacado pro-
grama de ajedrez educativo de Illescas 
(Toledo), otorgándole un prestigioso pre-
mio. El Ayuntamiento de Illescas, ha de-
cidido destacar el reconocimiento en la 
fachada de su edificio consistorial.

El programa de ajedrez educativo de 
Illescas se ha convertido en un referente 

a nivel nacional e internacional, gracias a 
su enfoque innovador y su compromiso 
con la enseñanza de este deporte mental 
en las escuelas y centros educativos de 
la localidad. El Ayuntamiento de Illescas 
reafirma su compromiso con el fomento 
del ajedrez como herramienta educativa 
y de desarrollo personal, y agradece a la 
FIDE por este importante reconocimiento.

La plataforma Intermodal de Illescas sale a licitación

La Federación Internacional de 
Ajedrez premia al programa 
‘Ajedrez Educativo’ de la localidad

La licitación de las obras de construcción de la Estación Intermodal de Illescas sale por valor de 3,2 millones de euros

Esta infraestructura ocupará una superficie de más de 10.000 m2 en los terrenos aledaños al campo de fútbol.
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El presidente de Castilla-La 
Mancha, Emiliano García-Page, 
ha visitado las obras de remode-
lación del paso superior sobre 
la autovía A-42 en Illescas, una 
inversión de 4,5 millones de eu-
ros, aportados entre el Instituto 
de Finanzas de Castilla-La Man-
cha y el Ayuntamiento illescano, 
que permitirá agilizar el tráfico en 
la autovía Madrid-Toledo y tam-
bién en la salida del Señorío de 
Illescas, mejorando la movilidad 
y ayudando a potenciar el desa-
rrollo industrial de la zona.

El presidente castellanoman-
chego hacía la visita junto al al-
calde y la corporación munici-
pal; la consejera de economía, 
Patricia Franco; el consejero de 
fomento, Nacho Hernando, y el 
delegado de la JCCM en Tole-
do, Álvaro Gutiérrez entre otras 
autoridades.

En palabras del presidente del 
ejecutivo regional, con esta obra 
se pretende dar un mensaje a 
toda la provincia, región e inclu-
so a nivel nacional, porque esta 

zona promete un gran desarrollo 
industrial y expansión en nuestra 
zona, en el corredor de la Sagra.

El presidente castellanoman-
chego calificaba de una “mala 
decisión política” la construc-
ción de la AP-41 y ha defendi-
do que es el momento ya de que 
se libere la circulación por esta 
vía, que será una solución a los 
problemas de tráfico con Madrid 
mucho menos costosa que otras 
alternativas planteadas como el 

tercer carril de la A-42, “que su-
pondría el triple de inversión”.

Durante la posterior rueda de 
prensa, Jose Manuel Tofiño, al-
calde de Illescas, tras dar la bien-
venida a los presentes en la vi-
sita aseguraba que “esta obra 
era totalmente imprescindible 
por varios motivos, uno, por el 
atasco que producían  los ca-
miones que entran y salen de Air-
bus debido al tamaño de estos 
vehículos; por otra parte, tene-

mos al Señorío, que cuenta con 
cerca de 10.000 personas y que 
no tenían forma de acceder con 
seguridad a sus viviendas, por 
ello, la obra es importantísima, 
una obra que cambia la forma 
de entender la movilidad en la 
zona norte de Illescas, con esta 
obra enviamos un mensaje cla-
ro: creemos en el potencial de 
esta zona y queremos facilitar 
su crecimiento”, afirmó el alcal-
de de la localidad”.

La nueva infraestructura, que ha 
sufrido retrasos debido a dificul-
tades en su ejecución, se abrirá 
al tráfico a principios de agosto 
tras las pruebas de carga. Se-
gún el alcalde Tofiño, esta obra 
“es un antes y un después para 
Illescas, ya que soluciona pro-
blemas de atascos y mejora la 
seguridad vial”. El alcalde de la 
localidad aprovechaba la ocasión 
para volver a pedir la gratuidad 
de la AP41 durante los 365 días 
del año. Tanto el alcalde, como 
el presidente castellanomanche-
go coincidieron en la importan-
cia de esta obra para fomentar el 
desarrollo industrial de la zona, 
especialmente en el corredor de 
la Sagra. La nueva infraestructu-
ra permitirá un mejor acceso a 
las empresas ubicadas en el po-
lígono industrial, facilitando así su 
actividad y generando empleo.

Fuentes del Ayuntamiento ase-
guran que se abrirá a primeros 
de agosto, tras las pruebas de 
carga realizadas a finales de ju-
lio.

Nueva infraestructura en Illescas para agilizar 
el tráfico y fomentar el desarrollo industrial
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El Departamento de Empleo y Forma-
ción del Ayuntamiento de Illescas, en co-
laboración con la Cámara de Comercio 
de Toledo, ha anunciado la puesta en 
marcha de un curso gratuito de Manejo 
de Carretillas Elevadoras y Operativa de 
Almacén Logístico. Esta iniciativa tiene 
como objetivo capacitar a personas des-
empleadas entre 45 y 60 años para tra-
bajar en el sector logístico, un área con 
alta demanda laboral en la región.

El curso, que se iniciará el 23 de sep-
tiembre de 2024, proporcionará a los par-
ticipantes los conocimientos y habilida-
des necesarias para obtener el carnet de 
carretillero, así como para organizar al-
macenes y preparar pedidos de manera 

eficiente. Además, los asistentes recibirán 
una beca de 3 euros por día de asistencia. 
Las clases teóricas se impartirán en el 
aula de formación ubicada en la Avenida 
Intergolf 3 del Señorío de Illescas, mien-
tras que las prácticas se realizarán en una 
nave municipal equipada para el manejo 
de diferentes tipos de carretillas elevado-
ras. Las personas interesadas en partici-
par en el curso pueden inscribirse en el 
Departamento de Empleo y Formación 
del Ayuntamiento de Illescas, situado en 
la Plaza del Mercado 14, o a través del 
código QR que aparece en el cartel in-
formativo. Para más información, pue-
den contactar al teléfono 925 511 051 
(extensión 493).

El Ayuntamiento de Illescas lanza 
curso gratuito de Manejo de Carretillas 
Elevadoras y Operativa de Almacén

El IES Condestable Álvaro de 
Luna ha visto seleccionados 
dos de sus proyectos en la úl-
tima Convocatoria del Ministerio 
de Educación, Formación Pro-
fesional y Deportes (MEFPD), 
recibiendo un total de 79.959 
euros para su desarrollo.

Los proyectos seleccionados, 
titulados “Estudio e implanta-
ción de tecnologías de fabrica-
ción aditiva no convencionales 
como hilo conductor de desa-
rrollo de contenidos multidisci-
plinares” y “Desarrollo de pro-
cesos de fabricación flexible e 
inteligente mediante cobots para 
la industria 4.0”, se enmarcan en 
la apuesta del centro por la in-
novación y la formación en tec-
nologías de última generación.

En esta convocatoria del ME-
FPD se presentaron un total de 
300 proyectos procedentes de 
todas las comunidades autóno-
mas españolas, de los cuales 
fueron seleccionados 257, con 
un presupuesto total cercano 

a los 30 millones de euros. La 
alta participación y competiti-
vidad de la convocatoria pone 
de manifiesto el gran interés que 
existe por impulsar la formación 
profesional en áreas tecnológi-
cas punteras.

UN REFERENTE EN 
FORMACIÓN PROFESIONAL
El IES Condestable Álvaro de 
Luna, como centro integrante 

de la Red de Centros de Exce-
lencia de Formación Profesional 
en el sector de fabricación auto-
matizada, tiene una amplia tra-
yectoria en la implementación de 
metodologías innovadoras en el 
aula. Además, ha sido designado 
recientemente por la Consejería 
de Educación, Cultura y Depor-
tes como centro integrante de la 
Red de Centros de Capacitación 
Digital en institutos de educa-

ción secundaria que imparten 
Formación Profesional.

LOS PROYECTOS 
SELECCIONADOS

El proyecto “Estudio e implan-
tación de tecnologías de fabri-
cación aditiva no convencio-
nales como hilo conductor de 
desarrollo de contenidos mul-
tidisciplinares” tiene como ob-
jetivo principal integrar las tec-

nologías de fabricación aditiva 
(impresión 3D) en la formación 
de los alumnos, utilizando es-
tas tecnologías como eje central 
para el desarrollo de contenidos 
en diversas materias.

Por su parte, el proyecto “De-
sarrollo de procesos de fabri-
cación flexible e inteligente me-
diante cobots para la industria 
4.0” se centrará en la implemen-
tación de robots colaborativos 
(cobots) en los procesos de fa-
bricación, permitiendo una ma-
yor flexibilidad, inteligencia y 
adaptabilidad en la producción.

La selección de estos dos pro-
yectos por parte del MEFPD su-
pone un importante reconoci-
miento a la labor innovadora que 
se desarrolla en el IES Condes-
table Álvaro de Luna. El centro 
se consolida así como un refe-
rente en la formación profesional 
en tecnologías de última gene-
ración, preparando a sus alum-
nos para afrontar con éxito los 
desafíos del futuro del trabajo.

Dos proyectos del IES Condestable Álvaro de 
Luna de Illescas reciben cerca de 80.000 euros
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El Ayuntamiento de Illescas, a través de 
su Área de Deportes, Ocio y Cultura, ha 
anunciado la apertura de inscripciones 
para dos emocionantes eventos de fút-
bol 7: el Torneo de Pretemporada “Villa de 
Illescas” 24-25 y la XX Liga Local de Fút-
bol 7 “Villa de Illescas” Temporada 24-25.

TORNEO DE PRETEMPORADA “VILLA 
DE ILLESCAS” 24-25:
Este torneo, que se llevará a cabo en el 
Campo F7 Parque y/o Campo Municipal 
de Deportes, está diseñado para que los 
equipos aficionados se preparen para la 
próxima temporada. Se garantiza un míni-
mo de tres partidos por equipo, y se entre-
garán trofeos al campeón y subcampeón.

XX LIGA LOCAL DE FÚTBOL 7 “VILLA 
DE ILLESCAS” TEMPORADA 24-25:
La liga, que se disputará en el Campo 
F7 “Parque”, ofrece a los equipos la 
oportunidad de competir en un forma-
to de ida y vuelta, seguido de una fase 
de copa. El campeón de la liga tendrá 
el privilegio de participar en el Torneo 
de Campeones.

Inscripciones: 
Los equipos interesados en participar en 
cualquiera de los dos eventos pueden ins-
cribirse enviando un correo electrónico a 
deportes.ocio.cultura@gmail.com o de-
portes@illescas.es, o llamando al teléfo-
no 639 334 006.

Se abren las inscripciones para el Torneo 
pretemporada y para la XX Liga Local de Fútbol 7

El Ayuntamiento de Illescas ha 
ejecutado un plan de reformas 
en el campo de fútbol de Illes-
cas, con una inversión cercana a 
los 20.000 euros. Estas mejoras, 
realizadas durante la temporada 
baja, buscan optimizar las insta-
laciones y ofrecer un mejor ser-
vicio a los equipos y usuarios.

La actuación más destacada se 
ha centrado en la modernización 
del vestuario del primer equipo. 
Entre las mejoras se incluyen la 

instalación de banquillos persona-
lizados en madera de alta calidad, 
equipados con vinilos identificati-
vos para cada jugador, así como la 
incorporación de iluminación LED 
y nuevos sistemas de almacena-
miento para ropa y calzado. Ade-
más, se ha reubicado la lavande-
ría para optimizar los espacios.

Otras mejoras significativas in-
cluyen la construcción de dos al-
macenes bajo las gradas, destina-
dos a guardar el material deportivo 

del CD Illescas y del personal de 
la instalación. Esta iniciativa per-
mitirá liberar otros espacios que 
se utilizaban con este fin, optimi-
zando la distribución general.

En cuanto a la estética y la efi-
ciencia energética, se han susti-
tuido las antiguas ventanas de hie-
rro por nuevas ventanas de PVC, 
lo que mejora la climatización y 
proporciona un aspecto más mo-
derno a las instalaciones. Asimis-
mo, se ha rotulado el escudo del 

CD Illescas en todas las puertas 
de las dependencias principales, 
reforzando la identidad del club.

El espacio que anteriormente 
ocupaba la lavandería ha sido 
reconvertido en el despacho del 
director deportivo.

Por último, se están llevando a 
cabo las últimas fases de la refor-
ma, que incluyen la renovación de 
la iluminación de los vestuarios y 
la sustitución de los proyectores 
por modelos LED de alta eficien-

cia. Esta medida no solo moder-
niza la infraestructura, sino que 
también representa un importante 
ahorro energético a largo plazo.

Con estas mejoras, el Ayunta-
miento de Illescas demuestra su 
compromiso con el fomento del 
deporte y la mejora de las insta-
laciones municipales, brindando 
a los equipos locales y a la co-
munidad en general unas condi-
ciones óptimas para la práctica 
deportiva.

Mejoras en el campo de Fútbol de Illescas
La nueva reforma de los vestuarios irá acompañada de unas torres de luz mas potentes y eficientes energéticamente
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La dirección deportiva ha suma-
do un total de 15 fichajes para 
tener así una plantilla de 25 ju-
gadores a la disposición del en-
trenador Diego Caro.

Germán Fernández, portero de 
24 años que llega procedente del 
Rayo Cantabria.

Raúl Herrando, portero de 22 
años que llega procedente del 
filial del CD Toledo.

Aníbal Padrón, lateral derecho 
de 24 años que llega proceden-
te del Arucas, equipo de terce-
ra canaria. 

Carlos Quintana, defensa cen-
tral de 26 años que llega pro-
cedente del CD Guijuelo de 2ª 
RFEF y que cuenta con gran ex-
periencia en la categoría.  

Fer Romero, central de 23 años 
que llega procedente del AD Al-
corcón B donde ha estado en di-
námica con el primer equipo de 
2ª división toda la temporada.

Álex Revuelta, central de 24 
años que llega procedente del 
Penya Independent.

Jorge García, central/lateral 
izquierdo de 23 años que llega 

procedente del FC La Unión At-
lético.

Javi Robles, mediocentro de 
24 años que llega procedente 
del Lleida de 2ª RFEF.

Cheki, mediocentro de 29 años 
que es actualmente el jugador 
más veterano de la plantilla y que 
llega al club tras dos grandes 
temporadas en el CD Guadala-
jara de 2ª RFEF. 

Jan Reixach, mediocentro de 
22 años que llega procedente 
del Córdoba B.

Raúl Pescador, extremo de 25 
años que llega procedente del 
Adarve de 2ª RFEF. 

Javi Gómez, extremo de 25 
años que llega procedente del 
Izarra de 2ª RFEF.

Carlos Martín, extremo de 19 
años que llega procedente del 
Levante UD Juvenil DH.

César Gómez, delantero de 
24 años que recala en el equi-
po desde el Navalcarnero de 2ª 
RFEF.

Carlos Jiménez, delantero de 
23 años que llega procedente 
del CD Manchego Ciudad Real.

El CD Illescas amplía la plantilla con nuevos fichajes
Entre los nuevos fichajes y los jugadores renovados, la plantilla cuenta con 25 jugadores de primer nivel

Adrián Chaves, defensor que 
disputará su tercera tempora-
da en el club y este año ejerce-
rá de capitán tras la marcha del 
capitán del club, David Ranera.
Yuriy Popovych, portero que 
el año llegó a mitad de tempo-
rada para ejercer como tercer 
portero.
Iván Simón, lateral izquierdo que 
disputará su segunda tempora-
da en el club.

Marcos Martín, centrocampis-
ta que jugará su tercer año en la 
plantilla del club. 
More, interior/mediapunta que 
disputará su tercera temporada.
Junior, interior/mediapunta que 
disputará su segunda tempora-
da.
Borona, extremo que disputará 
su segundo año.
Sousa, central que disputará su 
tercera temporada en el club.

Junto a estos renovados el club 
ha sumado a dos canteranos:

Hugo García, mediocentro que 
sube del juvenil tras estar en di-
námica del primer equipo toda 
la temporada pasada.
Óscar Cuadrado, mediocentro 
que es canterano del club y que 
tras unos años en el Real Madrid, 
Leganés y Rayo vuelve al equipo 
de su pueblo.

Renovaciones y canteranos

El Ayuntamiento de Illescas ha anuncia-
do la celebración de los Torneo de Pá-
del  y de Tenis “Memorial Rubén Mar-
tínez” 2024, que se llevarán a cabo del 
2 al 8 de septiembre en el Pabellón El 
Parque. El torneo de Pádel contará con 
diversas categorías, incluyendo abso-
luta masculina y femenina en niveles de 
iniciación y avanzado, así como una ca-
tegoría sub-15.

TORNEO DE TENIS
El Torneo de Tenis “Memorial Rubén Martí-
nez Rubio” 2024, se llevará a cabo en lñas 
mismas fechas en el Pabellón El Parque 
y contará con diversas categorías, inclu-
yendo absoluta y sub-15, sub-12.
Las inscripciones para ambos torneos es-
tarán abiertas del 12 al 28 de agosto y se 
podrán realizar en el Pabellón El Parque 
de forma gratuita. 

Illescas acoge los torneos de padel y de 
tenis’Memorial Rubén Martinez Rubio’



ILLESCAS
Agosto 2024 ■ 11

Entre los artistas con� rmados 
para las � estas patronales, se 
encuentran, además de Shinova, 
que ya fueron anunciados pre-
viamente; Mocedades; Café Qui-
jano y Recycled J, entre otros. 
Todos los conciertos serán de 
entrada libre.

El jueves 29 de agosto, des-
pués del Pregón de Fiestas, la 
Plaza de los Hermanos Fernán-
dez Criado será el escenario del 
concierto de Mocedades, donde 
interpretarán todos sus éxitos. 
Ese mismo día, en la plaza cen-
tral del Recinto Ferial, actuarán 
las bandas locales “Amenaza bi-
polar”, “Leön”, “Dirty Rules” y 
“Gore Boy Pocket”.

El viernes 30 de agosto, des-
pués de los fuegos arti� ciales, 
Café Quijano subirá al escena-
rio de la plaza central del Re-
cinto Ferial para repasar todos 
sus éxitos. A continuación, será 
el turno de “La Edad de Oro del 
Pop Español”, un cuarteto for-
mado por Naím Thomas (OT), 
Patricia Aguilar (� nalista de Tu 

cara no me suena todavía), Pa-
blo Perea (La Trampa) y Javián 
(OT), que nos deleitarán con los 
éxitos del pop español de los 
años 80 y 90. La noche termi-
nará con Dj Krumel.

Como ya se anunció, el sá-
bado 31 de agosto, Shinova y 
el grupo local Eyelet actuarán 
en el escenario. La noche ter-
minará con los DJs Javier Tru-
chado y Tito.

El domingo 1 de septiembre, 
por la mañana, se celebrará el 
tradicional concierto de la Fun-
dación Musical “Manuel de Fa-
lla” en la Plaza de los Hermanos 
Fernández Criado. Por la noche, 

Recycled J actuará en la plaza 
central del Recinto Ferial, segui-
do del “Elephant Fest“ con los 
DJs Álex Martini, Atraca y Vicen-
te Simo.

Las festividades concluirán 
el lunes 2 de septiembre con la 
“Fiesta, Holi” y el DJ Fer Orea 
en la plaza del Recinto Ferial. 
Posteriormente, en la Plaza de 
los Hermanos Fernández Criado, 
la Banda de la Fundación Musi-
cal “Manuel de Falla” ofrecerá su 
tradicional concierto nocturno.

El concejal de Fiestas, Raúl 
Casla, enfatizó que las � estas 
han sido cuidadosamente pla-
ni� cadas para todas las edades, 
gustos y estilos musicales. “He-
mos intentado que todos, jóve-
nes y no tan jóvenes, se sientan 
representados en los actos pro-
gramados. Esperamos haberlo 
logrado”. Invitó a todos los re-
sidentes de Illescas a disfrutar 
de la programación y a dar la 
bienvenida a los visitantes du-
rante esos días, como siempre 
lo hace Illescas.

El Ayuntamiento de Illescas anuncia todos 
los conciertos de sus Fiestas Patronales

Avenida Hontalva,
Illescas

925 11 60 05
**********

DESAYUNOS
COMIDAS

CENAS
TARDEO

NOCHES DE VERANO
COCTELES
COPAS

MÚSICA EN DIRECTO
DJS
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El ambicioso proyecto Señorío 
Plaza, ubicado en Illescas, se 
acerca a su fase � nal de desa-
rrollo, con una apertura progra-
mada para la primavera de 2025, 
este innovador parque comercial 
y de ocio, con más de 30.000 m2 
de super� cie bruta alquilable, se 
per� la como un referente en la 
región, ofreciendo una amplia 
gama de opciones de comercio, 
restauración y entretenimiento.

SEÑORÍO PLAZA ILLESCAS, 
UNA EXPERIENCIA COMPLETA 
PARA TODOS LOS PÚBLICOS
Además del anunciado hiper-
mercado y gasolinera Alcam-
po, Señorío Plaza se enorgullece 
de incorporar una impresionante 
variedad de marcas líderes en el 
sector del ocio y la restauración. 
Los visitantes podrán disfrutar 
de una oferta gastronómica de 
primer nivel con establecimien-
tos como Vips, Ginos, Big Pizza, 
Maki Toki, Kebabish, Popeyes, 
McDonald’s y Burger King.

El componente de ocio no 

se queda atrás, con los Cines 
Odeón como principal atracti-
vo, junto a un moderno bowling 
con área recreativa y un centro 
de entretenimiento infantil y fa-
miliar que garantizará la diver-
sión de todas las edades.

UN EMPLAZAMIENTO 
ESTRATÉGICO Y UN DISEÑO 
VANGUARDISTA
Situado estratégicamente junto 
a la Salida 32 de la autovía A-42, 
Señorío Plaza se encuentra en 
una ubicación privilegiada, con 
un área de in� uencia potencial 
de más de 250.000 personas. 

Esta accesibilidad, sumada a 
su diseño arquitectónico mo-
derno y vanguardista, con es-
pacios abiertos y una estética 
contemporánea, promete con-
vertirlo en un destino de referen-
cia para residentes y visitantes.

INVERSIÓN Y CREACIÓN 
DE EMPLEO
Con una inversión estimada de 
70 millones de euros, Señorío 
Plaza no solo dinamizará la eco-
nomía local, sino que también 
generará más de 600 nuevos 

empleos directos, impulsan-
do el desarrollo de la región y 
atrayendo a turistas y visitantes 
que puedan llegar desde otras 
zonas.

La alianza estratégica entre 
la inversora Waika, la promo-
tora-constructora Ordesa, la � r-
ma de arquitectura Martínez de 
Aspe Arquitectos y la comercia-
lizadora Wit Retail garantiza la 
excelencia en cada detalle de 
este proyecto. Señorío Plaza se 
posiciona como un espacio in-
novador y vibrante que transfor-
mará la experiencia de compra 
y ocio en Toledo.

Señorío Plaza Illescas más cerca de su inauguración
Con una inversión estimada de 70 millones de euros, Señorío Plaza generará más de 600 nuevos empleos directos

MÁS DE 40 AÑOS DE EXPERIENCIA

Soluciones y sistemas de ahorro 
energético

Especialistas en aerotermia con 
suelo radiante y/o radiadores

Fontanería

Calefacción

Aire Acondicionado

Piscinas y riegos

ILLESCAS
C/ García Lorca, 46

Pol. Ind. Corredor de la Sagra - 45200 n Illescas
Teléfonos: 925 511 302 n 678 466 744

TOLEDO
Avda. Río Estenilla, 10

Pol. Ind. Santa María de Benquerencia - 45007 n Toledo
Teléfonos: 925 960 412 n 658 014 736

www.comercialdurma.com
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Urban CLM e Industrias Racio-
nero S.A. han formalizado una 
importante operación de com-
praventa. Mediante esta alianza, 
la reconocida empresa del sec-
tor alimentario adquiere cuatro 
parcelas en Plataforma Central 
Iberum (PCI), consolidando su 
presencia en este enclave lo-
gístico estratégico con una su-
perficie total de 20.440 metros 
cuadrados.

La incorporación de Indus-
trias Racionero S.A., empresa 
familiar con más de medio si-
glo de trayectoria en el ámbito 
de la alimentación, supone un 
importante impulso para el teji-
do empresarial de Illescas y un 
estímulo para la economía local 
y nacional.

“Estamos muy satisfechos de 
dar la bienvenida a Industrias Ra-
cionero S.A. a Plataforma Cen-
tral Iberum”, declaraban desde 

Urban CLM. “Esta operación re-
fuerza el posicionamiento de PCI 
como un centro logístico de re-
ferencia y consolida el atractivo 
de Illescas para empresas líde-
res en sus respectivos sectores.”

Por su parte, desde Industrias 
Racionero, destacaban: “La ad-
quisición de estas parcelas en 
PCI es un paso estratégico para 
nuestra compañía. Nos permi-
tirá ampliar nuestra capacidad 
operativa y logística, fortalecien-
do así nuestra presencia en el 
mercado.”

Industrias Racionero S.A. es 
una empresa familiar con más 
de 50 años de experiencia en el 
sector de la alimentación. Dedi-
cada a la producción y comercia-
lización de productos cárnicos, 
la compañía se ha ganado una 
sólida reputación por la calidad 
de sus productos y su compro-
miso con la innovación.

El desarrollo que se está llevando 
a cabo en estos últimos años en 
la comarca de la Sagra y espe-
cialmente en Illescas, con Plata-
forma Central Iberum como uno 
de los grandes promotores de 
esta expansión ha traído con-
sigo la aprobación definitiva de 
la licitación para la estación in-
termodal de Illescas, que ya es 
una realidad, un proyecto que 
contara con una inversión de 
más de tres millones de euros y 
que asegurara una mejora en los 
transportes y movilidad a todos 
los vecinos de La Sagra”.  Es una 
petición que desde la propia pla-
taforma Central Iberum llevaban 
demandando desde hace mucho 
tiempo para una mejor cohesión 
de las infraestructuras y sobre 
todo para ir culminando pasos 
necesarios tras la implantación 
de grandes empresas de todos 
los sectores en nuestro entorno 
más cercano.  PCI se congratu-
la enormemente de esta noticia, 
que va a permitir la atracción de 
más empresas, mejores infraes-
tructuras y mejor interacción del 

entorno industrial con el entorno 
urbano y sus vecinos al facilitar 
notablemente la movilidad y la 
cercanía de las empresas con 
sus propios trabajadores. 

La nueva estación intermodal 
de Illescas, que contará con una 
inversión de 3,2 millones de eu-
ros, podría estar operativa en 
unos 10 meses y contara con 
una superficie total de más de 
10.000 metros cuadrados dis-
tribuidos con un edificio princi-
pal de 1.420 m2 para taquillas, 
sala de espera, zonas de em-

barque y demás servicios. Una 
zona de dársenas con casi 5.000 
m2 además de zonas peatona-
les y aparcamientos de vehículos 
privados. La inversión se realiza 
gracias a los fondos “next Gene-
ration” con 2,7 millones de euros 
y 500.000 euros provenientes de 
la propia Junta de Comunidades.

Un paso más en el desarrollo 
industrial sagreño ante la de-
manda reciente de una pobla-
ción como Illescas que sobre-
pasa los 30.000 habitantes y el 
resto de los pueblos aledaños.

Illescas prepara ya su estación intermodal 
que podrá estar operativa en 10 meses

Plataforma Central 
Iberum da la bienvenida a 
Industrias Racionero S.A.

El presidente de Castilla-La Mancha, Emiliano García-Page, ha visitado la finalización de las obras de re-
modelación del paso superior sobre la autovía A-42 en el P.K 31+900 (Airbus, Señorío), junto al alcalde de 
Illescas, José Manuel Tofiño, y la consejera de Economía, Empresas y Empleo de Castilla-La Mancha, Pa-
tricia Franco Jiménez.
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El Gobierno de Castilla-La Mancha ha 
dado luz verde a la resolución final para 
la asignación de 104 nuevas farmacias en 
la región, lo que eleva el total a 1.359. Más 
de la mitad de estas nuevas farmacias, 56 
en total, se ubicarán en 30 localidades de 
la provincia, principalmente en la comar-
ca de La Sagra. Seseña, que actualmen-
te cuenta con cuatro farmacias, verá un 
aumento significativo con la apertura de 
10 nuevas farmacias. La última vez que la 
Junta realizó una asignación fue en 2007.

Seseña ha experimentado un crecimien-
to de más de 10.000 residentes en la últi-
ma década, lo que ha llevado a un notable 
incremento en el número de farmacias. 
Actualmente, sólo hay cuatro en funcio-
namiento: dos en Seseña, una en Sese-
ña Nuevo y otra en la urbanización Va-
llegrande. El Quiñón, con una población 
de unos 15.000 habitantes, sólo cuenta 
con una con horario limitado. Con la nue-
va resolución, el municipio contará con 
14 farmacias.

La junta adjudica 10 nuevas 
farmacias en Seseña

El Ayuntamiento de Seseña ha 
dado un paso significativo en la 
mejora de las infraestructuras 
del municipio, en estrecha co-
laboración con la Diputación de 
Toledo. Estas obras, que abar-
can también la recuperación de 
planes provinciales de años an-
teriores, están transformando di-
versas áreas de la localidad y 
respondiendo a las necesidades 
de los vecinos.

Uno de los proyectos más es-
perados por los vecinos de Se-
seña es la ampliación de la pis-
cina municipal de verano. En el 
marco del Plan Provincial 2022, 
se ha comenzado la construc-
ción de un segundo vaso en la 
piscina de Seseña.

Esta iniciativa responde a una 
demanda largamente espera-
da por los ciudadanos. Se pre-
vé que esta nueva infraestructura 
esté operativa para el verano de 
2025, ofreciendo un espacio re-
novado y mejorado para el dis-
frute de todos.

Respecto a la mejora del trá-

fico y creación de aparcamien-
tos, el Ayuntamiento va a abor-
dar la ordenación del tráfico en 
la intersección de la Calle Trigo 
con la Calle Camino de Seseña 
Nuevo, dentro de los planes pro-
vinciales 2020-2021.

La construcción de una rotonda 
de corona circular en este cru-
ce, vital para la zona industrial 
y comercial, promete mejorar la 
fluidez del tráfico y aumentar la 
seguridad vial. Además, la crea-
ción de 63 nuevos aparcamien-

tos, asociados a este proyecto, 
impulsará la actividad económica 
local, facilitando el acceso a co-
mercios y empresas en el área.

REVITALIZACIÓN DE ESPACIOS 
CULTURALES Y JUVENILES
El Plan Provincial 2023 se va a 
centrar en la recuperación de es-
pacios culturales y juveniles en 
Seseña Nuevo. El primer paso 
está siendo el derribo de la parte 
afectada de la Casa de la Cultu-
ra, una acción que marca el inicio 

de la revitalización de este im-
portante espacio de ocio cultu-
ral. Esta actuación, junto a otras 
como la apertura del albergue 
como centro juvenil de referen-
cia, la utilización del campo de 
fútbol del Colegio Fernando de 
Rojas y el pabellón de Las Sali-
nas o la recuperación del Carna-
val y la Cabalgata, están siendo 
proyectos fundamentales para 
cumplir el objetivo de reactivar 
la vida cultural y comunitaria del 
núcleo urbano de Seseña Nuevo.
El Alcalde de Seseña, Jaime De 
Hita, ha enfatizado la importan-
cia de estas obras como parte 
del compromiso del Gobierno lo-
cal con sus ciudadanos. “Este 
avance en las obras es fruto de 
nuestro plan de Gobierno para 
ejecutar todas las inversiones en 
infraestructuras desde el minu-
to uno y cubrir las necesidades 
de nuestros vecinos, no vamos 
a dejarnos nada para el final de 
legislatura, los ciudadanos nece-
sitan que recuperemos el tiempo 
perdido “, ha declarado.

El Ayuntamiento de Seseña anuncia 
importantes avances en infraestructuras

Nerea Fernández, una vecina 
del municipio, ha logrado con 
su juventud escribir un libro que 
merece la pena leer por el senti-
miento que pone en cada poe-
ma. La presentación contó con la 
asistencia de muchas personas, 
quienes disfrutaron y se emocio-
naron con las palabras de Nerea. 
Felicitamos a la autora por su 
gran trabajo y su forma de com-
partir esta nueva faceta a la que 
se entrega con mucha ilusión.

Presentación del 
Libro “Desde el 
Corazón”
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Aprovechando la temporada 
estival, el pasado mes de julio 
daban comienzo las tareas de 
limpieza en las calles de Sese-
ña; se han baldeado en varias 
calles del núcleo de Seseña y 
el Ayuntamiento continuará, 
durante el mes de agosto, con 
la limpieza en los distintos nú-

cleos del municipio para man-
tener las calles limpias y en 
buen estado.

Días atrás se realizaba un bal-
deo en las calles detrás de la 
zona del IES Las Salinas, en las 
calles europeas.

Por otra parte, se procedía al 
baldeo de las aceras del barrio 

del Quiñón para mantener las ca-
lles limpias y agradables.

Además, El ayuntamiento ha 
continuado con el plan de des-
broce, y retirada de vegetación, 
tras distintas intervenciones en 
parques y jardines, días atrás, 
las tareas se centraban en Va-
llegrande, en la zona del Valle.

Continúa la limpieza de 
las calles del municipio

El Club de Arqueros de Sese-
ña volvió a realizar un excelente 
trabajo representando al muni-
cipio en el Campeonato de Es-
paña por equipos.

Juanan se proclamó subcam-
peón de España por equipos en 
la categoría masculina, mientras 
que Bego se proclamó subcam-
peona de España por equipos en 
la categoría femenina y también 
se alzó como subcampeona en 
el Campeonato de Tiro con Arco 
“Iberdrola” al aire libre.

El Ayuntamiento de Seseña, en 
colaboración con la Cámara 
de Comercio de Toledo, ce-
lebró ayer la clausura del cur-
so de Logística y Distribución 
impartido en las instalaciones 
del Centro Integrado de For-
mación Profesional (CIFE) du-
rante el mes de julio.

Una veintena de alumnos re-
cibieron sus diplomas y car-
nets de carretillero, acredi-
tando así su formación en un 
sector con alta demanda labo-
ral. El curso, que se desarrolló 
a lo largo de julio, proporcionó 
a los participantes los cono-
cimientos y habilidades nece-
sarias para desempeñarse en 
el ámbito de la logística y la 
distribución.

El acto de clausura contó con 
la presencia de representantes 
del Ayuntamiento de Seseña, 
la Cámara de Comercio de To-
ledo y el CIFE, quienes desta-
caron la importancia de la for-
mación continua para mejorar 
la empleabilidad y el desarrollo 
profesional de los ciudadanos.

Éxito deportivo del 
Club de Arqueros 
de Seseña

Clausura del Curso 
de Logística y 
Distribución
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Casarrubuelos vibró con alegría 
y emoción con la programación 
que el Ayuntamiento preparó, una 
atractiva y completa oferta lúdico 
cultural para las fiestas de Santia-
go Apóstol que comenzaron con 
diversos actos y actuaciones y el 
pregón a cargo de la Asociación 
de Mujeres. Los actos religiosos 
también se convirtieron en los 
protagonistas en un Patrón muy 
reverenciado no solo en la loca-
lidad sino en todo el país. 

Casarrubuelos siguió con sus 
fiestas, con el día del primer con-

curso de tortilla, donde fueron-
bastantes participantes los que 
se presentaron con su mejor ela-
boración. Fue una tarea muy difícil 
para el jurado pero al final Amaya 
ha conseguido el primer premio y 
Estela el segundo con unas mag-
níficas tortillas clásicas españo-
las, que pudieron podido probar. 
El premio fue un Cheque regalo 
de Amazon con 100 euros para la 
ganadora y 50 para la segunda.

Multitudinaria y vibrante celebración en 
Casarrubuelos de las fiestas Santiago Apóstol

Numerosos participantes se 
apuntaron al concurso de tortillas 

Para terminar, se celebraba el 
segunda edición del torneo de 
fútbolín y después la gran comi-
da popular que brindaba el ayun-
tamiento para todos los vecinos.
Una fantástica paella acompaña-
da y amenizada por la música del 
DobleA. Por otro lado, el premio 
torneo de futbolín se ha queda-

do en casa. Mamen e Iván han 
sido los ganadores en un torneo 
muy participativo donde jugaba 
parte del equipo de gobierno in-
cluido el propio alcalde, quien le 
quiso dar la enhorabuena a los 
campeones y a todos los parti-
cipantes porque fue una maña-
na muy divertida. 

Fin de fiestas con futbolín, 
paella y música en el DobleA

El colofón a las fiestas de Santia-
go Apóstol de Casarrubuelos lo 
puso en la noche de ayer el en-
cuentro de Bandas de Música 
en el que participaron la Banda 
de Música de Casarrubuelos y la 
Asociación Musical Ntra. Sra. de 
Fuentes, de Villarejo de Fuentes 
(Cuenca).

La programación de las fies-
tas de Santiago Apóstol ha teni-
do durante el fin de semana a los 
más pequeños como protagonis-
tas con eventos como la Batalla 
Naval, la gymkana de pistas, los 
hinchables acuáticos, el tobogán 
gigante y la fiesta de la espuma. 
Nada mejor para combatir las al-
tas temperaturas y que todos han 
podido disfrutar.

La Gymkana de pistas que la Aso-
ciación de Mujeres de Casarru-
buelos preparó fue una actividad 
genial, en la que las ideas, ener-
gía, y propuesta fue respaldada 
por los jóvenes que disfrutaron 
enormemente esta aventura, y a 
quienes agradecieron su ener-
gía y entusiasmo porque hicie-
ron que el evento terminara resul-
tando muy especial para todos.

El equipo de gobierno municipal 
quiso agradecer a la organización 
y voluntarios de Espacio Propio y 
Sales Hoy? de Cruz Roja Juven-
tud de Parla su visita a al pueblo el 
fin de semana que se celebraron 
las Fiestas de Santiago Apóstol 
Cruz Roja Parla por su fantástica 
labor de concienciación sobre el 
consumo de drogas, la violencia 
machista y la seguridad en las re-
laciones sexuales. “¡Juntos tra-
bajamos por un futuro más se-
guro y consciente!”, aseguraron 
en redes. 

Estas Fiestas de Santiago Após-
tol, el Ayuntamiento de Casarru-
buelos quiso poner en valor y 
agradecer también a los opera-
rios municipales, especialmente 
del servicio de limpieza, su espe-
cial labor, compromiso y trabajo 
extra para preparar el pueblo para 
las celebraciones y, luego, reparar 
los pequeños desperfectos cau-
sados y limpiar el pueblo después 
de los festejos. Así, señalaron que 
“Son días de mucho trabajo que, 
sumado al calor extremo que está 
haciendo, hace que nuestros ser-
vicios de limpieza se merezcan un 
aplauso y reconocimiento extra. 
Gracias”.

Encuentro de Bandas de Música

Actividades para los pequeños

Aventura en la Gymkana de pistas

Espacio Propio 
y Sales Hoy? 
de Cruz Roja 
Juventud Parla

Poner en valor 
a los operarios 
municipales de 
limpieza
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El pasado 14 de julio pasó por 
Casarrubuelos el Festival Esce-
nas de Verano de la Comunidad 
de Madrid, en su edición 2024, 
con una sentida y fantástica ac-
tuación por parte del artista NA-
CHO LAGUNA – Ferrares, que 
nos deleitó con su tiorba como 

el instrumento. El concierto tuvo 
una duración de 60m y se realizó 
en un marco tan especial e inti-
mo como es la Iglesia de San-
tiago Apóstol de Casarrubue-
los. Agradecer a los asistentes 
su presencia y disfrute de este 
recital. 

Con motivo del trágico balance 
que la violencia de género dejó 
en nuestro país en julio, y como 
muestra de apoyo y solidaridad 
con las familias de las fallecidas, 
la Federación Española de Muni-
cipios y Provincias se convocó un 
minuto de silencio.

En julio, peques y mayores de Ca-
sarrubuelos han tenido una fan-
tástica oportunidad de incentivar 
el amor a los libros y a la lectura 
con el CUENTACUENTOS “Ima-
ginario extraordinario” a cargo de 
Cristina Hidalgo (CuentaCris), que 
ha hecho las delicias de todos los 
asistentes... Una actividad dentro 
de la XXXIX Muestra del Libro In-
fantil y Juvenil de la Comunidad 
de Madrid, que el Ayuntamiento 
de Casarrubuelos tuvo en la Bi-
blioteca de Casarrubuelos hasta 
el 31 de julio.

Esta 39ª edición cuenta con 220 
títulos escogidos entre los publi-
cados a lo largo del año 2023. 
Las obras es-
tán clasifica-
das por eda-
des: “Para los 
más peque-
ños”, “A par-
tir de 6 años”, 
“A partir de 9 
años”, “A par-
tir de 12 años” y 
“Para jóvenes” 
en formato de 

libros no prestables, es decir, para 
verlos-tocarlos-leerlos había que 
ir a la biblioteca del Ayuntamiento.

El mes pasado, los vecinos y vecinos de Casa-
rrubuelos pudieron disfrutar del inicio de la cam-
paña del Ayuntamiento de Cine de verano, con 
la proyección de las películas de cine familiar: 
“Lilo, Lilo cocodrilo” y “A todo tren 2”. Más de 
80 vecinos de Casarrubuelos quisieron asistir 
para el disfrute de esta actividad en cada una de 
las dos sesiones, lo que agradeció el equipo de 
gobierno municipal. A primeros de agosto el ci-
clo terminaría con las dos sesiones pendientes, 
“Momias” y “La vida padre” que se visionaron 
en el patio del Centro Cívico Municipal.

Cuentacuentos por la XXXIX Muestra del Libro

Festival Escenas de Verano

Concentración contra la VioGen

Casarrubuelos vive 
un Cine de Verano
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CL REAL,  38 -  CUBAS DE LA SAGRA -  MADRID

Ó P T I C A
C U B A S

@opticacubasdls
cubasoptica@gmail.com

911 30 81 72
640 90 55 99 

FINANCIACIÓN SIN INTERESES

Examen visual 
Medida presión intraocular 

Adaptación lentes de contacto
Terapia visual

Asesoramiento personalizado

 PRUEBA TUS GAFAS DURANTE 30 DÍAS

El Ayuntamiento de Cubas de 
la Sagra ha llevado a cabo una 
exhaustiva campaña de limpie-
za y mantenimiento de fuen-
tes y estanques en varios es-
pacios públicos del municipio. 
Estas acciones se enmarcan en 
el compromiso del consistorio 
por preservar el patrimonio ur-
bano y garantizar el disfrute de 
los vecinos.

En el Parque de las Pérgolas, 
se ha realizado una limpieza a 
fondo del estanque, incluyendo 
la revisión y ajuste de las bom-
bas para asegurar un flujo de 
agua constante y cristalino. En 
el Parque San Isidro, además de 
la limpieza de la fuente, se han 
reprogramado los horarios de 
los chorros de agua para evitar 
molestias a los residentes du-
rante la noche.

La fuente de la Plaza en Calle 
Inmaculada también ha sido ob-
jeto de una minuciosa revisión 
de los sistemas de bombeo y un 
mantenimiento preventivo para 
asegurar su correcto funciona-
miento.

Durante estas intervenciones, 
se ha llevado a cabo un man-
tenimiento integral de los sis-
temas hidráulicos, incluyendo 
la limpieza de filtros y la cali-
bración de temporizadores, ga-
rantizando así un rendimiento 
óptimo y prolongando la vida 
útil de las fuentes.

El Ayuntamiento quiere hacer 
un llamamiento a los vecinos a 

cuidar y mantener estos espa-
cios públicos, que son un pun-
to de encuentro y disfrute para 
toda la comunidad. 

La preservación del patrimo-
nio urbano es una responsa-
bilidad compartida que contri-
buye a embellecer el entorno 
y fomentar el sentido de co-
munidad.

Los días 31 de agosto y 1 de sep-
tiembre, Cubas de la Sagra se 
convertirá en el epicentro gastro-
nómico de la región con la sexta 
edición de la Ruta de la Tapa. En 
horario de 12:00 a 15:00 horas, 
los amantes de la buena cocina 
podrán disfrutar de una amplia 
variedad de tapas creativas y de-
liciosas en los siguientes esta-
blecimientos participantes: Nue-
vas Tinajas; Zp; Casavieja; La 
Plaza y  Evil Eye; Cada restau-
rante ofrecerá una tapa única, 
elaborada con productos fres-
cos y de calidad, maridada con 
una bebida a un precio especial. 

Actuaciones de mejora y mantenimiento en las 
fuentes y en los estanques de Cubas de la Sagra 

Cubas de la Sagra 
celebra la sexta 
edición de la Ruta de 
la Tapa

El Ayuntamiento de Cubas de la Sagra  
ha anunciado un aumento significativo 
en la frecuencia de recogida de papel en 
todo el municipio. Esta medida responde 
al crecimiento de nuevas urbanizaciones 
y a los cambios en los hábitos de consu-
mo, que han generado un incremento en 
la acumulación de este tipo de residuo 
en ciertos puntos de la localidad.

Con esta iniciativa, el consistorio bus-

ca solucionar de manera efectiva el pro-
blema de acumulación de papel, garanti-
zando un servicio de recogida eficiente y 
adaptado a las necesidades de los veci-
nos. Además, se ha puesto en marcha un 
proceso de revisión y ajuste de las rutas 
de recogida, con el objetivo de optimi-
zar el servicio y asegurar que todos los 
ciudadanos puedan disponer de un sis-
tema de gestión de residuos adecuado.

Se triplica la recogida de papel 
para mejorar la gestión de residuos
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El Ayuntamiento lanza programa 
de asistencia material básica

Servicios de 
control y vigilancia 
aleatorios

El Ayuntamiento de Cubas de la Sagra, 
en colaboración con Cruz Roja y la Con-
sejería de Familia, Juventud y Asuntos 
Sociales de la Comunidad de Madrid, ha 
puesto en marcha un programa de asis-
tencia material básica dirigido a familias 
con menores a cargo en situación de vul-
nerabilidad.

Esta iniciativa, financiada por el Fon-
do Social Europeo (FSE+), proporcionará 
tarjetas a las familias beneficiarias para 
la compra de productos básicos de ali-
mentación e higiene. El objetivo es aliviar 
la carga económica de estos hogares y 
garantizar el acceso a necesidades bá-
sicas para los menores.

Para acceder al programa, las familias 

deben cumplir los siguientes requisitos: 
Ser mayor de 18 años y constituir una 
unidad de convivencia con al menos un 
menor a cargo; acreditar ingresos insufi-
cientes (inferiores al 40% de la renta me-
diana de España).

Las familias interesadas pueden obtener 
más información y solicitar la ayuda en 
los Servicios Sociales del Ayuntamiento 
de Cubas de la Sagra. Para ello, deben 
concertar una cita previa llamando al te-
léfono 699 367 952, de lunes a viernes, 
en horario de 9:00 a 12:00 horas.

El Ayuntamiento de Cubas de la Sagra 
reafirma su compromiso con las familias 
más vulnerables, brindando apoyo y re-
cursos para mejorar su calidad de vida.

La Concejalía de Seguridad Ciu-
dadana del Ayuntamiento de Cu-
bas de la Sagra ha informado a 
la ciudadanía que, durante los 
meses de verano, se están lle-
vando a cabo servicios de con-
trol y vigilancia en horarios alea-
torios, que pueden extenderse 
hasta las 00:00 horas de la noche 
o las 07:00 horas de la mañana.

Estos operativos, que se rea-
lizan en diferentes puntos del 
municipio, tienen como objeti-
vo prevenir incidentes y garan-
tizar la seguridad de residentes 
y visitantes durante la tempora-
da estival.

El pasado lunes 22 de Julio, el 
consejero de presidencia, jus-
ticia y administración local de 
la Comunidad de Madrid, Mi-
guel Ángel García Martín, y el 
director general de inversiones 
y desarrollo local José Tortosa, 
acompañados por el equipo de 
gobierno, visitaron las obras en 
marcha de dos importantes ac-
tuaciones en Cubas.

El acondicionamiento del 
margen oeste de la carrete-

ra m417, que contará con un 
nuevo paseo y carril bici, y los 
nuevos vestuarios y cambio 
de césped artificial del cam-
po de fútbol municipal Fede-
rico Zarza.

Estas actuaciones están den-
tro del PIR 2022-2026, por ello, 
desde el Ayuntamiento quieren 
agradecer la ayuda de la Comu-
nidad de Madrid por facilitar y 
apoyar a nuestro municipio en 
su crecimiento y desarrollo.

Visita institucional de la Comunidad a las 
actuaciones en marcha en Cubas de la sagra
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La Concejalía de Seguridad in-
formó que el pasado martes 23 
de julio, recibió el nuevo vehícu-
lo policial. Un Subaru Crosstrek 
4x4 de alta visibilidad, adaptado 
a las nuevas normativas de coor-
dinación policial. Este vehículo 
seguro que servirá de gran ayu-
da a nuestra actual plantilla poli-
cial, y en breve también prestará 
servicio conjunto con Cubas de 
la Sagra. Donde ambos munici-
pios sumarán medios materiales 
y humanos para obtener la mejor 
coordinación policial de la zona.

El Director General del Mayor de 
la Comunidad de Madrid, Óscar 
Álvarez López, ha visitado la resi-
dencia municipal de Griñón.

Acompañado por el Alcalde 
José María Porras, el Concejal del 
Mayor José Antonio Ruiz Rosa-
do, el Director médico José Luis 
Tobaruela y el Gerente Eduardo 
Soto, Álvarez López recorrió las 
instalaciones, conversó con los 
residentes y conoció al equipo 
de profesionales.

Durante la visita, se discutió la 
ampliación del centro, que con un 
coste de 180.000 euros permitirá 
añadir 30 nuevas plazas al Centro 
de Día. También se mencionó el 
sistema de climatización instala-
do por el Ayuntamiento hace un 
año, que asegura la refrigeración 
en todas las áreas del centro.

RECONOCIMIENTO Y PREMIO
Por otra parte, el pasado 14 de 
junio, la residencia de la locali-

dad recibió el premio “Experien-
cias de Atención a Personas Ma-
yores en Residencias y Centros 
de Día 2024” por el proyecto “En 
práctica: Fomento del buen ma-
nejo de ayudas técnicas”.

Esta iniciativa motiva a los ma-
yores a usar adecuadamente 
sus sillas de ruedas, andadores 
y bastones, obteniendo un car-
né de conducir tras un periodo 
de aprendizaje y exámenes teó-
ricos y prácticos.

GESTIÓN Y COMPROMISO
El Ayuntamiento de Griñón ha 
aprovechado para agradecer a 
la empresa Gerón Servicios Asis-
tenciales “por su gestión y com-
promiso con nuestra residencia. 
Además, felicitamos a todos los 
trabajadores de la residencia mu-
nicipal por su excepcional labor 
diaria, destacando el cariño y de-
dicación con que cuidan a nues-
tros mayores. Gracias a cada uno 
de vosotros, sois y seguiréis sien-
do nuestro mejor premio”, ha ase-
gurado el equipo de gobierno mu-
nicipal en redes.

El Alcalde de Serranillos del Va-
lle, Iván Fernández Heras, junto 
con la Concejala de Educación, 
Sabina Pinto Damián, han asis-
tido a una reunión con el Direc-
tor de la Dirección de Área Terri-
torial Sur (DAT) dependiente de 

la Consejería de Educación de 
la Comunidad de Madrid, Enri-
que Gutiérrez López, para tratar 
varios temas muy concisos para 
el futuro del municipio sagreño, 
obteniendo luz verde para su de-
sarrollo en breve la reparación de 
los daños estructurales de imper-
meabilización de diferentes zonas 
del CEIP El Poeta, inversiones en 
los patios para dotar de material 
y diferentes juegos exteriores en 
la zona de Infantil, instalación en 
las zonas comunes, comedores, 
sala de psicomotricidad de apa-
ratos de climatización, así como 
la adaptación de los aseos de pri-
maria con la instalación de cabi-
nas sanitarias Fenólicas.

Iván Fernández y Sabi Pinto tam-
bién se han reunido con la Conse-
jería de Familia, Juventud y Asun-
tos Sociales de la CAM  para tratar 
ayudas a conciliación familiar, ma-
yores, y diversas opciones de apo-
yo a los jóvenes.

Un año más el Ayuntamiento de 
Serranillos del Valle ha presen-
tado su espectacular programa 
de � estas de San Roque que han 
empezado esta semana y se alar-
garán las dos próximas, y que es-
tán haciendo disfrutar a vecinos y 
visitantes de todas las edades…

Como es habitual, está habien-
do in� nidad de actividades para 
todas las edades; desde los más 
pequeños, hasta los mayores y 
además, este año se han retoma-
do a modo de pre-� estas los días 
3 y 4 de agosto con gran acier-
to, y gracias a los negocios lo-
cales de hostelería la “Ruta de la 
Tapa” que también ha cosechado 
un gran éxito. 

Este año se canta a toda voz de 
la mano de la Orquesta “Tango”, 
el Gran Musical Euro ABBA, y el 
Gran Musical Michael Legend.

También los vecinos podrán bai-
lar como locos, con el gran es-
pectáculo SuperMartxón, o el 
Festival Remember más grande 
del país Rewind XXL, sin dejar 
de mencionar a aquellos que ha-
rán disfrutar de la mejor música 
a las horas más intempestivas, 

como son Rubén Dj, Dj Dzerø, y 
Samuel Sanz.

Como cierre musical, el sába-
do 17 de agosto es el turno del ya 
reconocido y reclamado festival 
“Locos x Serranillos del Valle” con 
los artistas internacionales Coti y 
Los Rebeldes.

Este año contarán con un total 
de 42 peñas (récord histórico mu-
nicipal), y casi un millar de peñis-
tas de todas las edades que dis-
frutarán durante 2 semanas por 
todo lo alto, y tenderán la mano 
a cientos de visitantes .

Nueva actuación integral de 

desratización y desinsectación en 

todas las calles y espacios públicos 

de Griñón. Se ha hecho especial 

incidencia en puntos comunicados 

por vecinos al Ayuntamiento y se 

harán revisiones periódicas.

La residencia de Griñón recibe la visita
del Director General del Mayor de la CAM 

Reunión con la DAT Sur para 
la mejora de los colegios

Encuentro con la 
Consejería de Familia

Serranillos Del Valle arranca esta 
semana las Fiestas de San Roque 

Adquisición de un 
vechículo policial

■ GRIÑÓN
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Especialidad en: 
Carnes Rojas

Raciones
Comida casera

Vinos
Conos de helado
Batidos caseros

Menú diario

Horario de cocina:
Mañana: 08.00 a 16.00
Tarde:  20.00 a 23.00 Cerramos los miércoles por descanso

Reservas: 913 144 4474  //  614 276 801

El Ayuntamiento de Torrejón de 
la Calzada y la Diócesis de Ge-
tafe han firmado un acuerdo de 
colaboración que permitirá el 
uso temporal y gratuito de un 
solar sin edificar, propiedad de 
la Diócesis, ubicado en la calle 
Antonio Machado. Este espacio 
se destinará a un aparcamien-
to gratuito para los vecinos del 
municipio.

La firma del acuerdo tuvo lugar 
ayer, 10 de julio, en el salón de 

plenos del Ayuntamiento, y contó 
con la presencia de la concejala 
de Patrimonio, Amparo Candel, 
y el vicario general de la Dióce-
sis de Getafe, Francisco Javier 
Mairata.

El solar, situado en un punto 
estratégico junto a la Escuela In-
fantil ‘Petirrojo’, ofrecerá una so-
lución a la demanda de aparca-
miento en la zona, mejorando la 
accesibilidad y comodidad para 
los residentes.

Ambas instituciones han mos-
trado su satisfacción por esta 
colaboración, que demuestra 
el compromiso conjunto por el 
bienestar de los ciudadanos y 
la optimización de los recursos 
disponibles en el municipio.

El Ayuntamiento de Torrejón de 
la Calzada agradece a la Dió-
cesis de Getafe su disposición 
para alcanzar este acuerdo, que 
redundará en beneficio de toda 
la comunidad local.

El Ayuntamiento de Torrejón de 
la Calzada conmemoró el Día de 
los Abuelos con un programa de 
actividades que fomentó la inte-
racción entre abuelos y nietos. 

La jornada comenzó con un ta-
ller intergeneracional en la biblio-
teca municipal, donde abuelos y 
nietos compartieron momentos 
de diversión y aprendizaje. Pos-
teriormente, se ofreció un aperi-
tivo en la casa de la cultura, que 
permitió a los asistentes disfrutar 
de un ambiente distendido y de 

camaradería. El evento fue or-
ganizado conjuntamente por la 
Concejalía de Tercera Edad, di-
rigida por Rocío Pérez, y la Con-
cejalía de Educación y Cultura, 
a cargo de María Paz Calzada. 
Ambas concejalías destacaron 
la importancia de reconocer y 
valorar el papel fundamental de 
los abuelos en la familia y la so-
ciedad. La celebración del Día 
de los Abuelos en Torrejón de 
la Calzada fue un éxito de par-
ticipación.

Cesión gratuita de un 
terreno para aparcamiento

Torrejón de la Calzada celebró el 
Día de los Abuelos con emotivas 
actividades intergeneracionales
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CURSOCURSO FECHAFECHA LUGARLUGAR DURACIÓNDURACIÓN

PLATAFORMAS ELEVADORAS MOVILES DE PERSONALPLATAFORMAS ELEVADORAS MOVILES DE PERSONAL 01/08/202401/08/2024 ILLESCASILLESCAS 8 horas presenciales8 horas presenciales

OPERADOR CARRETILLAS ELEVADORASOPERADOR CARRETILLAS ELEVADORAS 02/08/202402/08/2024 ILLESCASILLESCAS 8 horas presenciales8 horas presenciales

RD 614/2001 RIESGO ELECTRICORD 614/2001 RIESGO ELECTRICO 05/08/202405/08/2024 ILLESCASILLESCAS 8 horas presenciales8 horas presenciales

TRABAJOS EN ALTURATRABAJOS EN ALTURA 06/08/202406/08/2024 ILLESCASILLESCAS 8 horas presenciales8 horas presenciales

OPERADOR MANIPULADORA TELESCOPICAOPERADOR MANIPULADORA TELESCOPICA 08/08/202408/08/2024 PINTOPINTO 8 horas presenciales8 horas presenciales

GRUA PUENTE Y OPERACIONES DE ELEVACIONGRUA PUENTE Y OPERACIONES DE ELEVACION 10/08/202410/08/2024 PINTOPINTO 8 horas presenciales8 horas presenciales

SEGURIDAD EN ESPACIOS CONFINADOSSEGURIDAD EN ESPACIOS CONFINADOS 13/08/202413/08/2024 ILLESCASILLESCAS 8 horas presenciales8 horas presenciales

CURSO MANEJO DE DUMPERCURSO MANEJO DE DUMPER 14/08/202414/08/2024 ILLESCASILLESCAS 8 horas presenciales8 horas presenciales

OPERADOR CARRETILLAS ELEVADORASOPERADOR CARRETILLAS ELEVADORAS 19/08/202419/08/2024 PINTOPINTO 8 horas presenciales8 horas presenciales

PLATAFORMAS ELEVADORAS MOVILES DE PERSONALPLATAFORMAS ELEVADORAS MOVILES DE PERSONAL 21/08/202421/08/2024 PINTOPINTO 8 horas presenciales8 horas presenciales

TRABAJOS EN ALTURATRABAJOS EN ALTURA 22/08/202422/08/2024 PINTOPINTO 8 horas presenciales8 horas presenciales

RD 614/2001 RIESGO ELECTRICORD 614/2001 RIESGO ELECTRICO 23/08/202423/08/2024 PINTOPINTO 8 horas presenciales8 horas presenciales

OPERADOR MANIPULADORA TELESCOPICAOPERADOR MANIPULADORA TELESCOPICA 27/08/202427/08/2024 ILLESCASILLESCAS 8 horas presenciales8 horas presenciales

MONTAJE DE ANDAMIOSMONTAJE DE ANDAMIOS 28/08/202428/08/2024 ILLESCASILLESCAS 8 horas presenciales8 horas presenciales

OPERADOR DE RETROEXCAVADORAOPERADOR DE RETROEXCAVADORA 30/08/202430/08/2024 ILLESCASILLESCAS 8 horas presenciales8 horas presenciales
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El alcalde de Torrejón de Velas-
co, Esteban Bravo y la concejal 
de educación, Rosa María Va-
lera, acompañados por el vice-
consejero de política y organi-
zación educativa, Jose Carlos 
Fernández, el director general 
de infraestructuras y servicios, 
Ignacio García, y el director de 
área territorial, Enrique Gutiérrez 
visitaban el CEIP Nuestra Sra. 
del Pilar para presentar el pro-
yecto de retirada de amianto de 
la cubierta al nuevo equipo di-
rectivo del centro.

Un proyecto que asciende a 
200.000€, y que, tras licitarse a 
comienzo del próximo año, se 
llevará a cabo durante el próxi-
mo verano ya que la retirada del 
material no debe interrumpir las 
clases. La duración del proyecto 
está prevista para 3 meses. Se 

trata de un ambicioso proyec-
to, en el que se cambiarán los 
900m2 de la cubierta del colegio, 
retirando el amianto que inclu-
ye y sustituyendo la estructura 
completa.

Si bien la idea inicial era para 

ejecutarlo este año, el proyec-
to no estaba terminado, lo que 
ha demorado su ejecución al si-
guiente verano; si bien, el vice-
consejero explicaba que, aun-
que la cubierta contiene amianto, 
éste no es perjudicial para la sa-

Proyecto para retirar el amianto en el CEIP Nuestra Sra. del Pilar
Las obras se realizarán 
durante el verano 
de 2025 con un 
presupuesto total de 
200.000 euros

La Concejalía del Área de Medio 
Ambiente del Ayuntamiento de 
Cabanillas del Campo informa a 
los vecinos sobre el nuevo hora-
rio de verano del Punto Limpio, 
ubicado en la Av. la Frontera, 1.

Horario de Verano: lunes, mar-
tes, jueves y viernes: de 12:00 
h a 14:00 h; miércoles: de 09:00 

h a 14:00 h y de 16:00 h a 19:00 
h, y los sábados: de 09:00 h a 
15:00 h.

El Punto Limpio es un servi-
cio gratuito que permite a los 
ciudadanos depositar residuos 
que, por su tamaño o peligrosi-
dad, no deben desecharse en 
los contenedores habituales.

Se amplían los horarios del punto limpio

Torrejón de Velasco celebró por todo lo alto la victoria de 
España en la Eurocopa. El Ayuntamiento de la localidad instaló una pantalla 
gigante en la Plaza de España, desde donde los vecinos de la localidad siguieron el 
partido de la final de la Eurocopa contra la Selección Inglesa. Cientos de torrejoneros y 
torrejoneras no quisieron perder la ocasión de celebrar juntos una victoria histórica de la 
selección nacional.
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Proyecto para retirar el amianto en el CEIP Nuestra Sra. del Pilar

lud ni de niños ni profesores, 
pues este material sólo es peli-
groso si está en contacto direc-
to con las personas, y no es el 
caso, pues se encuentra cerrado 
en la cubierta y no hay signos 
de descomposición. Por parte 

del Ayuntamiento, el equipo de 
Gobierno se ha comprometido 
a proporcionar un espacio para 
los profesores del centro en el 
momento en el que den comien-

zo las obras, para que la retirada 
y sustitución del tejado puedan 
ejecutarse sin que haya nadie en 
el centro. Además de tratar este 
tema como el principal, el nuevo 

equipo directivo aprovechaba la 
reunión para trasladar a la Con-
sejería y al Ayuntamiento otras 
necesidades y mejoras que de-
manda el centro, demandas que 
ambas administraciones inten-
tarán solventar en la medida de 
sus posibilidades. Entre otras, 
el Ayuntamiento se ha compro-
metido a la pintura de vallas, pa-
tios, etc., mientras que desde la 

consejería se comprometían a 
la instalación de un nuevo ro-
códromo, a avances en la digi-
talización, y les explicaban los 
pasos a seguir para sustituir el 
material obsoleto.

Tras finalizar su visita en el cen-
tro público, el consejero visitaba 
también El Catón, el otro centro 
escolar del municipio, en este 
caso, concertado.
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Un año más, como marca la tradición, la ermita 
del Barrio de la Estación acogía la misa en honor 
a Santiago Apóstol, cuya imagen, al terminar la 
misa, recorría las calles del barrio en procesión.
Tras el regreso del santo a la ermita, se ofrecía un 
refresco a todos los asistentes.

Yeles celebró la Liga Castilla La Mancha/Prueba 
Open de agility, una prueba puntuable para el Cam-
peonato de España. Ambos días, Sábado y Domin-
go, los miembros de Club Yelcan hicieron podium, 
compitiendo con participantes de Cuenca, Ciudad 
Real y diferentes puntos de Madrid.

En un emotivo evento celebrado en el Centro de 
Día de Yeles, jubilados y adolescentes se reunie-
ron para compartir experiencias, jugar y derribar 
barreras generacionales. La iniciativa, organizada 

por los Servicios Sociales de Yeles y el Proyecto 
Prisma en colaboración con el Centro de Día, per-
mitió a ambos grupos disfrutar de una jornada llena 
de actividades lúdicas y enriquecedoras.

En primer lugar se celebró la 
misa para, a continuación ce-
lebrar la procesión alrededor 
de la plaza.

Treinta y ocoho alumnos han 
participado este verano de los 
diversos cursos de aquagym or-
ganizados por la Concejalia de 
Deportes de Yeles.

Santiago Apostol recorrió Yeles Yeles celebra el Open de Agility

Encuentro intergeneracional entre jóvenes y mayores

Yeles celebró el 
Día del Carmen

Finaliza el curso 
de aquagym

Finalizan los cursos de natación. Los cursos de natación, 
impartidos en la piscina municipal en el mes de julio, finalizaban con la 
entrega de diplomas a todos los alumnos.
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María José Ruiz Alcaldesa del municipio y Verónica Bonilla Concejal de Bienestar Social acudían a despedir, 
antes de las vacaciones del verano a los usuarios de SEPAP de Yeles. Además, el Centro de día acogía  el de-
sayuno de Fin de temporada, poniendo así final a la programación de ‘Activate en Verano’ programada en el 
municipio durante el mes de Julio.

Finalizan la programación ‘Áctivate en Verano’ y la temporada del SEPAP

En un emotivo acto, en Yeles 
se procedía al cambio de nom-
bre de la Calle Río Guadalquivir 
por Calle Miguel Ángel Blanco. 
Un homenaje y reconocimien-
to a este joven concejal de Er-
mua, víctima del terrorismo de 
ETA, cuyo secuestro y asesi-
nato conmocionó a toda Espa-
ña en 1997.

Miguel Ángel Blanco, la víctima 
número 778 de la banda terroris-
ta, se convirtió en un símbolo de 
la lucha contra ETA y la defensa 
de la democracia. Su secuestro 
y posterior asesinato, perpetra-
dos a contrarreloj, movilizaron a 
la sociedad española como nun-
ca antes, dando lugar al Espíritu 
de Ermua y al movimiento de las 
Manos Blancas.

El acto de homenaje contó con 
la presencia de las autoridades 
locales y tras unas palabras 

de recuerdo y reconocimiento, 
se ha procedido a descubrir la 
nueva placa con el nombre de 
la calle.

La Calle Miguel Ángel Blanco 
no solo es un homenaje a Miguel 
Ángel Blanco en particular, sino 
también a todas las víctimas del 
terrorismo de ETA. Un recorda-

torio de que la violencia y el mie-
do nunca podrán vencer a una 
sociedad unida y comprometida 
con la democracia y los valores 
de convivencia.

La figura de Miguel Ángel Blan-
co representa el sacrificio y la 
valentía de todos aquellos que 
lucharon por la libertad y la jus-

ticia. Su memoria permanecerá 
viva en el recuerdo de todos los 
que creen en una sociedad pa-
cífica y democrática.

El cambio de nombre de esta 
calle es también un mensaje de 
esperanza. Un recordatorio de 
que la lucha contra el terrorismo 
ha sido larga y dura, pero que 

finalmente hemos vencido. Con 
este homenaje, Yeles se suma a 
las numerosas localidades que 
han reconocido y honrado a las 
víctimas del terrorismo de ETA. 
La Calle Miguel Ángel Blanco 
será un símbolo permanente de 
la lucha por la libertad y la de-
mocracia en el municipio.

El Proyecto Prisma: Formación 
y Segunda Oportunidad, junto 
con el Primer Teniente de Alcalde 
de Yeles, Javier Sánchez, y los 
Servicios Sociales de Atención 
Primaria de la localidad, fueron 
invitados a participar en las “Jor-
nadas de Puertas Abiertas” or-
ganizadas por la empresa ELIS, 
Centro Especial de Empleo, en el 
municipio. El evento tuvo como 
objetivo principal acercar los re-
cursos laborales de la zona a las 

participantes del proyecto. Du-
rante la jornada, las asistentes 
tuvieron la oportunidad de cono-
cer de primera mano el trabajo 
que se realiza en ELIS, a través 
de una visita guiada a las insta-
laciones, acompañadas por pro-
fesionales de recursos humanos 
y comerciales de la empresa.

La jornada también incluyó un 
espectáculo cómico a cargo de 
@doscapacitados y un almuerzo 
para todos los asistentes.

Proyecto Prisma y Ayuntamiento 
participan en Jornadas de 
Puertas Abiertas de ELIS

Miguel Ángel Blanco ya tiene su calle en Yeles
La Calle Río Guadalquivir a pasado a llamarse calle Miguel Ángel Blanco en homenaje al edil de Ermua asesinado por ETA

Renovación del cesped del campo de fútbol. Durante el verano se llevará a cabo el cambio 
de césped para que el campo este preparado para el inicio de la nueva temporada deportiva. Así, este mes de 
septiembre nuestros equipos y escuela podrán disfrutar del nuevo césped. 

Con la llegada del mes de 
agosto, ha finalizado el curso 
gratuito de pilates que se ha 
desarrollado durante todo el 
mes de julio en las instalacio-
nes de la piscina municipal de 
yeles. Desde el Ayuntamiento 
de Yeles quieren dar las gra-
cias a todos los participantes 
en el curso.

Finaliza el curso 
de Pilates
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El mes de julio acogió un excelente programa 
de actividades para todas las edades
El Ayuntamiento de Borox ofreció 
una amplia gama de actividades 
para todos los gustos y edades 
durante el mes de julio, con el 
objetivo de brindar un verano lle-
no de diversión y entretenimien-
to para residentes y visitantes.

El programa incluyó activida-
des deportivas como el “Torneo 
de Ajedrez Local” organizado por 
el Club Educa Ajedrez Borox el 
17 de julio, y clases prácticas de 
toreo de salón los días 24 y 25 
de julio, a cargo de la Asociación 

Cultural Taurina D. Ortega.
Los amantes de la música y el 

baile pudieron disfrutar de se-
siones de “Hip-Hop” y “Energy 
Family” impartidas por Evolution 
Sport Dance, los días 8 y 15 de 
julio, respectivamente. Además, 

el 31 de julio se celebró una “No-
che Temática”.

Los más jóvenes tuvieron la 
oportunidad de participar en ta-
lleres creativos como el de “Ta-
lleres Gatunos” el 9 de julio, orga-
nizado por SOS Borox, el “Taller 

de Chapas” el 29 de julio, y la 
“Gymkhana Pirata” el 30 de julio. 
También hubo un “Juego Miste-
rio Clipartl” el 11 de julio y una 
emocionante “Fiesta de la Espu-
ma” en el Parque Acuático el 10 
de julio.
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Sábado 17 de agosto
20:00 Campeonato de Fútbol 7 de Peñas 

Locales. Campo de Fútbol Miguel 
Ángel Guerrero.

Domingo 18 de agosto 
21:30 Campeonato de Póker.  Salón 

Polivalente.

Lunes 19 de agosto
19:00 Campeonato de Petanca. Valdelavar.

20:00 Torneo local de Pádel. Pista de Pádel 
Municipal.

Martes 20 de agosto
19:00 Campeonato de Petanca. Valdelavar.

20:00 Torneo local de Pádel. Pista de Pádel 
Municipal.

Miércoles 21 de agosto
20:00 Torneo local de Pádel. Pista de Pádel 

Municipal.

21:00 Campeonato de Mus. Parque Avenida 
de Piedad Colón.

21:00 Teatro Ambiental. ̈ El arco iris que perdió 
su color¨. Plaza de la Constitución.

Jueves 22 de agosto
20:00 Torneo local de Pádel. Pista de Pádel 

Municipal.

21:00 Campeonato de Mus. Parque Avenida 
de Piedad Colón.

Viernes 23 de agosto
20:00 Torneo local de Pádel. Pista de Pádel 

Municipal.

Sábado 24 de agosto
10:00 Campeonato de Ajedrez. Plaza de la 

Constitución.

19:00 Encierro infantil. Calle Lepanto.

00:30 Fiesta Dj’s Locales. Calle Manuel 
Valdés.

Domingo 25 de agosto
19:00 Exhibición Trashumancia. Recorrido: 

Cartel aparte.

22:30 Actuación grupo de Baile de Evolution 
Sport Dance. Plaza de la Constitución.

Lunes 26 de agosto
10:30 Gran Tobogán deslizador + Fiesta de la 

Espuma. Calle Eras Altas.

22:00 Gran Gymkana de Peñas Ninja Warriors. 
Plaza de Toros.

Martes 27 de agosto
07:30 Tradicional Carrera de Galgos IV 

Memorial Agosto Gutíerrez. Cartel 
aparte.

10:30 Parque Hinchables Acuáticos + Fiesta 
de la Espuma. Plaza de la Constitución.

22:30 Pregón a cargo de “Juan Pablo Villarta 
Martínez”.  Plaza de la Constitución.

23:30 Orquesta “Titanio” y a continuación 
discoteca móvil. Plaza de la 
Constitución.

Miércoles 28 de agosto
09:00 Diana (Asociación Musical San 

Agustín).

10:00 Santa Misa.

12:00 Santa Misa en Honor a San Agustín.

13:00 Tradicional refresco a cargo de la 
Hermandad de San Agustín.

20:30 Procesión en Honor a San Agustín.

00:00 Fuegos artificiales. Plaza de Toros. A 

continuación, se repartirá Chocolate a 

cargo de la Hermandad de San Agustín. 

Plaza de la Constitución.

00:30 Orquesta “Tracks” y a continuación 

‘Fiesta Remember’ con ‘DJ Martin R’. 

Plaza de la Constitución.

Jueves 29 de agosto
09:00 Diana (Asociación Musical San 

Agustín).

10:00 Santa Misa.

12:00 Santa Misa en Honor a la Virgen de la 

Salud.

13:00 Tradicional refresco a cargo del 

Ayuntamiento.

21:00 Procesión en Honor a la Virgen de la 

Salud.

00:00 Comienza la noche del encierro.

00:30 Orquesta VENECIA y a continuación 

discoteca móvil con el Dj César 

Cuenca.

Viernes 30 de agosto
05:30 Huevos con chorizo. Plaza de la 

Constitución.

08:30 Diana por las calles del encierro a cargo 

de la Charanga “Los Alegres”.  A 

continuación, ofrenda y canto a San 

Agustín.Tradicional Encierro a la hora 

de costumbre.

19:00 Novillada sin Picadores. Plaza de Toros.

23:00 Un viaje al Pasado. Plaza de la 

Constitución.

Sábado 31 de agosto
09:00 Diana a cargo de la Asociación Musical 

San Agustín. A continuación, ofrenda 

y canto a San Agustín.Tradicional 

Encierro a la hora de costumbre.

18:30 Pasacalles con la Charanga “La 

Amapola”.

19:00 Encierro.

22:00 Tradicional Caldereta. Plaza de la 

Constitución.

23:00 Espectáculo Flamenco. Plaza de la 

Constitución.

00:00 Traca fin de fiestas.

Áctos Litúrgicos
Viernes 23 de agosto

20:00 Celebración de la Reconciliación.

Domingo  25 de agosto
20:30 Primer día del Triduo en honor a San 

Agustín.

Lunes 26 de agosto
20:30 Segundo día del Triduo en honor a 

San Agustín. En esta celebración se 
impondrá a los niños y niñas que han 
recibido en el último año de su Primera 
Comunión la medalla de San Agustín.

Martes 27 de agosto
20:30 Tercer día del Triduo en honor a San 

Agustín.

Miércoles 28 de agosto
10:00 Misa Parroquial.
12:00 Misa Solemne.

Jueves 29 de agosto
10:00 Misa Parroquial.
12:00 Misa Solemne.
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El viernes 12 de julio se insta-
ló durante la mañana un punto 
informativo, que es itinerante, 
sobre la recogida selectiva del 
aceite de cocina.

El objetivo del punto fue in-
formar y resolver las dudas de 

la población sobre la correcta 
separación en origen del aceite 
de cocina usado y su depósito 
en los contenedores naranjas.

La campaña, organizada por 
la Diputación de Toledo y el 
Consorcio de Servicios Públi-

cos Medioambientales de la 
Provincia de Toledo, y desa-
rrollada por la empresa edu-
cativa EMADE, tiene como fin 
concienciar a la población so-
bre la importancia de su parti-
cipación en la recogida.

Cursos de natación en borox. Como es tradicional todos los veranos, el Ayuntamiento de Borox 
promueve cursos de natación para niños y adultos. Con la finalización del curso de la primera quincena de julio, el 
concejal de deportes Miguel Ángel Escolar entregó los diplomas a los alumnos de este curso de natación infantil, 
que finalizó el pasado 11 de julio.

Punto informativo sobre recogida 
de aceite de cocina usado

Cena de verano de la 
asociación de pensionistas 
“San Agustín”
El sábado 27 de julio tuvo lu-
gar la tradicional cena de vera-
no de la Asociación de Pensio-
nistas “San Agustín” de Borox. 
La cena resultó todo un éxito 
reuniendo a cientos de socios. 
La velada transcurrió con un 

magnífico ambiente, que inclu-
yó una gran rifa con muchos 
premios, todo gracias a la or-
ganización llevada a cabo por 
su Junta Directiva y con la ayu-
da de numerosos voluntarios y 
voluntarias.
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Vuelven a Esquivias un año  más 
las Fiestas Patronales de la Vir-
gen de la Leche, que harán del 
mes de agosto el otro epicentro 
cultural del municipio (el otro es 
todo lo relacionado con Cervan-
tes y Catalina de Palacios).

Las Fiestas darán comienzo el 
16 de agosto con la procesión 
de la Hermandad de San Ro-
que, pistoletazo de salida para 
los torneos de baloncento 3x3, 
FIFA PS4, ajedrez, tirachinas, 
la trnshumancia, la � esta infan-
til con hinchables y � esta de la 

espuma, el tobogán extreme, el 
baile del vermut,  el pregón, los 
fuegos arti� ciales, los pasaca-
lles, la charga Bellota Sound, los 
tradicionales encierros, el festi-
val QuijoRock, la jornada de la 
tapa, la del pincho moruno, los 

El mes pasado, en la plaza de to-
ros, Esquivias celebraba su cena 
de mayores, un encuentro con 
los mayores del municipio, para 
compartir un entrañable rato de 
convivencia y experiencias con 
el que todos disfrutaron. 

Las autoridades municipales del 
Ayuntamiento de Esquivias qui-
sieron agradecer “a todos vues-
tra asistencia para hacer posible 
esta bonita velada”, aseguraron 
en redes sociales al acabar el 
encuentro.

El mes pasado las veci-
nas y vecinos de Esqui-
vias recibían la visita de 
Ana Celia Ruiz para pre-
sentarles su primer libro, 
“La Llamada. Los susu-
rros de mi ser”.
El acto tuvo lugar en la 
Casa de le Cultura del 
Ayuntamiento Esquivias, 
una celebración en la que era 
su primera presentación o� cial. 
“Gracias por habernos presen-

tado tu libro y compartir con no-
sotros”, señalaron los asistentes 
al encuentro.

Cena para los mayores del pueblo

Presentación del libro “La llamada, 
los Susurros de mi Ser” con su autora

Esquivias presenta la programación 
para las � estas de la Virgen de la Leche

En los últimos días se ha proce-
dido a la renovación e instalación 
de nuevo mobiliario urbano, pa-
peleras, bancos o dispensadores 
de bolsas para las heces de los 
perros, en las siguientes ubicacio-
nes: Cementerio, Pistas polide-
portivas, Paseo de la Calle Rafael 
Alberti, Camino Madrid y Paseo 
de los Álamos. El Ayuntamiento 
solicita cuidado y respeto por este 
nuevo mobiliario urbano

Enmarcado en las Noches de 
Verano, la Plaza de España de 
Esquivias acogía el espectáculo 
infantil de Zascanduri: “SOS Son-
risas”, un evento familiar que lle-
naba la plaza de color y diversión 
para los peques. Por otra parte, 
este � n de semana terminan las 
sesiones de cine de verano.

DESCÁRGATE EL PROGRAMA DE 

FIESTAS AQUI

Una vez � nalizadas las obras de 
restauración del tejado, el pasa-
do sábado 3 de agosto se pro-
cedió a la reapertura de la Casa 
Museo de Cervantes. El museo 
vuelve a estar activo, y para  ce-

lebrarlo, al día siguiente, Esqui-
vias contó con una jornada de 
puertas abiertas para visitar las 
instalaciones y poder así disfru-
tar de este importante patrimo-
nio histórico del pueblo sagreño.

El pasado sábado 20 de julio, 
la Plaza Mayor de Esquivias se 
convirtió en el escenario del fasci-
nante espectáculo de hipnosis del 
hipnotista Unay Igual. Un evento, 
rebosante de humor y positividad, 
en el que el hipnotista invitó a los 
asistentes a participar activamen-
te, creando un ambiente de mu-
cha diversión. Los voluntarios que 
tuvieron la oportunidad de subir 
al escenario se sumergieron en 

una experiencia sensorial única 
e inolvidable.

El espectáculo comenzó con 
una serie de pruebas diseñadas 
para seleccionar a aquellos afor-
tunados que compartirían el es-
cenario con el hipnotista. Una vez 
seleccionados los 15 voluntarios, 
Unay Igual los guió a través de 
una serie de acciones divertidas 
y entretenidas, provocando risas 
y aplausos entre el público.

En resumen, este 
espectáculo fue una 
celebración de la di-
versión y la risa, tanto 
para el público en ge-
neral como para los vo-
luntarios que tuvieron 
la oportunidad de su-
bir al escenario. Todos 
formaron parte de un 
show verdaderamente 
divertido y memorable.

El Polideportivo Claviqueño ha  
acogido durante el mes de julio 
todos los partidos de la compe-
tición que culminaron en la fase 
� nal celebrada el pasado � n de 
semana.  En la entrega de trofeos 
tuvo lugar tambien la presenta-
ción del cartel del torneo 3x3 de 
las � estas de agosto que contará 
con especialistas de 3x3 llega-
dos de todas partes de España, 
luchando por los puntos de cara 

al ranking nacional y mundial de 
este deporte olímpico en el que 

España femenino acaba de hacer 
un magní� co papel.

Renovación del mobiliario urbano
“Sos Sonrisas” 
con Zascanduri

Reabre la Casa Museo de Cervantes

Sesión de hipnosis en las Noches de Verano

Summer League 3x3 en Esquivias

encierros infantiles, la novilla-
da sin picadores, los concier-
tos de las Orquestas Conexión, 
Sabor Sabor, Jenasán, el del gru-
po Versionex, de la Guateque 
Club Band, Rocío Durán y Raúl 
Santana (Aquellos Maravillosos 
Años), los DJs Valeria on Tour, 
Alpha Eventos, la macrodisco-
teca NewLook, DJ Little Beast,  
la ofrenda � oral, la procesión en 
honor a la Patrona, la Virgen de la 
Leche, sin olvidarnos de la traca 
� n de � estas del 23 de agosto.

Una oferta para todos los pú-
blicos y edades que harán las 
delicias de todos los vecinos y 
vecinas de Esquivias.
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La delegada provincial de Igual-
dad de la Junta de Castilla-La 
Mancha, Nuria Cogolludo, ha vi-
sitado durante el mes de Agosto 
las actividades que se desarro-
llan en la Ludoteca de Verano 
municipal, las cuales cuentan 
con apoyo económico del Plan 
Corresponsables del Gobierno 
regional. Durante su visita ha 
estado acompañada por el al-
calde Rodrigo Moreno, la pri-

mera teniente-alcalde Patricia 
Torrejón y la concejala de In-
fancia Cristina María Gálvez. La 
Ludoteca de Verano ha sumado 
usuarios, alcanzando este año 
la cifra de 245 chicos y chicas 
de entre 2 y 14 años. Además, 
se ha ampliado el equipo de mo-
nitores, sumando monitores de 
apoyo para la incorporación de 
usuarios con necesidades es-
peciales. 

Añover de Tajo es el cuarto mu-
nicipio de toda Castilla-La Man-
cha en el que más se incrementan 
este año las horas del Servicio de 
Ayuda a Domicilio. 

El Director General de Acción 
Social de la Junta de Castilla-La 
Mancha, Santiago Vera, ha visita-
do nuestro municipio para la firma 
de un protocolo que siga impul-

sando el Convenio de colabora-
ción existente para la prestación 
de Servicios Sociales en Añover, 
el cual este año se ha incremen-
tado en 108.171,44€ y en 5.000 
horas más para la ampliación e 
incorporación de nuevos usuarios 
al Servicio de Ayuda a Domicilio, 
paliando las listas de espera exis-
tentes hasta el momento.

De la verbena en las “Corrali-
zas”, a la rondalla sagreña ‘El 
Junco y la Rueda’, pasando por 
el Grupo Folk ‘Santa Ana’ de 
nuestro pueblo. La tradición se 
hace presente en unas Fiestas 
de Santa Ana, que también han 

tenido espacio para el Grupo 
Versionity, la Orquesta Bahía 
Show, una nueva edición del 
Summer Perreo Fest, Torneo 
de Tirador, Desafío de Recor-
tadores, Certamen Promesas 
de Nuestra Tierra, Día del Abue-

lo en el Centro de Mayores y 
las tradicionales misa, refres-
co con la Agrupación Musical 
San Bartolomé y procesión en 
honor de la patrona, acompa-
ñada también por el Grupo de 
Majorettes.

Añover de Tajo se prepara para 
celebrar sus Fiestas Patronales 
en honor a San Bartolomé, con-
solidando el éxito de la edición 
anterior con un programa reple-
to de actividades para todos los 
públicos.

Las peñas locales volverán 
a ser protagonistas, con la II 
Concentración de Peñas el 22 
de agosto, que este año conta-
rá con el concierto de la agru-
pación ‘Los Zona’. El apoyo de 
empresas patrocinadoras, cada 
vez más numerosas, permitirá 
ofrecer una amplia variedad de 
actividades, incluyendo bailes 
del vermut, actuaciones musica-
les, eventos infantiles y espec-
táculos pirotécnicos.

El esperado Concierto de Fies-
tas se celebrará el 27 de agosto 
en la Plaza de España, con un 
artista de renombre cuya identi-
dad se anunciará próximamen-
te. Entre las novedades de este 
año destacan dos impresionan-
tes orquestas con camión esce-
nario que animarán las noches 

del 26 y 27 de agosto. Además, 
en conmemoración del 50 Ani-
versario del Grupo de Majorettes 
de Añover de Tajo, el desfile del 
día 23 contará con la participa-
ción especial de las Majorettes 

de Méntrida. Con esta propuesta 
festiva, Añover de Tajo se con-
solida como un referente de ocio 
y entretenimiento en la comarca 
de La Sagra durante su Sema-
na Grande.

Éxito de participación en la 
Ludoteca de Verano

Cuarto municipio de la región 
donde más se incrementan las 
horas de Ayuda a Domicilio

Las tradiciones se hacen presentes en Santa Ana

Se acercan las Fiestas de San Bartolomé 



ALAMEDA DE LA SAGRA
INFORMADOS

J U NIO 2018

36 n Agosto 2024

El verano es la estación por ex-
celencia para celebrar concursos 
y en Alameda de la Sagra esta 
manifestación la tienen bastan-
te asumida. De ahí que tengan 
asentados numerosos concursos 
y certámenes, de diferente índole, 
para proporcionar entretenimien-
to cultural, social y didáctico a ab-
solutamente todas las personas 

ligadas al municipio.
La última muestra y competi-

ción, de corte gastronómico, de-
sarrollada ha sido el X Concurso 
de Tortillas y Postres, donde las 
personas participantes no dejan 
de sorprender, edición tras edi-
ción, por su genialidad, entrega y 
experimentación culinaria y con-
fitera que les avala como artistas 
gastronómicos. Al igual que el pú-
blico que asistente al encuentro, 
que arropa y agasaja con gran 
reconocimiento la labor realiza-
da por los amantes de los fogo-
nes de corte dulce, salado o de 
cualquier otro caprichoso paladar 
que se precie.

Una vez culminadas todas las 
obras de construcción y acon-
dicionamiento de la nueva Pista 
de Calistenia, el Ayuntamiento la 
ha abierto al público para uso y 
disfrute de todo el vecindario ala-
medano.

la calistenia, que es una moda-
lidad donde el propio cuerpo de 
la persona deportista ejerce re-
sistencia trabajando la fuerza y 
la capacidad, es uno de los de-
portes más divertidos, técnicos y 
completos que buscan los bene-
ficios de la práctica del deporte, 
a la vez que la belleza del cuerpo 

en movimiento. La calistenia es 
perfecta para trabajar la fuerza 
física, la flexibilidad, la agilidad y 
la coordinación. Se trata de una 
disciplina deportiva que permite 
unir cuerpo y mente de una forma 
muy especial. Además de esta 
instalación, el equipo de gobierno 
municipal ha anunciado que muy 
pronto se inaugurará una pista de 
parkour en el Campo de Fútbol 
“Fernando Villacampa”. Esta nue-
va instalación deportiva dispon-
drá de un acceso independiente 
para ofrecer un espacio de ocio 
seguro y saludable.

El Gimnasio FIT 4.1 en colabo-
ración con el Ayuntamiento de 
Alameda de la Sagra han cele-
brado el V Torneo de Pádel. Esta 
cita deportiva reúne a numero-
sas personas aficionadas a la 
práctica de este deporte.  Esta 
última cita veraniega continúa 
sumando seguidores, respe-
to y caché deportivo, a la vez 
que, indiscutiblemente, recoge 
las características propias de un 
acontecimiento social bastan-
te popular e, incluso, ofrece la 
peculiaridad de ser uno de los 
poco o el único, si cabe, que se 
disputa en tos tipos distintos de 
pistas, cubierta y al aire libre.

Desde hace poco más de un mes, 
un grupo de mujeres del munici-
pio trabajan concienzudamente 
para tejer un toldo de importantes 
dimensiones que luzca y dé som-
bra en uno de los parques más 
emblemáticos del municipio, “La 
Plaza de los Árboles”.

El Ayuntamiento, en nombre de 
todos los vecinos y las vecinas de 

Alameda de la Sagra, agradece y 
felicita a estas generosas y hábi-
les mujeres por su acción altruis-
ta hacia su pueblo y considera, 
qué menos, que el nombre de es-
tas vecinas debe darse a conocer 
por su buen hacer y mejor actuar.

“¡Muchas gracias!, a Ainhoa, Al-
mudena, Ana, Angelines, Ampa-
ro, Carmen, Carmen Pinto, Cris-
tina Gómez, Cristina Sánchez, 
Consuelo, Elena, Esther, Julia, 
Loren, Lucía, Luisa, Mari Car-
men López, Maxi, Paca, Reme-
dios, Sandra Medina, Sandra Sar-
dinero, Teresa y Vero por vuestro 
enorme y espectacular trabajo”, 
han transmitido.

Este mes de julio se ha despedido 
con una cálida y genuina descar-
ga de rock en Alameda de la Sa-
gra. El IV Alameda Rock Fest ha 
ofrecido al público, además de la 
actuación estelar de las bandas 
Suncheck, Indomable y Bocana-
da, dos novedades más: La Pri-
mera Quedada Motera, que am-
bientó por dentro y por fuera del 
acogedor escenario y antes, du-
rante y después del vital y vibrante 
concierto y, extraordinariamente, 

fue testigo del alumbramiento de 
un importante premio cultural que 
promete obsequiar al respetable 
con grandes momentos y con un 
merecido elenco de personajes 
homenajeados y únicos del mun-
do de la música.

Estos mecenas de la música 
rock, hombres y mujeres singu-
lares y dignos ganadores del pre-
mio instaurado, siempre podrán 
presumir de ostentar un premio 
que homenajea la bondad, la au-

tenticidad y sencillez de Amado 
Nájera Rodríguez, vecino de Ala-
meda de la Sagra que dejó dema-
siado pronto de escuchar la mú-
sica en vivo y directo, pero jamás 
desaparecerá su recuerdo de la 
memoria de su pueblo.

La Asociación Cultural Ama-
Rock-E, organizadora y colabo-
radora, en este orden, junto al 
Ayuntamiento, dirigieron duran-

te el emotivo y genuino evento ro-
quero por excelencia, la colabora-
ción desinteresada de empresas 
y asociaciones vinculadas al rock, 
al motor y al municipio sagreño 
que da nombre a tan especial es-
pectáculo, como son: Ossa Cus-
tom, Talleres Hnos. Oñate, Peña 
Motera de Yuncler, Bebidas Ala-
meda, La Dehesa, Indomable, 
SoundCheck16 y Rock Machi-
ne. ¡Por muchas noches más de 
buena música rock!

Excelencia en el X concurso 
de tortillas y postres

Celebrado el V 
torneo de pádel 
veraniego

Aperturada la nueva 
pista de calistenia

Mujeres inmersas en el arte del 
croché y la protección solar

Tres en uno en el IV Alameda Rock Fest
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El Ayuntamiento ha finalizado 
dos proyectos de mejoras en in-
fraestructuras: la instalación de 
una nueva tubería de agua al ce-
menterio municipal y la construc-
ción de una nueva fuente pública.

Estos proyectos forman parte 
del plan integral de mejoras del 
municipio, enfocado en asegu-
rar el bienestar y la comodidad 
de todos los vecinos. La nueva 
tubería de agua, que abastece-
rá al cementerio, garantizará un 
suministro continuo y de calidad 
para el mantenimiento del recinto 
y sus instalaciones. Esto facilitará 
las labores de jardinería y limpie-
za. Por otro lado, la nueva fuen-

te pública, ofrecerá a los vecinos 
un acceso fácil  al agua potable.

Desde el Consistorio destacan 
que estas mejoras reflejan el com-
promiso continuo del equipo de 
gobierno con el desarrollo y el 
bienestar de la localidad.

Numancia de la Sagra acogía en 
la noche del pasado 13 de julio, la 
actuación del Ballet “Kiria Díaz” 
de Villaluenga de la Sagra con 
su espectáculo “Sensaciones”. 
Y sensaciones se vivieron en la 
Plaza del Ayuntamiento de Nu-

mancia, entre el arte, la pasión 
y la magia del baile. Un gran es-
pectáculo que cerraba el cantante 
“Daniel Puertas” que, acompa-
ñado por una de las integrantes 
del Ballet, ponía el broche de oro 
a una noche de “Sensaciones”.

El pasado 29 de julio, la Plaza del 
Ayuntamiento se llenó de ale-
gría y diversión para celebrar el 
final de las actividades del Ve-
rano Cultural 2024. Este evento, 

que ha sido una de las grandes 
atracciones del verano, culminó 
con una jornada llena de entre-
tenimiento para todos los asis-
tentes.

Los más pequeños fueron los 
grandes protagonistas del día, 
disfrutando a lo grande con los 
hinchables acuáticos y los jue-
gos tradicionales que se orga-
nizaron. Pero la diversión no fue 
exclusiva para los niños; muchos 
mayores también se animaron a 
participar.

Sin duda, el momento más es-
perado y aclamado por todos 
fue la espectacular fiesta de la 
espuma, que convirtió la plaza 
en un mar de risas y burbujas. 
Grandes y pequeños se dejaron 
llevar por la emoción, disfrutan-
do de una experiencia refrescan-
te y llena de buen humor.

Numancia disfrutó del espectá-
culo “Europasión”, un tributo que 
hacía un repaso a la historia del 
festival musical de Eurovisión, de-
teniéndose en algunos de los te-
mas que representaron a España 
en dicho festival con la interpreta-
ción de María Barrios y Raúl San-
tana junto a las coreografías del 
ballet de Lola García.

Numancia de la Sagra acoge la 
actuación del Ballet “Kiria Díaz” 

¡El Verano Cultural 2024 se despide con una fiesta 
para todos los públicos, grandes y pequeños

Mejoras en infraestructuras
Numancia disfrutó del espectáculo “Europasión”

El Consistorio ha adquirido un 
nuevo vehículo destinado a la 
Concejalía de Obras e Infraestruc-
turas. Este nuevo recurso permiti-
rá mejorar la eficiencia y la capa-
cidad de respuesta en los trabajos 
de mantenimiento y desarrollo ur-
bano del municipio. Esta inversión 
forma parte del compromiso con-
tinuo del Consistorio de Numan-
cia por proporcionar servicios pú-
blicos de calidad y de invertir en 
infraestructuras que beneficien 
a todos los vecinos.

El Ayuntamiento ha iniciado una 
campaña para la retirada de avis-
peros y el control de otras plagas, 
como cucarachas y ratones, en 
diversas zonas del municipio, ac-
ciones, llevadas a cabo por equi-
pos especializados.

Adquirido nuevo vehículo para obras

Taller para el envejecimiento activo

Retirada de avisperos

La cantante extreme-
ña Shara Pablos ofre-
ció un concierto me-
morable en la Plaza 
del Ayuntamiento de 
Numancia de la Sa-
gra, como parte del 
programa del verano 
cultural. La multitud 
que llenó la plaza dis-
frutó de un espectácu-
lo lleno de emoción y 
energía, consolidando 
esta actuación como uno de los 
eventos más destacados de la 
temporada.

El talento y la pasión de Pa-
blos cautivaron al público, crean-
do una atmósfera mágica que 

perdurará en la memoria de los 
asistentes. El Ayuntamiento de 
Numancia de la Sagra celebra el 
éxito de esta edición del verano 
cultural, que ha logrado atraer a 
una gran audiencia y dinamizar 

la vida cultural del 
municipio.

El Ayuntamien-
to de Numancia 
ha expresado su 
satisfacción por 
la gran acogi-
da que ha tenido 
esta edición del 
verano cultural, el 
cual, con una pro-
gramación diver-
sa y atractiva,  se 

ha convertido en un referente en 
la provincia, ofreciendo activi-
dades para todos los gustos y 
edades, y promoviendo la cul-
tura y el entretenimiento en la 
comunidad.

Shara Pablos brilla en el Verano Cultural 

En colaboración con la Diputa-
ción de Toledo, el Ayuntamiento 
ha llevado a cabo un taller de-
dicado al envejecimiento activo 
de los mayores para mejorar su 
calidad de vida. Esta iniciativa, 
diseñada para promover el bien-
estar y la creatividad, ha conta-
do con una gran acogida y par-
ticipación. El taller se centró en 

la utilización del juego de mesa 
“El Party”, una herramienta lúdica 
que pone a prueba el ingenio y la 
creatividad de los participantes.

A lo largo de la actividad, los 
asistentes disfrutaron de mo-
mentos de diversión, demos-
trando que el envejecimiento 
activo puede ser tanto estimu-
lante como entretenido.
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El Ayuntamiento de Numancia 
de la Sagra celebró la tradicio-
nal festividad de la Virgen del 
Carmen. La celebración comen-
zó con una emotiva misa en la 
iglesia parroquial, seguida de la 
solemne procesión en la que la 
imagen de la Virgen del Carmen 
recorrió las principales calles de 
la localidad sagreña. 

El alcalde de Numancia, Juan 
Carlos Sánchez, y los concejales 
del equipo de gobierno munici-
pal se unieron a esta festividad 
para acompañar a los vecinos y 
a la Hermandad. Desde el Con-
sistorio quisieron destacar la im-
portancia de mantener vivas las 
tradiciones y costumbres de Nu-
mancia.

Los vecinos de a urbanización 
numantina de Villeriche invitan 
a todo el mundo a disfrutar de 
sus fiestas patronales en honor 

a la Virgen del Pinar que se ce-
lebran del 14 al 18 de agosto.  
Las fiestas de Villeriche comen-
zarán con el pregón a cargo del 

Ayuntamiento de Numancia de 
la Sagra, la elección de la Reina, 
Damas y Mister, cucaña, música 
y mucha diversión. 

Los vecinos de Villeriche invitan a disfrutar de sus 
fiestas patronales en honor a la Virgen del Pinar 

Numancia celebra la festividad 
de la Virgen del Carmen
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El equipo de Gobierno Munici-
pal de PAntoja ha visitado al club 
Ritmica Ros Ros durante una se-
sión del Campus de Tecnificación 
que se está celebrando en Pan-
toja, donde mas de un centenar 

de gimnastas de diferentes pun-
tos de nuestra geografía, no han 
querido perderse esta excelen-
te oportunidad para ampliar sus 
conocimientos y habilidades en 
esta rigurosa Disciplina de Gim-

nasia Rítmica .  Julian Torrejón, 
alcalde de la localidad, expresa-
ba al Club Ros su compromiso 
con este deporte y ha agradeci-
do que elijan Pantoja como refe-
rente para celebrar este campus.

El Ayuntamiento de Pantoja 
organizó una entrañable cena 
para los mayores del municipio, 
en un evento que reunió a dece-
nas de vecinos en un ambiente 
festivo. La velada, celebrada 
en la Plaza del Ayuntamiento, 
tuvo como objetivo homena-
jear a los mayores y reconocer 
su contribución al desarrollo y 
la vida social de la localidad. 
Durante la cena, los asisten-
tes disfrutaron de un delicioso 

menú preparado especialmen-
te para la ocasión, amenizado 
con música en vivo y actuacio-
nes que hicieron las delicias de 
todos los presentes. El alcal-
de de Pantoja, Julián Torre-
jón, dedicó unas palabras de 
agradecimiento a los mayores, 
destacando su sabiduría, ex-
periencia y papel fundamental 
en la transmisión de valores y 
tradiciones a las nuevas gene-
raciones.

Más de un centenar de participantes 
en el Campus de Tecnificación del 
Rítmica Ros en Pantoja

Pantoja celebra una emotiva 
cena para sus mayores

Homenaje a los caidos por el COVID

Taller de memoria 
“Lista de la 
compra”

El Ayuntamiento de Pantoja, en 
el ánimo de no olvidar y recordar, 
quiere honrar la memoria de las 
víctimas por el COVID 19.

Por  ello, el alcalde Julian To-
rrejon, junto con concejales del 

equipo de gobierno, han deposi-
tado una corona en monumento 
del homenaje de los fallecidos 
por el COVID en memoria  de los 
vecinos y vecinas de Pantoja que 
ya no están con nosotros.

En una iniciativa conjunta entre el 
programa de igualdad municipal y 
la asociación de mujeres de Pan-
toja, se llevó a cabo un taller de 
memoria titulado “Lista de la com-
pra”. Lidia, responsable del progra-
ma de igualdad, destacó la impor-
tancia de este tipo de talleres para 
promover el bienestar integral de 
las mujeres, brindándoles herra-
mientas para mantener una men-
te activa y fortalecer su confianza 
en sí mismas. El taller “Lista de la 
compra” se basa en técnicas de 
estimulación cognitiva que invo-
lucran la asociación de palabras, 
la visualización de imágenes y la 
realización de ejercicios prácticos 
relacionados con la vida cotidiana.

Acampada intercultural de verano en Pantoja. Del 12 al 
13 de agosto, los jóvenes a partir de 12 años están invitados a participar en 
una emocionante acampada intercultural en Pantoja. Este evento, organizado 
por el Proyecto Kieu y financiado por la Unión Europea y Castilla-La Mancha, 
promete ser una experiencia enriquecedora llena de actividades y diversión. 
La acampada tendrá lugar en un entorno natural privilegiado y ofrecerá a los 
participantes la oportunidad de conocer a jóvenes de diferentes culturas y 
compartir experiencias únicas. 
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■ LOMINCHAR

■ PALOMEQUE

■ YUNCLILLOS

La mañana del domingo, den-
tro de las Fiestas de San Este-
ban Protomártir, estuvo dedicada 
a los mas pequeños con un en-
cierro infantil y la � esta de la es-
puma, todo ello amenizado por 
la Banda de Cornetas y Tambo-
res “Stmo Cristo de la Veracruz”.

La Concejalía de Igualdad del 
Ayuntamiento de Palomeque ha 
propuesto a sus vecinos partici-
par en los talleres que imparte la 
agente de igualdad del municipio, 
Lidia, a la que ya muchos de ellos 
ya conocen.

Comienza  por primera vez el pro-
grama de recuali� cacion y reci-
claje profesional de la Diputación 
en Yunclillos. Son 8 puestos de 
trabajo a jornada completa, y con-
tratos de de 6 meses.

Lominchar celebra San Esteban

Taller de igualdad

RECUAL en Yunclillos

Bocadillo
de calamares

Bocadillo
de huevos rotos 

con txistorra

REINVENTAMOS los bocatas de SIEMPRE

■ RECAS

Ya está aquí la Nocturna de Recas

Convocada la IV Carrera de Autos Locos

Recas celebró con entusiasmo 
la victoria de España en la Euro-
copa 2024. Una gran pantalla en 
la plaza de la localidad y nume-
rosas sillas fueron ocupadas en 
su totalidad por los vecinos que 
vibraron con la medalla de oro.

El Ayuntamiento de Recas ha 
realizado trabajos de desinsec-
tación y desratización en todo el 
pueblo, trabajando en un total de 
500 pozos.

El Ayuntamiento de Recas anun-
cia la IX Carrera Nocturna de Re-
cas, que se celebrará el 30 de 
agosto a las 22:30h (niños 22:00h) 
en la Plaza de España. Andan-
do o corriendo, en las modalida-
des de 3,5 km o 7 km, todo está 
a punto para esta emocionante 
carrera. Las inscripciones están 
abiertas y se pueden realizar onli-
ne, y el evento forma parte de las 
� estas de Recas, promoviendo el 
deporte y la diversión en la loca-
lidad sagreña.

La Asociación San Blas Chico de 
Recas, junto con el Ayuntamien-
to de Recas, con motivo de sus 
Fiestas Patronales 2024, 
convocan la IV Carrera de 
“Autos Locos” de Recas. La 
carrera se celebrará el 1 de 
septiembre de 2024 a las 
18:00 horas en el Parque de 
El Pilar y se premiará tanto 
la velocidad como la origi-
nalidad de los participan-
tes. Las inscripciones es-
tarán abiertas hasta el 27 
de agosto y pueden reali-

zarse en la ventanilla del Ayun-
tamiento o descargando la � cha 
de inscripción.

Recas con España

Desinsectación
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La tarde de este viernes, 12 de 
julio, era la fecha elegida por la 
Asociación Toro Enmaromado 
de Yuncos para presentar a los 
dos enmaromados de la � estas 
de la Virgen del Consuelo.

Instantes previos a las presen-
taciones de los enmaromados se 

visionaba el vídeo de  “Historia de 
una Tradición”, himno con aires 
� amencos de la tradición yunque-
ra del Toro enmaromado. A con-
tinuación se visionaba el fantás-
tico reportaje realizado por Juan 
Bazaga para el programa “Tierra 
de Toros” de canal Extremadura 

sobre el campamento de verano 
organizado por al Asociación Toro 
Enmaromado que, en su tercera 
edición, acogió a más de 52 cha-
vales que durante cinco días co-
nocieron el mundo del toro des-
de dentro.

La Asociación aprovechó la oca-
sión para entregar los correspon-
dientes diplomas a los pequeños 
participantes en el campamento.

Los toros que este año forma-
rán parte de las � estas en Honor a 
Nuestra Señora del Consuelo son:

“Chaparrito” de  la ganadería el 
Montecillo el día 8 de septiembre 
a las 19 horas y  “Atolón” de  la � n-
ca El Trapío para el día 14 de sep-
tiembre a las 09 horas; además, 
habrá dos encierros con toros de 
Torre de Onofre y Peñas Blancas.

Presentados los toros de las Fiestas

El pasado sábado, 13 de julio, el Ayun-
tamiento de Yuncos celebró la Final del 
Ranking Tenis 2023/2024, un evento de-
portivo que reunió a jugadores y a� cio-
nados en una jornada llena de emoción. 

La competición, que ha sido una muestra 
de deportividad y esfuerzo a lo largo de la 
temporada, destacando por su alto nivel 
competitivo y una gran participación. Des-

pués de la � nal, los asistentes disfrutaron 
de una cena y de la entrega de trofeos. 

El Consistorio quiso agradecer a todos 
los participantes, entrenadores, familias 
y voluntarios su dedicación y apoyo con-
tinuo al deporte local. También quiso ex-
tender su gratitud a los patrocinadores 
y colaboradores que han hecho posible 
esta celebración.

La Asociación Adelante CLM ha 
nombrado al pueblo de Yuncos 
embajador de la asociación. Un 
nombramiento que se hizo o� cial 
el pasado mes de julio, antes del 
inicio del pleno ordinario.  El pre-
sidente de la asociación, David 
Amores García, y Ernesto Ran-
do Ugena entregaron esta distin-
ción en el pleno municipal, el ór-
gano de máxima representación 
de los ciudadanos. De esta ma-
nera, Yuncos se une a La Roda, 
Tarancón y Talavera de la Reina 
como embajadores en C-LM. 

Este nombramiento reconoce a 
todos los vecinos de Yuncos por 
representar valores tan grandes 

como la empatía, la solidaridad 
y el compromiso en una causa 
como la ELA.

Desde el Ayuntamiento han que-
rido agradecer a la Asociación 
AdELAnte CLM, a Ernesto Ran-
do y a David Amores por otorgar 
al pueblo de Yuncos este honor.

Yuncos celebra la fi nal del ranking tenis 

Clausura del torneo de pádel femenino

La Asociación Adelante CLM 
nombra a Yuncos su embajador

Yuncos ha celebrado 
la clausura del Torneo 
de Pádel femenino, un 
evento que ha desta-
cado por su una gran 
participación y deporti-
vidad. La entrega de tro-
feos estuvo presidida por 
Ana Rosa Yepes López, 
Concejal de Deportes y 

Personal, y María Teresa 
Plaza López, Concejala 
de Educación, Festejos 
e Igualdad. La concejal 
de deportes destacó la 
importancia de fomen-
tar el deporte femenino y 
puso en valor el impacto 
positivo que actividades 
como este torneo tienen .

ESTE NOMBRAMIENTO 
RECONOCE A LOS VECINOS 
DE YUNCOS VALORES COMO 
LA EMPATÍA, SOLIDARIDAD 
Y EL COMPROMISO EN UNA 
CAUSA COMO LA ELA
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El pasado mes de julio, Yuncos celebró el 
Día Mundial del Rock con la primera edi-
ción del festival “YunRock, Unidos por la 
Paz”, un evento que reunió cientos de ve-
cinos en una noche mágica llena de talen-
to y buena música en el Parque del Prado.

El festival contó con la participación de 
músicos veteranos y jóvenes promesas lo-
cales que demostraron su pasión y entrega 
al género del rock. Durante dos horas, el 
público disfrutó de un repertorio de can-
ciones icónicas, abarcando todas las épo-
cas del rock. 

Desde el Ayuntamiento destacan la increí-
ble respuesta del público, con una asisten-
cia multitudinaria que vibró al ritmo de cada 
nota. La magia del rock se sintió en cada 

rincón del Parque del Prado, consolidando 
el YunRock como un evento esencial en el 
calendario cultural de Yuncos.

El equipo de gobierno agradeció especial-
mente a YuncosRadio por su extraordina-
rio trabajo como presentadores del evento, 
contribuyendo a que la noche fuera inolvi-
dable. Además, extendió su agradecimien-
to a todos los músicos que participaron y 
a los asistentes que, con su entusiasmo, 
hicieron posible esta celebración

 Hay que destacar que una de las cosas 
más bonitas de este festival es el encuentro 
intergeneracional, ya que entre los diversos 
músicos se pudo constatar una diferencia 
de edad de 50 años entre la persona más 
joven y la de más edad. 

La música triunfa en Yuncos con la I Edición 
del festival “YunRock, Unidos por la Paz”

Las noches de San Blas han 
llegado a su � n con una artista 
de excepcional. El sábado, Ana 
Arias ofrecía un concierto muy 
emotivo en el que interpretó las 
canciones de su vida, con un es-
tilo personal y teatralizado, en 
riguroso directo. Estuvo acom-
pañada por sus músicos: Pablo 
Citarella al piano y Raúl Santana 
a la Guitarra. 

El concejal de Cultura, Carlos 
Gamboa, quiso agradecer a la ac-
triz su presencia en Yuncos para 
poner el broche de oro al progra-
ma cultural “Las noches de San 
Blas”. Un evento que se ha desa-
rrollado los sábados del mes de 
julio y en el que se ha podido dis-
frutar de una amplia oferta cultural 
con diferentes estilos musicales. 

Desde el Ayuntamiento agrade-
cen a todas las personas que han 
hecho posible una nueva edición 
de Las Noches de San Blas y a 
todos los vecinos que han acu-
dido cada sábado a disfrutar de 
la Cultura. 

Las noches de San Blas habían 

contado la semana anterior con la 
maravillosa actuación de la “Har-
monia Big Band Project”. La agru-
pación musical ofreció un amplio 
y variado repertorio, basado en 
la plantilla clásica de big bands, 
similar a renombradas bandas 
como las de Glenn Miller o Duke 
Ellington. 

Desde el Ayuntamiento quisie-
ron dar la enhorabuena a esta 
banda compuesta por un gran 
número de músicos talentosos y 
versátiles, quienes nos ofrecieron 
obras de diversas épocas, des-
de Benny Goodman hasta Bob 
Mintzer.

El pasado mes de julio se cele-
bróen Yuncos la tradicional fes-
tividad de San Cristóbal, patrón 
de los conductores, en el Parque 
del Prado. Tras la celebración de 
la Santa Misa, los participantes 
salieron en caravana por la ca-
lle Real y volvieron nuevamente 
al Parque del Prado, donde los 
conductores disfrutaron del día 
de su patrón. 

 El Ayuntamiento quiso acom-
pañarles y mostrarles su apoyo 
en un día tan importante. Ade-
más, desde el consistorio rea� r-
man su apuesta por conservar y 
promover las tradiciones y cos-
tumbres locales.

Durante varias semanas de ju-
lioo, el grupo de menores - jó-
venes ha estado trabajando y 
desarrollando el Taller MAP “LI-
BROS MOJADOS”, que se inau-
guró el 11 de julio, y ya está a la 
disponibilidad de la población 
de Yuncos, en la Piscina Muni-
cipal. Han querido aportar un re-
curso de ocio y entretenimiento, 
acercando la lectura a los habi-
tantes de Yuncos en un espacio 
comunitario, como es la Piscina 
Municipal. Este trabajo ha sa-
lido gracias al trabajo realizado 
por el grupo de menores – jóve-
nes, a la aportación de libros de 
las familias de Prisma y la Biblio-
teca Municipal, con el apoyo del 
Ayuntamiento de Yuncos.

Las noches de San Blas deslumbran a los 
vecinos de Yuncos con conciertos magnífi cos

UN EVENTO DESARROLLADO 
LOS SÁBADOS DE JULIO 
DONDE SE DISFRUTÓ DE UNA 
AMPLIA OFERTA CULTURAL 
CON DIFERENTES ESTILOS 

San Cristóbal 
sale en caravana

Formación MAP 
Libros Mojados
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El Ayuntamiento ha dado un paso 
significativo hacia la inclusión al 
implementar un nuevo sistema de 
señalización inclusiva mediante 
pictogramas en diversas insta-
laciones municipales. Esta ini-
ciativa, puesta en marcha en las 
últimas semanas, busca facilitar 
la comunicación y accesibilidad 
para personas con dificultades 
comunicativas, especialmente 
niños y niñas con Trastorno del 
Espectro Autista (TEA).

Los pictogramas, imágenes 
sencillas con un significado úni-
co, ya adornan las fachadas e in-

teriores de edificios clave como 
el Centro de Salud, la Casa de la 
Cultura, la Biblioteca, el Centro 
sociocultural San Blas, el Com-
plejo Deportivo, la Piscina, el Es-
pacio Joven, la Policía, Protección 
Civil, Servicios Sociales, la Ofici-
na de Atención al Ciudadano y el 
propio Ayuntamiento. Además, 
se está trabajando en la señaliza-
ción de pasos de peatones con 
secuencias de pictogramas para 
mejorar la seguridad vial de este 
colectivo. Así, Yuncos se posicio-
na como referente en la inclusión 
y la accesibilidad universal.

Los abuelos son una de las refe-
rencias más importantes en el nú-
cleo familiar. Ejercen de pilar para 
forjar un vínculo muy especial con 

sus nietos desde su nacimiento. 
La relevancia de los abuelos es 
incuestionable en todas las fami-
lias, razón por la que merecen un 

homenaje. Por ello, la concejalía 
de Mayores Yuncos ha celebrado 
el día de los abuelos con un en-
cuentro intergeneracional. 

El parque del Prado ha sido el 
escenario elegido para esta emo-
tiva celebración; juegos y diver-
sión, además de un suculento 
desayuno en el que los peques 
han podido compartir una ma-
ñana estupenda en el parque con 
los abuelos.

Han compartido la mañana con 
los abuelos y los peques, las con-
cejalas del Gobierno Local, Ma-
ría Lourdes Salazar y Almudena 
Martín; junto a la animadora so-
ciocultural Belén Ramírez.

El Ayuntamiento celebrará el 
próximo 9 de septiembre la tra-
dicional cena homenaje a jubila-
dos (65 años) y prejubilados (60) 
empadronados en el municipio. 
Inscripción: Del 5 al 21 de agos-
to y el 2 de septiembre, excepto 
los viernes en el Centro San Blas, 
despacho de Belén Ramírez.

Encuentro intergeneracional para los abuelos

Yuncos introduce un nuevo 
sistema de señalización inclusiva

Cena homenaje 
a jubilados

El Ayuntamiento de Yuncos ha comenzado 
una campaña para fomentar el reciclaje de 
aceite de cocina usado, contribuyendo a 
la protección del medio ambiente y a con-
cienciar sobre el reciclaje. Los vecinos po-
drán depositar el aceite de cocina usado 
en los contenedores naranjas que se han 
instalado en diferentes puntos estratégicos 
del municipio. Estos contenedores están 
diseñados específicamente para facilitar 
el proceso de reciclaje y asegurar una co-
rrecta gestión de este residuo.

La concejala de medio ambiente, Nuria 
Aparicio Pérez-Cejuela, asegura que  “reci-
clar el aceite de cocina usado no solo ayuda 

a prevenir la contaminación del agua y del 
suelo, sino que permite su reutilización en 
biocombustibles y productos industriales”. 

Campaña de reciclaje del aceite de cocina

¿AGOBIADO POR TU CARGA DE TRABAJO?
Soy Beatriz, tu asistente virtual, ofrezco soporte administrativo con flexibili-
dad de horarios y adaptabilidad a tus necesidades.

 Organización de agenda y correo electrónico
	 Gestión	de	redes	sociales	y	marketing	digital
 Facturación y contabilidad

	 Y	mucho	más…

¡Quiero ser tu mano derecha!
Contacta ahora y descubre cómo puedo ayudarte

+34 654 45 41 27 
bf@soyasistentevirtual.com 

www.soyasistentevirtual.com

¡Menciona el código “10LASAGRA” y obtén un 10% de descuento en tu primer mes!
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La V Feria del Vino ha sobrepa-
sado todas las expectativas y 
se ha convertido ya en uno de 
los eventos más esperados de 
las Fiestas Patronales.
Desde el Gobierno Municipal se 
ha hecho un esfuerzo conside-
rable para poner dar respuesta 
a todas las peticiones del día 
de la inscripción, y gracias a la 
organización de las Concejalas 
de Cultura y Régimen Interior,  
se ha dado cabida a todos. Se 

ha podido disfrutar de dos no-
ches en un marco incompara-
ble como es el Parque Munici-
pal “Caño de la Salud”
En su intervención en la Feria, 
el alcalde de la localidad asegu-
raba, que, “desde el Gobierno 
Municipal reafirmamos nuestro 
compromiso de promoción de 
los productos locales, de apoyo 
a los agricultores y viticultores, 
en un año complicado; Os de-
seamos de corazón a todos que 

paséis unas felices Fiestas Pa-
tronales, que disfrutéis de cada 
uno de los actos programados 
y que estos días sean recorda-
dos por la unión y la convivencia 
entre todos los valmojadeños 
entorno a estas Fiestas Patro-
nales que pensadas en todos 
y cada uno de los vecinos de 
nuestro Pueblo”, finalizó el acal-
de de Valmojado, Jesús López 
López, su intervención en la V 
Feria del Vino.

El Ayuntamiento de Valmojado ha 
allevado a cabo un amplio pro-
grama de actividades previas a 
sus fiestas patronales, que se han 
desarrollado a lo largo del mes de 
Agosto. Torneos de fútbol sala, 
pádel, fútbol 7, futbolín, ping pong 
y petanca. Además, se han orga-
nizado juegos acuáticos y popula-
res en la piscina municipal y el pa-

bellón polideportivo. Los amantes 
del ciclismo también han tenido 
su cita en la Fiesta de la Bicicleta.

La música ha sido protagonis-
ta con el I Certamen de Cha-
rangas “Villa de Valmojado”, y 
el Encuentro de Bandas, con la 
participación de la Banda Mu-
nicipal de Yeles y la Agrupación 
Municipal de Valmojado “AMI-

VAL”. Los más jóvenes han po-
dido disfrutar de la Discoteca 
Hinchable “Ninja Warrior”. El 
programa también ha incluido 
eventos especiales como el Día 
de los Abuelos, con misa, cena y 
actuación musical, y el Día de la 
Juventud, con juegos y discote-
ca. Además, se celebraron cam-
peonatos de mus, tute y póker.

Éxito sin precedentes de la V 
Feria del Vino de Valmojado

Éxito de participación en las 
prefiestas de Valmojado

Valmojado estrena pista deportiva 3×3. La nueva 
pista deportiva 3×3 de Valmojado se encuentra ubicada en el 
Recinto Ferial “Prado de la Villa” y la inversión ha ascendido a 
27.587,45 euros. Al finalizar el acto se sirvió un vino español y un 
refrigerio para todos los asistentes que acudieron a la inauguración. 

Participación en 
la festividad de la 
Virgen del Carmen 

Se celebra la cata de vino “Buzarabajo”

El alcalde de Valmojado, Jesús 
López López, junto con las Con-
cejalas de Asuntos Sociales y 
Cultura, Lourdes García y Beatriz 
Antúnez, respectivamente, han 
participado en la festividad de 
la Virgen del Carmen junto con 
los Mayordomos del Santísimo 
Sacramento.

Desde el Ayuntamiento quie-
ren agradecer al Cura párro-
co la celebración de esta fes-
tividad, a Protección Civil su 
trabajo en la seguridad de la 
procesión por las calles de la 
localidad y felicidades a todas 
las Cármenes.

Valmojado ha celebrado la XIV 
edición de la prestigiosa Cata de 
Vino Trofeo “Buzarabajo”. Este 
evento, consolidado como un re-
ferente en el mundo del vino, ha 
reunido a  más de 60 personas 
amantes y expertos en la mate-
ria para disfrutar de una velada 
inolvidable en torno a los mejo-
res caldos de la región y del país.

La Cata de Vino Trofeo “Buzara-
bajo” se ha convertido en una cita 
imprescindible para los amantes 
del vino, que año tras año acu-
den a este evento para disfrutar 
de una experiencia única.

Valmojado celebró la 
Junta Local de Seguridad 
previa a las fiestas

Recientemente se celebraba la 
Junta Local de Seguridad, pre-
sidida por el alcalde de Valmoja-
do, Jesús López López, a la que 
han asistido representantes de 
la Guardia Civil, Policía Local de 
Valmojado y Protección Civil Val-
mojado, así como la concejal de 
Seguridad del Municipio, Lourdes 
García Núñez.

En esta reunión, se han diseñado 
los distintos dispositivos de segu-
ridad para cada uno de los actos 
programados para las Fiestas Pa-
tronales de 2024, incrementándo-
se los efectivos en los eventos que 
se prevé mayor número de perso-
nas, siendo informados por parte 
del Alcalde que se han redoblado 
esfuerzos presupuestarios para 
aumentar los efectivos de segu-
ridad durante las Fiestas.
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Cedillo del 
Condado celebró 
la tradicional 
Trashumancia

Rodrigo Gual pone el broche 
de oro a las noches culturales

Cedillo del Condado celebraba, el pasado mes 
de julio,su tradicional “Trashumancia”, un even-
to que rinde homenaje a la ancestral práctica 
ganadera de trasladar el ganado entre dife-
rentes zonas geográficas en busca de pastos 
y mejores condiciones climáticas.

La trashumancia, aunque arraigada en la his-
toria y cultura de muchas regiones, sigue sien-
do una actividad relevante en la actualidad. 
Esta práctica no solo contribuye a la conser-
vación de ecosistemas y razas autóctonas, 
sino que también fomenta el desarrollo eco-
nómico y social de las comunidades rurales.

El Verano Cultural de Cedillo del Condado ha de-
jado noches inolvidables para sus vecinos y vi-
sitantes. El concierto “Candlelight” de Zarzuela, 
con las sopranos Helena Gallardo y Chantal Gar-
cía, y el tenor David Ovilos, fue una experiencia 
especial que deleitó a los asistentes.

El cuarteto de cuerda “Film String Quartet”, com-
puesto por Sara Díaz, María Hernández, Aitana 
Braojos y Rocío Muñoz, también cautivó al pú-
blico con su interpretación de bandas sonoras 
de películas en la plaza de las Artes.

La actuación de Luis Muñoz fue otro momen-
to destacado, donde los vecinos disfrutaron de 
la música y el ambiente festivo en las noches de 
verano de Cedillo.

Las noches culturales de julio, finalizaban con 

un homenaje a Argentina y sus tangos, con la potente 
voz de Rodrigo Gual y el talento de los músicos Facundo 
Pretrucelli, Martín Espada y Leire Mayendia, junto a los 
bailarines Teresa Yoldi y John Arbelaez. El Ayuntamiento 
quiere agradece a todos los artistas por compartir su mú-
sica, cultura e historia, y a los vecinos por su entusiasta 
participación en el Verano Cultural.



CARRANQUE
INFORMADOS

J U NIO 2018

48 n Agosto 2024

El Ayuntamiento, en colabora-
ción con la Diputación de Tole-
do y el Consorcio de Servicios 
Públicos Medioambientales de la 
Provincia, ha llevado a cabo una 
campaña informativa sobre el re-
ciclaje de aceite de cocina usa-
do. La iniciativa, que contó con la 
presencia del concejal de Medio 
Ambiente, Víctor Jiménez, incluyó 
una charla dirigida a los partici-
pantes del campamento urbano 
municipal. Durante la charla, se 
sensibilizó a los más jóvenes so-
bre la problemática global de los 
residuos y se fomentaron hábitos 
de reciclaje y conductas ambien-
tales responsables.

El vicepresidente de la Diputación 
de Toledo, Juan Carlos Sánchez, 
junto a la alcaldesa de Carranque, 
Amelia María Guzmán, inaugura-
ba la nueva Senda Biosaludable, 
proyecto que ha sido posible gra-
cias a un Plan Extraordinario de 
Inversiones otorgado por la ins-
titución provincial, con una inver-
sión de 110.000 euros.

Sánchez resaltó la relevancia de 
estas ayudas de la Diputación de 
Toledo, que permiten a los ayun-
tamientos llevar a cabo proyectos 
significativos como este. La nueva 
Senda Biosaludable proporciona 
un espacio renovado para el ocio 
y la actividad física en Carranque, 
del que ya pueden disfrutar todos 
los residentes.

Este proyecto ha permitido la 
recuperación de un espacio pea-
tonal muy frecuentado por los 
habitantes de Carranque, que 

se encontraba en mal estado de 
conservación y carecía del mobi-
liario urbano necesario. Gracias 
a las obras realizadas, el área se 
ha transformado en una Senda 
Biosaludable, equipada con las 
instalaciones necesarias.

EJERCICIO AL AIRE LIBRE
En detalle, se ha pavimenta-
do el camino y se ha instalado 
una zona de juegos para niños 
y un circuito de calistenia en el 
parque. También se han añadi-
do equipos de ejercicio al aire 

libre, una zona recreativa para 
perros y mobiliario urbano a lo 
largo de la senda. Además, se 
ha ajardinado el área, plantando 
árboles y plantas, y creando zo-
nas con grava decorativa. Se ha 
creado una barrera vegetal para 
separarla de la carretera y se han 

habilitado accesos peatonales a 
lo largo de toda la senda.

El vicepresidente de la Diputa-
ción de Toledo felicitó al Ayun-
tamiento de Carranque por esta 
ambiciosa obra, que también pro-
mueve la actividad física y los há-
bitos de vida saludables, objeti-
vos con los que la Diputación de 
Toledo está firmemente compro-
metida. La alcaldesa de Carran-
que agradeció el apoyo de la Di-
putación, que ha permitido hacer 
realidad este proyecto. Este espa-
cio, que podrán disfrutar tanto los 
más jóvenes como los mayores, 
se espera que se convierta en un 
lugar de encuentro y convivencia 
para todos.

Carranque celebró el pasado mes 
la fiesta de su patrona, Santa Ma-
ría Magdalena, con la celebración 
de  una Eucaristía y la procesión 
con la imagen de la 
Santa.

Los Vicepresidentes 
de la Diputación Pro-
vincial de Toledo, Juan 
Carlos Sánchez y Da-
niel Arias acompaña-
ban a la Corporación 
municipal encabeza-
ba por la alcaldesa, 
Amelia Guzmán y au-
toridades de pueblos 
vecinos como el alcal-
de de Ugena, Félix Ga-
llego y concejales lle-
gados de Numancia de 
la Sagra y Seseña.

A continuación, en la 
Plaza de las Eras,tuvo 

lugar el Concierto de pasodobles 
de la Banda Municipal “Villa de 
Carranque” mientras se servían 
unas migas y sangría.

Recualificación y Reciclaje

Inauguración de la Senda Biosaludable

Carranque homenajea a su 
patrona, Santa María Magdalena

El Ayuntamiento de Carranque 
prepara sus fiestas en honor al 
Santísimo Cristo de la Fe, que co-
menzaran el 24 de agosto y finali-
zaran el 8 de septiembre, con un 
variado programa de eventos y 
actividades de todos los ámbitos 
y para todas las edades.

El Carranprix de peñas, la IX Ca-
rrera Solidaria, el Concurso Pasa-
calles de Peñas, orquestas, zona 
joven con DJ´s, los tradicionales 
actos religiosos, eventos taurinos, 
concurso de paellas y muchos 
más eventos que harán disfrutar 
a los carranqueños y los visitan-
tes que acudan a estas fiestas.

Carranque celebró el I Torneo de 
ajedrez “Santa María Magdalena” 
en el salón de actos del Ayunta-
miento. Con cerca de 60 partici-
pantes en las diversas categorías, 
el torneo era puntuable para el 
circuito DATO.

En la presentación del torneo, 
la concejal Montaña Fernández, 
incidía en la alta participación y 
en apoyar desde el ayuntamien-
to la creación de una Escuela de 
Ajedrez que de paso a un Club 
local de este deporte en creci-
miento continuo. La entrega de 
premios la efectuó la alcaldesa, 
Amelia Guzmán junto a los con-
cejales Eva Fernández, Delia Mar-
tín y Raúl Corvera.

Actualmente, se está realizando 
un programa de recualificación y 
reciclaje profesional de la mano 
del Ayuntamiento de Carranque, 
formado por 8 alumnos, 2 pro-
fesores, 1 coordinadora y 1 ad-
ministrativo.

El programa está dedicado a 
“Saneamiento y pintura en insta-
laciones municipales”, gracias al 
cual, se están realizando algunas 
mejoras en la localidad sagreña.

La alcaldesa Amelia Guzmán, 
y los concejales Víctor Jimé-

nez, Delia Martín, Eva Fernán-
dez,  Raúl Corvera y Montaña 
Fernández han visitado las obras 
y han mantenido un encuentro 
con los alumnos y las alumnas.

Este taller forma parte del Pro-
grama de Recualificación y Reci-
claje Profesional, organizado por 
la Junta de Castilla-La Mancha a 
través de la Diputación Provincial 
de Toledo. Los programas para 
la recualificación y el reciclaje 
profesional se configuran como 
programas de carácter temporal.

Torneo de 
ajedrez

Carranque ultima 
las Fiestas del 
Cristo de la Fe 

Reciclaje de aceite 
de cocina usado
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Ya hay ganadores de la VIII Ruta 
De La Tapa celebrada el pasado 
fin de semana en el municipio de 
El Viso de San Juan.

El Bar El Chaparral se proclama-
ba ganador con la mejor tapa de 
esta edición. En segundo lugar, 
la 2ª mejor tapa era para el Bar 
Los Primos. El Bar La Cervece-

ría se hacía con el tercer puesto.
Desde el Ayuntamiento se re-

cuerda que el próximo día 31 de 
agosto,  a las 22:30h en la Plaza 
de la Iglesia, se les entregará  su 
premio y se realizará el sorteo de 
un regalo entre los participantes 
de la edición que hayan realizado 
la ruta completa.

El Viso de San Juan  
celebraba Santa María 
Magdalena, su patrona.
La misa y procesión en 
su honor, acompañada 
por la banda de música 
municipal de Cobeja,  
fueron las protagonistas 
de la jornada, seguida de 
la pólvora y la orquesta 
Fashion.

Los vecinos y vecinas de El Viso 
de San Juan pasaron una diver-
tida tarde de domingo con la I 
edición de la Carrera de Autos 
Locos en El Viso de San Juan. 
Una carrera de pericia, veloci-

dad e ingenio, en la que los ga-
nadores, y también el resto de 
participantes, recibieron la en-
horabuena de las autoridades 
municipales por el gran trabajo 
realizado con sus autos.

El pasado mes de julio, encar-
dinado con las Fiestas de Santa 
María Magdalena, los vecinos y 
vecinas rockeros de El Viso de 
San Juan vivieron una especta-
cular noche de rock en el muni-
cipio en la que ha sido la VII Edi-
ción de VisoRock.
Este festival de rock gratuito es 
un referente en la zona, en el que 
para esta edición contaron con 
BlackSixx, Rosenthal Effect, 
Nocturnia y los cabezas de car-
tel, Saratoga,  quienes convir-
tieron con su atronador sonido 
un año más la del VisoRock en 
una fantástica e inolvidable no-
che de rock.

El Viso de San Juan celebra las fiestas 
chicas de Santa María Magdalena

Diversión y velocidad en la 
I Carrera de Autos Locos

El Rock y el Heavy hacen vibrar el VisoRock 

Hinchables, espuma, paellas y música

Ganadores de la Ruta de la Tapa

Como no podía ser de otra ma-
nera, las fiestas chicas conta-
ron con muchas más activida-
des  que hicieron las delicias de 
grandes y pequeños, y es que 
el domingo fue otro divertido día 

de fiesta en Honor a Sta María 
Magdalena. Los más pequeños 
pudieron disfrutar de un treneci-
to, de castillos y toboganes hin-
chables y una divertida fiesta de 
la espuma y a continuación llegó 

una quedada de paellas, donde 
todo el mundo lo pasó genial, con 
la animación del saxofonista Ben-
jamín Dorado, que hizo a todos los 
presentes cantar y bailar al ritmo 
de su música.
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Programación de las 
Fiestas Patronales en 
honor al Santísimo Cristo 
de la Buena Muerte 
2024, organizadas por la 
Mayordomía del Santísimo 
Cristo de la Buena Muerte, 
en colaboración con el 
Ayuntamiento de El Viso de 
San Juan.



EL VISO DE SAN JUAN
INFORMADOS

J U NIO 2018

52 n Agosto 2024

El alcalde del municipio visitó la 
sede de Protección Civil para ha-
cer entrega de la nueva uniformi-
dad que consta de 6 uniformes 
completos de Siel Confecciones 
España para los voluntarios de 
la agrupación. Llegan justo para 
encarar el tramo más complicado 
de la temporada en el que los vo-
luntarios realizan el pico máximo 
de servicios y su máximo de ho-

ras, durante los meses de agosto 
y septiembre.

El pasado sábado 27 de julio El 
Viso celebraba el día de los abue-
los, un día que se conmemora 
cada 26 de julio para poner en 
valor a los abuelos. Como cada 
año, comenzaba la celebración 
visitando a los mayores que este 
año cumplen 90 años, para des-
pués acudir al Centro Social Po-
livalente para invitarles a un re-
fresco con una actuación especial 
para ellos. La tarde dejó grandes 
mejores momentos, en los que el 
equipo de gobierno municipal qui-
so agradecer a todos los mayores 
que fueran a celebrar este día de 
los abuelos con ellos.

El Viso homenajea a sus mayores en el Día de los Abuelos

Uniformes para Protección Civil
El Viso de San Juan vivió una 
apasionante noche de fútbol con 
la victoria de España ante Ingla-
terra en la final de la Eurocopa. 
Fueron muchos los que se dieron 
cita para ver el partido de la Final 
de la Eurocopa en la pantalla gi-
gante instalada para la ocasión, 
y disfrutaron de un gran ambien-
te que terminaba con el éxito de 
la selección española. El equi-
po de gobierno municipal apro-
vechó para felicitar a nuestros 
campeones de fútbol por tan so-
nado triunfo.

El Viso con la 
victoria de la 
Selección

Regresó “Baño en la Noche” a 
El Viso de San Juan. Una expe-
riencia nocturna en la piscina di-
vertísima que aquellos que se 
la perdieron el primer fin de se-
mana (foto), pudieron disfrutarla  
bañándose el siguiente sábado, 
27 de julio, de 22:00 a 02:00h 
y disfrutar de esta experiencia 
acuática nocturna.

Regresa a El Viso 
“Baño en la Noche”
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A mediados de julio, en la locali-
dad de Sabadell (Barcelona), se 
celebraba el Campeonato Nacio-
nal de Natación donde el vecino 
de Ugena Adrián Martínez Carre-
tón, nadador de la Escuela Mu-
nicipal de Natación en sus co-
mienzos, y que luego pasó a nivel 
competitivo con el Club Natación 
Ugena, se ha proclamado doble 
Campeón de España, obtenien-
do la medalla de oro en los 50 li-
bres y 100 libres respectivamente. 
Desde el Ayuntamiento de Ugena 
y los Servicios Deportivos Muni-
cipales quisieron dar la enhora-

buena a su vecino Adrián Martí-
nez Carretón y al CN. Ugena por 
seguir rompiendo techos para la 
natación en la localidad.

TRAVESÍA SUBIDA AL PEÑOTE 
Por otra parte, Inés Pavón y 
Adrián Martín nadaron en Cuen-
ca la 3a Jornada de la Copa de 
Aguas Abiertas de Castilla-La 
Mancha. Inés salió campeona 
de la competición, y Adrián por 
su parte quedó 7° de su categoría.  
Así, el "Open Water Team" sigue 
poniendo a Ugena en el mapa de 
las Aguas Abiertas.

En uno de los últimos plenos 
del curso, tenía lugar la apro-
bación del Presupuesto Gene-
ral 2024 con equilibrio y estabi-
lidad presupuestaria junto con 
la propuesta de aprobación de 
la plantilla de Personal. Ade-
más, se aprobaron la Ordenan-
za � scal reguladora de la tasa 
por asistencia a los talleres del 
programa un virus llamado igual-
dad, la prestación del servicio 
de Cloracion a la Mancomu-
nidad de municipios de la Sa-
gra Alta, la adhesión al servicio 
tecnico de urbanismo entre los 
Ayuntamientos de Borox, Ce-
dillo del Condado, Esquivias, 
El Viso de San Juan, Pantoja, 
Ugena y la Mancomunidad de 

municipios de la Sagra Alta, el 
mantenimiento y conservación 
de la marquesina para el Auto-
bús de la lineas 464 y 468 en la 
zona que da acceso a las urbani-
zaciones Palominos Mimosas, y 
el reconocimiento de los trienios 
del personal municipal.

El Ayuntamiento de Ugena ha 
anunciado que tanto el Plan de 
Inversión Municipal como el Plan 
Provincial 2024 van a ir destina-
dos a realizar un nuevo colector 
de aguas � uviales para el mejor 
funcionamiento de la red. 

Esto va a suponer una importan-
te inyección económica para la in-
versión destinada a las siguientes 
calles del municipio: C/ Vargas 
Llosa, C/ Albacete y C/ Ciudad 
Real, así como a las calles colin-
dantes a las mencionadas ante-
riormente y que también afecta-
rá de manera positiva a la Calle 
Puerto ya que con esta actuación 
se descargará dicha calle.

Todo ello se realizará en distin-

tas fases y está incluido en el pre-
supuesto del 2024.  Por otro lado 
también se va a proceder a la ins-
talación de un colector alternativo 
en la parte alta de Ugena con el 

objetivo de mejorar el funciona-
miento del colector general ubi-
cado en esa zona. Esta inversión 
también está incluida dentro del 
presupuesto de 2024.

Planes de Inversión Municipal y Provincial 24 
para un nuevo colector de aguas fl uviales

Durante estas semanas del mes 
de julio, el Ayuntamiento de Uge-
na y la Conserjería de Educación 
y Delegación Provincial de Edu-
cación de la Junta de Castilla La 
Mancha, han procedido al tras-
lado del mobiliario al nuevo edi-
� cio que albergará el instituto de 
reciente creación IESO Ugena de 
Toledo y que ha estado de ma-
nera temporal en el Colegio Tres 
Torres. 

Durante estos días, los ope-
rarios municipales de servicios 

generales y limpieza han traba-
jado en la mudanza y desde el 
Ayuntamiento de Ugena quisie-
ron agradecer el enorme traba-
jo que han realizado, para que el 
próximo mes de septiembre los 
chicos y las chicas de Ugena pu-
dieran comenzar el curso en el 
nuevo edi� co. 

Igualmente también quisieron 
dar las gracias a las empresas 
del municipio que han colabora-
do con sus medios de transporte 
en este traslado.

Recientemente, Pontalina y Uge-
na se han unido a la Asociación 
Internacional de Ciudades Educa-
doras. Fundada en 1994, la AICE 
es una Asociación sin ánimo de 
lucro, constituida como una es-
tructura permanente de colabo-
ración entre los gobiernos locales 
comprometidos con la Carta de 
Ciudades Educadoras, que es la 
hoja de ruta de las ciudades que 
la componen.

Cualquier gobierno local que 
acepte este compromiso puede 

convertirse en miembro activo de 
la Asociación, con independen-
cia de sus competencias admi-
nistrativas. A principios de 2023, 
el número de miembros asciende 
a cerca de 500 ciudades de 35 
países y todos los continentes.

Ugena como Ciudad Educadora 
deberá ofrecer a toda la población 
formación en valores y prácticas 
de ciudadanía democrática que 
fomenten el respeto, la tolerancia, 
la participación, la responsabili-
dad, el interés por lo público y el 

compromiso con el bien común.
Un pueblo con personalidad 

propia e integrada en el territo-
rio del que forma parte. Desplie-
ga múltiples posibilidades que 
aportan a la formación integral 
de sus habitantes. Es un pueblo 
que se relaciona con su entorno, 
con otros centros rurales y urba-
nos,  y estructura propuestas en 
toda la región cercana y/o lejana.

Es además una de las piedras 
angulares para ser Ciudad Ami-
ga de la Infancia, Adolescencia 
y Buen Trato, un reconocimiento 
que otorga UNICEF España junto 
con el Ministerio de Derechos So-
ciales y Agenda 2030, y que pre-
tende mejorar el bienestar de los 
más pequeños impulsando políti-
cas locales a través del PLIA (Plan 
Local de la Infancia y la Adoles-
cencia) de Ugena. A � nales de 
este año se dará la candidatu-
ra,  y se analizará a evolución del 
PLAN para otorgarlo a � nales de 
2025 durante 4 años.

Traslado al nuevo Edifi cio del 
Instituto Almudena Grandes 

Ugena, Ciudad Educadora, como primer paso para ser 
Ciudad Amiga de la Infancia, Adolescencia y Buen Trato

Aprobación del Presupuesto 2024 con 
equilibrio y estabilidad presupuestaria

Adrián Martínez, dos oros en el Cto Nacional de Sabadell

Regulación de los semáforos del casco 
El Consistorio ha anunciado la re-
ciente regulación de los semáfo-
ros del casco urbano, ubicados 
en la plaza Mayor y las travesías 
de calle Puerto y calle La Fuente, 
para conseguir una mejor sincro-
nización de los mismos. Además, 
se han instalado iluminacion LED 
en todos ellos, consiguiendo así 
una mayor e� ciencia energética. 
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Este año el campamento de 
verano de deportes de Ugena 
acogió a 100 niños desde el 25 
de Junio hasta el 15 de Agos-
to, en horario de 8:30 a 17:30. 
Este evento, que se desarrolló 
en las instalaciones municipa-
les, ha contado con una varie-
dad de actividades recreativas 
y educativas, convirtiéndose en 
una experiencia muy gratificante 
para cientos de niño/as.

El campamento se destacó por 
su organización y la variedad de 
actividades programadas. Cada 
día, los niños disfrutaron de di-
ferentes deportes, juegos coo-
perativos y actividades al aire 
libre, así como acceso al la pis-
cina municipal a diario.

Se fomentó así tanto el desa-
rrollo personal como el trabajo 
en equipo.

Un aspecto sobresaliente del 
campamento fueron las dos ex-
cursiones, una en cada quince-
na. La primera excursión llevó a 
los niño/as al club piragüismo 
de Aranjuez, donde pudieron 
disfrutar de montar en canoas 
y practicar el tiro con arco. La 

segunda excursión, en la segun-
da quincena, fue al centro de es-
calada en Alcorcón, donde los 
niños disfrutaron de este depor-
te acompañados de monitores 
especializados.

Con servicio de comida, la dis-
ponibilidad horaria es amplia, 
dando opción a padres y ma-
dres de poder conciliar la vida 
laboral, siendo el horario de re-
cogida a las 17:30.

El campamento de verano de 
este año no solo ofreció entre-
tenimiento, sino también apren-
dizaje y crecimiento personal, 
dejando una huella positiva en 
cada uno de los niños que par-
ticiparon.

Un verano más, el campus de ve-
rano del C.D. Ugena, ha respon-
dido a las expectativas, y ha sido 
un éxito de participación entre los 
más pequeños.  Han disfrutado 
de cuatro semana de mucho fút-
bol, a través de la mejora de la 
técnica individual y conceptos 
tácticos, y como el verano invi-

ta combinado con juegos acuáti-
cos y piscina para amenizar unos 
días que hemos podido disfrutar a 
tope. Ya cargando pilas para des-
de finales de Agosto comenzar 
otra temporada cargada de re-
tos, ilusiones y mucho de lo que 
les gusta… tras disfrutar de unas 
merecidas vacaciones.

El campus de verano del C.D. Ugena, 
responden a las expectativas

Siguiendo la programación del verano cul-
tural, en Ugena tuvo lugar la segunda edi-
ción del Ugena Techno Festival, celebrado 
en el Parque Juan Pablo II y organizado 
por @_nav3o techno club. Una fiesta con 
DJs locales jóvenes donde una vez más, 
la juventud y todo aquel que quiso pa-
sar una noche de verano en el conocido 

“parque de los patos”, acompañada de 
ritmo, disfrutó hasta entrado el amanecer 
del domingo. 

El Alcalde de Ugena, Félix Gallego Gar-
cía, y la Concejala de Juventud, Lourdes 
Gutiérrez Rodríguez, acompañaron y apo-
yaron a los jóvenes DJs en la apertura de 
la segunda edición de este festival. 

Desde el Ayuntamiento de Ugena no 
quisieron dejar pasar la oportunidad de 
agradecer a la organización, policía local y 
protección civil, destacando la responsa-
bilidad de los jóvenes sin ningún incidente 
destacable en toda la jornada
Por otra parte, el pasado viernes día 26 y 
siguiendo con la programación cultural de 
verano, un grupo de ugeneros y ugeneras 
disfrutaron de la excursión al espectácu-
lo El Sueño de Toledo del parque Puy du 
Fou Espana.

Los vecinos y vecinas de Ugena se vuelcan 
en las actividades del verano cultural

II Edición de 'Accion Social y Bienestar Emocional'
Dentro de la II Edición del Pro-
grama 'Accion Social y Bienestar 
Emocional', uno de sus 13 proyec-
tos son las "Colonias y Campa-
mentos de Verano".  Un proyecto  
educativo y de conciliación fami-
liar con actividades de ocio y en-
tretenimiento para aprender a ser 
más tolerantes.

Gran Éxito del Campamento Deportivo de 
Ugena al contar con más de 100 niños y niñas

Todo un éxito la fiesta Ibicenca organi-
zada por la Asociación El Torreón en el 
Parque de las Higueras de Ugena. Una 
gran velada compartiendo y disfrutando 
de las noches de verano en el municipio, 
a la que se unió el Alcalde, Félix Gallego 
García, junto a otros miembros del Equi-
po de Gobierno, quienes quisieron dar 
las "Gracias a la Asociación El Torreón de 
Ugena por un evento tan bonito".

Fiesta Ibicenca con la Asociación El Torreón
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Las Fiestas del Carmen 2024 en 
Yuncler finalizaban con la ver-
bena de las asociaciones de 
jubilados y la actuación de los 
usuarios del Centro de Día. Unas 
fiestas que, pese a los desafíos 
que ha supuesto su organización 
debido a la escasa antelación y 
el contexto económico actual, 
finalizaron con un rotundo éxi-
to en términos de participación 
y ambiente festivo.

UNA PROGRAMACIÓN 
INCLUSIVA Y DIVERSA
Las fiestas, celebradas del 29 de 
junio al 16 de julio, ofrecieron una 
programación amplia y variada 
que abarcó un espectro de ac-
tividades para todos los gustos 
y edades. Entre los eventos más 
destacados cabe mencionar:

Festival Remember: Un evento 
gratuito que marcó el inicio de 
las fiestas y congregó a cerca 
de 2.000 personas, amantes de 
la música de los años 80 y 90.

Concentración Motera: Un clá-
sico de las fiestas que contó con 
la participación de un gran nú-
mero de moteros procedentes 
de toda la región.

Concierto de la Banda Munici-
pal: La Unión Musical de Yuncler 
deleitó al público con un con-
cierto de gran calidad.

Verbenas: Las asociaciones 
de mujeres, taurinas y juvenil de 
Yuncler organizaron sus respec-
tivas verbenas, animando las no-
ches festivas.

Festejos taurinos: El viernes 
se celebraron un concurso de 
recortes y un encierro nocturno, 
ambos con gran éxito de público.

Día de la tapa: Una jornada 
para disfrutar de la gastronomía 
local en los bares del municipio.

Paellas y fiesta de la espuma: 
Un domingo perfecto para dis-
frutar en familia, con la degusta-
ción de paellas y una refrescante 
fiesta de espuma.

Final de la Eurocopa en panta-
lla gigante: A pesar del aplaza-
miento del espectáculo de varie-
dades, la victoria de la Selección 
Española supuso un broche de 
oro para las fiestas.

Actos religiosos: Los vecinos 
de Yuncler participaron con fer-
vor en los actos en honor a la 
Virgen del Carmen.

Uno de los aspectos más rese-
ñables de las Fiestas del Carmen 
2024 ha sido la alta participa-
ción de los vecinos de Yuncler. 
Las calles se llenaron de gente 
en cada evento, creando un am-
biente festivo y familiar.

Yuncler culmina con éxito las Fiestas del Carmen
Las Fiestas del Carmen 2024 han sido unas fiestas para recordar, llenas de alegría, diversión y momentos para compartir con familiares y amigos
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Coincidiendo con las fiestas yun-
cler, se celebraba en la localidad 
el Campeonato Regional de Te-
nis organizado exitosamente por 
el club de Tenis Yuncler.

Todos los equipos luchaban 
por un pase al campeonato de 
España que se celebrará en 
Murcia el mes de agosto, cada 
equipo luchó e hizo “equipo” 
para conseguirlo.

En dos jornadas donde por el 
cuadro masculino C.T. Smash 
de Guadalajara; C.T. Cuenca; 
C.T. Mora; C.T. Villacañas; C.T. 
Toledo; C.T. Puertollano y por el 
cuadro femenino, C.T. Tiro de pi-
chón “la Pulgosa” de Albacete; 
C.T. Mora y C.T. Illescas Sport 
nos demostraron el buen com-
portamiento dentro y fuera de 
pista, llegaron a los siguientes 
resultados:

En la categoría masculina el 
campeón del torneo ha sido el 
club de tenis Toledo y el segun-
do lugar ha sido para el club de 
tenis Cuenca. En lo referente a 

la categoría femenina el Club de 
Tenis Illescas Sport quedaba en 
primer lugar y el Club de Tenis 
Tiró de pichón “La Pulgosa” de 

Albacete quedaba en segundo 
lugar. Los ganadores y ganado-
ras irán al campeonato nacional 
en Murcia.

Hugo tiene TEA y su hermana 
Daniela lucha por dar visibili-
dad y ámbos visitaron el Club 
Tenis de Yuncler. Hugo, por su 
parte, ha enseñado el AMOR sin 
filtros, Daniela su hermana de 
doce años, toda una heroína, 

el AMOR sin descanso. Se po-
drían decir palabras y palabras, 
escribir letras y letras y segura-
mente se podrían quedar cor-
tos. Hugo tiene “superpoderes”, 
Daniela también los tiene y, ade-
más, los crea. 

Yuncler acoge el Campeonato 
Regional de Tenis

El Club de Tenis de Yuncler 
vive una jornada mágica
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Recién empieza 

agosto, y el 

Ayuntamiento de 

Cobeja ha dado 

ya comienzo 

a sus viernes 

divertidos. 

Un Taller de 

Manualidades  y 

divertidos juegos 

gigantes fueron 

los protagonistas 

de este primer 

viernes de agosto 

en la plaza de 

la Constitución. 

Divididos en 

dos grupos, 

los peques 

lo pasaron 

en grande,  

disfrutando de 

las actividades, 

preparadas 

para edades 

entre 5 y 14 

años. Recordad 

que todos los 

viernes de agosto 

disfrutarán los 

más pequeños 

de estos viernes 

divertidos, y que 

para participar 

es necesaria 

inscripción.

El pasado 21 de julio, Cobeja ter-
minaba las Fiestas del Carmen 
con un emotivo acto en defen-
sa de la unidad nacional, con el 
izado de una nueva bandera en 
la rotonda de la Avenida de San 
Francisco, tras recepción de las 
autoridades en la plaza del Ayun-
tamiento, para luego dirigirse a 
la parroquia donde se ofició una 
misa y se bendijo la enseña.

Un grupo de niños portaron la 
bandera en procesión, seguidos 
por la comitiva oficial encabezada 
por las reinas de las fiestas. Tras 
ellas, las autoridades civiles y mi-
litares presentes en el acto acom-
pañaron el desfile hasta la roton-
da donde se procedió al izado.

Tras el mismo, otro grupo de 
niños colocaron una corona de 
laurel en la base de la misma, en 
recuerdo a los fallecidos en acto 
de servicio. En su intervención, 
el alcalde recordó la importancia 
de la unidad del país en un mo-
mento en que los movimientos 
separatistas amenazan la cohe-
sión nacional. El regidor enfatizó 
que la unidad es más necesaria 
que nunca y que la instalación de 
esta nueva bandera es un símbolo 
del firme compromiso de Cobeja 
con la indivisibilidad de España. 
El acto concluyó con un rotundo 
aplauso de los presentes, quie-
nes corearon cánticos en favor 
de la unidad nacional.

Los vecinos y vecinas 
de Cobeja amantes del 
fútbol pudieron celebrar 
el triunfo de la Selección 
Española de Fútbol en 
la pasada Eurocopa, ya 
que el Ayuntamiento co-
locó una pantalla gigante 
en la Plaza de la Consti-
tución para  disfrutar to-
dos juntos de las victo-
rias de la Roja.

Cobeja anima en la EurocopaViernes divertidos en agosto

Los camioneros 
de Cobeja desfilan 
para celebrar
San Cristóbal

Cobeja celebra la Virgen del Carmen
Mediaba el mes de julio cuando 
se celebraron en Cobeja las fies-
tas chicas en honor a la Virgen 
del Carmen en Cobeja. Así, el 
martes 16, la Plaza de la Cons-
titución acogió la misa en honor 
a la Virgen seguida de una so-
lemne procesión. El sábado 20, 

los eventos más destacados in-
cluyeron la animada Fiesta Holi y 
la divertida Fiesta de la Espuma, 
además de la V Transhumancia, 
una jornada que terminó con la 
música en directo del grupo Ver-
sionex, que amenizó la noche 
con canciones muy conocidas. 

Terminan las fiestas chicas 
con el izado de la bandera

Una año más, como ya es tradi-
ción, el pasado mes de julio,  tras 
la Misa en honor al Santo, camio-
nes y coches desfilaban en la pi-
tada y bendición de conductores, 
celebrando el Día de San Cris-
tóbal. Además, la Asociación de 
San Cristóbal de Cobeja entre-
gaba una placa conmemorativa 
en homenaje a Pablo Núñez, ca-
mionero de Cobeja fallecido en 
el último año.

La semana pasada el Ayuntamiento de Cobeja entregaba a sus tra-
bajadores del servicio de limpieza los nuevos carros para el desem-
peño de su trabajo en óptimas condiciones, además de camisetas y 
chalecos con distintivos del Consistorio.
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La Asociación del Toro Enmaro-
mado de Villaluenga ha celebra-
do la gala del X aniversario de la 
Asociación en la que ha hecho 
entrega de los reconocimientos 
a personas y entidades que han 
colaborado, de una manera o de 
otra, con la Asociaiación.

En el evento, el alcalde Car-
los Casarrubios recibió un ga-
lardón en reconocimiento a su 
apoyo constante a la asociación 
a lo largo de los años. También se 
rindió homenaje a Paqui y Estela 
por su dedicación en la gestión 
de la documentación, a Barri por 
su contribución en la organiza-

ción de los encierros y a Antonio 
Cumplido.

Durante el acto se repasó la tra-
yectoria de todos los presidentes 
que han liderado la asociación, 
incluyendo a la actual presiden-
ta, Pilar, y se agradeció la labor 
de todos los directivos que han 
contribuido a mantener viva esta 
tradición en Villaluenga.

Como colofón, se presentó a 
“Mugriento”, el toro que protago-
nizará los encierros de las próxi-
mas Ferias y Fiestas de Villaluen-
ga de la Sagra el próximo 31 de 
agosto. Este ejemplar, de nota-
ble belleza y bravura, promete ser 
uno de los grandes atractivos de 
las festividades.

El consejero de educación, Ama-
dor Pastor visitaba las instalacio-
nes del comedor del CEIP Juan 
Palarea, junto al Coordinador de 

la Junta, Javier Úbeda, el delega-
do de educación en Toledo, José 
Gutiérrez, la directora del centro 
y el alcalde de la localidad.

Una visita en la que el conse-
jero agradecía la labor del CEIP 
y su equipo directivo por el gran 
trabajo durante todo el curso, y 
su colaboración con el banco de 
libros, además de por la apertu-
ra de comedores escolares para 
garantizar a los niños más vulne-
rables esta comida diaria.

Son 29 los municipios que man-
tienen abiertos sus comedores 
durante el verano, entre ellos Vi-
llaluenga de la Sagra, que lo man-
tiene abierto duran te todo el año 
desde 2015 con muy buena aco-
gida, y son 89 usuarios los que 
utilizan este servicio de calidad 
y proximidad que ofrece una die-
ta equilibrada para todos ellos.

Villaluenga acogerá su I Festival 
de Cine Independiente, organi-
zado por la Concejalía de Cultu-
ra y la Comisión de Festejos del 
Ayuntamiento, y dirigido por Je-
sús Puente, y que fue presenta-
do recientemente en la emisora 
de radio Universo Rock. Se ce-
lebrará los días 16 y 17 de agosto 
de 2024 en la Casa de la Cultura.

Dentro de la programación del 
Festival, el 16 de agosto se podrá 
asistir a un coloquio, organizado 
por Jerónimo Cabrera con la par-
ticipación de los directores de los 
cortometrajes proyectados. Ade-
más se visionarán de Jerónimo 
Cabrera el trailer de “Karkas hé-
roes de antaño”, el teaser de “Si-
lentium” y las proyecciones de los 
cortos “El último paso”, “Flor de 

Pascua” y “El armario”. De Ser-
gio Laguarda las proyecciones de 
los cortos “Manuela” y “Ripper” 
y making of the “Ripper”.

Para el día 17, se podrá disfru-
tar los trabajos de Leo Cebrián 
y Paco Manjón, el documental 
“Ellas son eléctricas”. De Arturo 
de Bobadilla: teasers “Los resu-
citados 2 (El altar de la luz)”. De 
Jesús Puente la película “No hay 
piedad para los condenados” y 
videoclip BSO de la película, y de 
Marta Palacios: Videoclip “Rena-
cer”. Finalmente, el festival ter-
minará con un concierto de Ra-
diactiva Marta a las 23:00 en la 
plaza de España. Cuenta con el 
patrocinio de empresas locales 
y la colaboración de entidades 
culturales de la región. Gratuito.

Villaluenga de la Sagra comien-
za sus prefiestas. El pistoletazo 
de salida lo daba el celebrado  
concurso de disfraces, al que 

seguirán otras propuestas como 
el XXVIII Festival Nacional de 
Folklore. Por otra parte, ya está 
abierto el plazo de inscripción 

para participar en la VIII Carre-
ra de Autos Locos, la carrera de 
color, el paintball infantil y juvenil, 
o el campeonato de mus.

Con un poco de retraso, el pasa-
do 19 de julio los vecinos pudie-
ron disfrutar de Villaluenga por la 
Música, una cita para todos los 
amantes del Rock, en la que se 
escucharon canciones del mítico 
grupo Coz (quién no ha canta-
do alguna vez las emblemáticas 
canciones Más sexy y Las Chi-
cas son Guerreras), y de Javier 
Barrado Band, otro gran veterano 
que abrió en la Plaza de España.

Fue una jornada magnífica que 
tuvo su contrapartida al día si-
guiente, cuando los DJs locales, 

Nico y Hugo Torrejón hicieron que 
se siguieran escuchando las me-
jores canciones en Villaluenga X 
la Música.

La Asociación del Toro Enmaromado presenta el 
astado de las fiestas en su gala del X aniversario

El Consejero visita al comedor escolar de verano

I Festival de Cine Independiente 
en Villaluenga de la Sagra

Villaluenga arranca con las actividades 
de las pre Fiestas y las inscripciones

Villaluenga X la Música

Vilalluenga ya está de prefiestas 
y en una de las noches cálidas de 
este verano llegaba el colorido y 
la diversión a la plaza para cele-
brar su ya tradicional concurso 
de disfraces, seguido de una no-
che de DJs.

El próximo sábado 10 de agosto 
tendrá lugar la XXVIII edición del 
Festival Nacional de Folklore, que 
contará con la Asociación Grupo 
de Coros y Danzas Los Jarentinos 
(Jaraíz de la Vera), Grup de Dan-
ses Sant Jordi d’Alcoi y la Asocia-
ción Cultural de Coros y Danzas 
Amanecer (Villaluenga). Un des-
file desde las 21:30h por el Pa-
seo del Prado y la interpretación 
de una Pieza ante la Virgen en la 
Parroquia, iniciarán este festival 
que dará comienzo en la Plaza 
de España a las 22:00h.

Disfraces XXVIII Festival 
Nacional de Folklore
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El pueblo de Cabañas se congre-
gaba en la Casa de la Cultura para 
rendir homenaje a su médico du-
rante 33 años, D. Andrés Zamo-
rano. El acto organizado por el 
Ayuntamiento de Cabañas de la 
Sagra contó con la presencia de 
Javier Úbeda, Delegado 
de la Junta de Comuni-
dades de Castilla-La 
Mancha en Toledo que 
acompañaba al alcalde, 
Tomás Díaz.
La comunidad islámi-
ca local hizo entrega de 
un regalo al médico que 
tambien recibió una pla-
ca de mano de sus veci-

nos “en agradecimiento a la dedi-
cación, profesionalidad y entrega 
por esta comarca y sus munici-
pios”. Al terminar el acto se dispu-
so un refrigerio para todos los pre-
sentes mientras Ismael Dorado 
Saxofonista amenizaba el mismo.

Del 1 al 6 de septiembre, te esperan para una 
experiencia única, financiada por la JCCM. Ve a 
aprender sobre el medio ambiente, disfruta de 
deportes al aire libre y descubre las maravillas 
de nuestra comarca. Para chicos y chicas de 
11 a 16 años, este 
campamento es la 
oportunidad per-
fecta para divertir-
se, hacer nuevos 
amigos y conectar 
con la naturaleza. 

El Ayuntamiento de Cabañas ha reci-
bido a los chicos y chicas que vienen 
de intercambio desde Letonia a través 
del espacio joven con proyecto Kieu, 
en la propia Casa Consistorial. El ob-
jetivo es pasar una semana convivien-
do en el municipio y la provincia. Una 
maravillosa manera de conocer otras 
culturas y que los jóvenes tengan la 
oportunidad de visitar otros países al 
finalizar el intercambio.

Este domingo, como todos 

los años, se celebra el torneo 

de ajedrez, con más de 90 

participantes una buena manera 

de descubrir esta genial disciplina.

La Casa de la Cultura de Cabañas de la Sa-
gra celebró el pasado 28 de julio el Eurodrag 
Song Contest de la mano de la Asociación Al-
hmares La Sagra en la que los presentes pu-
dieron disfrutar entre risas y diversión de las 

actuaciones de Sergiolla, 
Miss Alma, Sugar Nelly y 
Drag Jarola, un evento 
que además sirvió para 
concienciar sobre el res-
peto a la diversidad sexual 
y afectiva.

Diversión en el Eurodrag Song Contest

Intercambio de Kieu con Letonia

Campamento de 
verano en bicicleta

Homenaje de Cabañas a su médico 
D. Andrés Zamorano por su entrega

En el teatro de Cabañas de 
la Sagra, el próximo 28 de 
agosto, la compañía mul-
tidisciplinar internacional 
7 Bubbles trae el estreno 
de su nuevo reto: “EOLO, 
nuestro molino”.

La idea parte del direc-
tor de la Compañía, Israel 
Muñoz, dice por quedarse 
impactado la primera vez 
que estuvo en un molino 
de torre harinero y lo pu-
sieron en marcha, a par-
tir de ahí, investigan en su 
sonido, el fenómeno y ca-
racterísticas del viento, la 
historia de los molinos... 
Creando con el apoyo de 
Cabañas de la Sagra una 
residencia artística para 
desarrollo y producción 
de un espectáculo como 
resultado.

Al ser una iniciativa tan peculiar 
los protagonistas no pueden ser 
otros que Lola Madrid, la exce-
lente molinera, actualmente pre-
sidenta de la asociación amigos 
de los molinos, Juan Bautista,hoy 
por hoy el único maestro que 
sabe todo de como construir un 
molino desde cero; y por último 
un molino a escala de un molino 
real, que funciona.

Con esta base crean una fic-
ción basada en personajes reales 
en una experiencia escénica que 
toca el circo, las nuevas tecno-
logías, el clown excéntrico, tea-
tro, teatro de objetos, cine.... y lo 
más importante es que la partici-
pación del público es vital, por lo 
que parcialmente en el desarro-
llo del proyecto se ha invitado a 
personas de cualquier edad para 
ver partes del proyecto a modo 
de trabajo continuo activo. 

“Eolo, nuestro molino”, arte multidisciplinar

ALQUILA TU VEHÍCULO

EN ILLESCAS
AUTOMÓVILES SANBER

611 34 28 85
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Todo un éxito el Torneo feme-
nino de fútbol sala realizado el 
pasado mes de julio, gracias a 
la organización del Club Atlé-
tico Bargas y colaboración del 
Ayuntamiento de Magán y el 
Magán Club de Fútbol.  “En-

horabuena chicas, para no-
sotros es un placer colaborar 
con el club de fútbol Sala de 
Bargas para seguir adelante 
con este deporte”, comenta-
rían fuentes consistoriales en 
redes sociales.

El pasado mes de julio celebraba 
el Ayuntamiento de magán el Día 
de Ntra Patrona, Santa Marina, y 
la Corporación Munici-
pal quiso felicitar a to-
dos los vecinos de Ma-
gán en su Día Grande, 
así como a todas las 
Marinas y Marinos.  

La festividad se cele-
bró con una solemne 
misa para honrar a Santa Marina 
Ntra Patrona, y a continuación 
tendría lugar una mascletá y un 

refresco para los asistentes. La 
Procesión ocuparía el lugar cen-
tral de los actos, que termina-

rían con el Pregón y la 
actuación de DJ. So-
fía Cristo. La Corpora-
ción Municipal también 
quiso dar las gracias a 
Pilar Alía (Miembro del 
Congreso de los Dipu-
tados del Gobierno de 

España) y Joaquín Romera (Vi-
cepresidente de la Diputación 
de Toledo) por su participación. 

Magán celebró durante el mes 
pasado las fiestas en honor a la 
Virgen del Carmen. Numerosos 
actos festivos y religiosos que 
contaron con una gran partici-
pación de publico y que finaliza-
ban anoche con el Concierto de 

Zarzuela, de la Banda de Músi-
ca de Magán que contó con las 
voces de la soprano lírica Pau-
la Zambrano y el barítono En-
rique Torres, acompañados de 
una narración interpretada por 
Ana Belén Ludeña.

Tras 6 semanas ha finalizado 
el Campamento deportivo en 
Magán, y el equipo de gobier-
no municipal ha querido dar las 
gracias a todas las familias y a 
los más de 200 chicos y chicas 
que han participado en él. 

“Esperamos que todos los 
niños se hayan divertido”, han 
asegurado fuentes del Con-
sistorio, “pero también, espe-
ramos haber conseguido que 
a través del campamento los 
chavales hayan podido adqui-
rir un ocio activo, saludable y 
de educación deportiva en va-
lores”. 

Desde la Concejalía de De-
portes quisieron tener unas pa-

labras especiales, para agra-
decer a todos los monitores 
que han formado el campa-
mento: Mario, Izan, Bárbara, 
David, Sergio, Fran, Inés , Jai-
ro, Ainara, Paula: “Vuestra gran 
implicación, esfuerzo, ganas 
y energía para dar un apoyo 
de calidad, sacar adelante un 

campamento repleto de activi-
dades y al mismo tiempo, lleno 
de retos e incertidumbres. En 
especial gracias a José Car-
los y Rubén por vuestro trabajo 
durante meses, organizando, 
programando y coordinando 
este campamento, con el gran 
número de niños que había”.

El nuevo equipo de fútbol 
del municipio, el Magán CF 
de reciente creación, ha pre-
sentado a las personas que 
lo encabezan, Adrián Garrido 
y José Carlos Gómez, veci-
nos de Magán, en calidad de 
Presidente y Vicepresidente.

El primer domingo de agosto se 
ha celebrado en Magán la Baja-
da desde la Ermita hasta la Igle-
sia la imagen de la Virgen de la 
Purísima Concepción con gran 
devoción de las vecinas y veci-
nos del pueblo, anticipo de las 
fiestas de la Purísima Concep-
ción de Nuestra Señora. El lunes 
12 de agosto se celebrará la final 
del torneo de fútbol 7, y el jue-
ves 15 de agosto, después del 
desfile de disfraces y la Charan-
ga, se contará con la disco móvil 
HOOK. Se informará de todos los 
eventos adicionales a través de 
carteles en los próximos días.

Magán disfruta de las fiestas 
de la Virgen del Carmen 

Magán celebra el Día de
Ntra Patrona Santa Marina

Finaliza el Campamento Deportivo del municipio

Presentada la 
junta del Magán CF

Torneo de fútbol femenino

Bajada de la 
Virgen de la 
Concepción
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La alcaldesa Conchi Cedillo Tar-
dío junto con la concejal de fes-
tejos Ruth Martín Martín hicie-
ron entrega del Premio Villa de 
Mocejón a una representación 
de jóvenes, por su labor desin-
teresada durante la DANA.

La alcaldesa se dirigió a los jóve-
nes con estas palabras: “Queri-
dos jóvenes, me dirijo a vosotros, 
y además de felicitaros os animo 
a que sigáis así, a que asumáis la 
responsabilidad que supone ser 
mocejoneros, sabed que sois los 

herederos de una larga historia. 
Os toca a vosotros la responsa-
bilidad de continuar y mantener 
con esa historia y tradiciones. 
Sois los depositarios del Moce-
jón del pasado, y los responsa-
bles del Mocejón del mañana”.

Los jóvenes mocejoneros reciben 
el premio Villa de Mocejón
Un reconocimiento de todo un pueblo, congregado en la plaza para aplaudir a todos 
los chicos que se desvivieron por su pueblo.

Gran devoción en las celebraciones 
de la Virgen del Carmen Coronada
Un año más, los mocejoneros 
y mocejoneras arropaban a su 
venerada Virgen del Carmen, al-

caldesa perpetua de Mocejón, a 
la que con gran devoción le can-
taron las tradicionales coplillas. 

Mocejon elige a sus Reinas y 
Damas de las Fiestas
El pasado mes de julio, antes de la celebraci´ñon de 
las fiestas de la Virgen del Carmen Coronada, en 
un sencillo acto en la Plaza de España de Mocejón, 
eran elegidas las Reinas y Damas infantiles y juve-
niles que serán coronadas en septiembre antes de 
dar comienzo las fiestas patronales. El Evento contó 
con la presencia de la alcaldesa de Mocejón, Con-
chi Cedillo y la concejala de Festejos, Ruth Martín.

Mocejón celebró San Esteban Protomartir.   Los mocejoneros celebraron una año más, la 
festividad de San Esteban con la tradicional misa y la procesión por las calles del municipio. La festividad 
de San Esteban es una de las fechas marcadas en rojo en el calendario mocejonero y en la que participa 
cada año la alcaldesa de Mocejón, Conchi Cedillo y concejales de la corporación municipal. 
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Durante el mes pasado, en el Par-
que “Virgen del Rosario” y en la 
Piscina Municipal, tuvo lugar la 
segunda noche deportiva del ve-
rano, en la que hubo doble se-
sión de diversión. Por un lado, el 
taller de iniciación al buceo, en 
la que los y las jóvenes del mu-
nicipio, con equipos profesiona-
les y monitores especializados en 
esta disciplina aprendieron cono-
cimientos básicos de la técnica 
del buceo y por otro lado, en el 
parque, pudieron divertirse en el 
juego nocturno con varias prue-
bas como: tiro con arco, slack en 
línea, telaraña, etc.

La Plaza Nueva en cambio, se 
llenó de espectadores para ver el 
espectacular y original concierto 

de Benjamín Nava y Laura Nava, 
dónde la fusión de diferentes dis-
ciplinas artísticas como la músi-
ca y los dibujos de arena con luz, 
realizados al compás de las notas 
del violín, hicieron del concierto 
un espectáculo tanto visual como 
auditivo maravilloso.

Anteriormente, en la Zona Sur 
disfrutaron con el cine de verano  
“The Super Mario Bros”, celebra-
ron la primera  jornada  de Baño 
Nocturno de la temporada , con 
la apertura de las piscinas muni-
cipales hasta las 12 de la noche, 
y de otra bonita noche de músi-
ca en directo con la Asociación 
Cultural Santa Cecilia en el en-
torno natural del parque Virgen 
del Rosario.

Actividades culturales en Olías
El Ayuntamiento Olías del Rey ya 
ha iniciado las obras de su nuevo 
plan de movilidad urbana, que 
se está desarrollando a lo largo 
de los meses de verano.

Un plan de movilidad que con-
templa una inversión de más de 
450.000 euros y el desarrollo de 
varios proyectos dirigidos a la me-
jora de la movilidad, accesibilidad, 
y seguridad del municipio.

Un plan que contempla la re-
novación integral de la zona es-
colar y deportiva, la creación de 
pasos de peatones inteligentes, la 
mejora de las zonas peatonales y 
renovación de la pavimentación, 
son algunas de las importantes 
actuaciones que se estan reali-
zando en estos próximos meses 

como el proyecto de la prolonga-
ción c/ Sta Bárbara, Toledo y ca-
mino del Arenal. 

DIVERSAS ACTUACIONES
Entre otras actuaciones des-
tacan la Renovación de Acera-
do-Pavimentación-Asfaltado y 
Mejora de Accesibilidad, la Re-
novación de Mobiliario: Bancos, 
Jardineras, Bolardos, Nuevas Zo-
nas Ajardinadas: Plantación y Re-
posición de Arbolado, Plantas y 
Arbustos, Retirada de Cableado 
Aéreo y  Mejora del sistema de 
Canalización de Aguas Pluviales 
que reduzca las consecuencias 
ante lluvias torrenciales.

Concretnado en las zonas es-
colares, destacan las Colocación 

de Bandas Reductoras de Veloci-
dad en varias calles para mejorar 
la seguridad de los peatones, el 
Aumento de Zonas Peatonales, 
la Potenciación de las Rutas Es-
colares y los Desplazamientos 
en Bicicletas y  Nuevas Zonas 

de Aparcamientos Disuasorios.
Finalmente habrá un Proyecto 

de creación de pasos de peato-
nes inteligentes con sistemas de 
iluminación integrada que com-
binan sensores y paneles LED, 
en diversas zonas de Olías: cami-
no del Arenal, travesía CM 4006, 
Proyecto de renovación y mejora 
de seguridad en la travesía de la 
CM 4006 crta Olías - Mocejón y 
entrada por la residencia con Is-
talación de Sistemas de Ilumina-
ción retroreflectivos (ojos de gato).

El Plan de Movilidad Urbana en Olías mejora
la movilidad, la accesibilidad y laseguridad

EL PLAN DE MOVILIDAD 
CONTEMPLA UNA 
INVERSIÓN DE MÁS DE 
450.000 EUROS Y SE 
DESARROLLA A LO LARGO 
DE LOS MESES DE VERANO

350 niños y niñas están participando en los 
distintos campamentos urbanos de vera-
no de Olías del Rey. Durante los meses de 
verano y vacaciones escolares, de junio a 
septiembre, se desarrollan diferentes acti-
vidades, talleres, hinchables acuáticos, pis-

cina, gymkhanas y torneos deportivos en 
los tres campamentos con los que cuenta 
Olías, con el objetivo de facilitar la conci-
liación laboral y familiar. 

Además, el pasado viernes 26 de julio se 
celebró la acampada nocturna en el Parque 
Virgen del Rosario,en la que hubo una gran 
participación de niños y niñas con edades 
comprendidas entre los 6 y los 12 años, en 
total 62 acampados, fué una noche diver-
tida con gymkhanas, juegos y cena bajo 
las estrellas. 

Desde el ayuntamiento de Olías del Rey 
quisieron dar las gracias a todas las familias 
que confian en los monitores y monitoras 
municipales que han trabajado y lo segui-
rán haciendo hasta que finalicen los cam-
pamentos de manera incansable.

La proximidad a Toledo y el auge del turis-
mo en la zona hacían prever un incremento 
de la demanda de alojamientos turísticos 
en Olías, lo que podría haber generado un 
proceso de gentrificación y la expulsión de 
los residentes originales. Por ello, el Ayun-
tamiento ha sido pionero en la región en 
su regulación, anticipándose a los proble-
mas derivados de la turistificación , con la 
aprobación en septiembre de 2022 de una 
ordenanza municipal restrictiva. Haciendo 
un un balance positivo de la ley, reciente-
mente, la alcaldesa Charo Navas, ha des-
tacado que “la prioridad siempre ha sido 
el bienestar de nuestros vecinos”.  

Campamentos urbanos de verano

Campamentos urbanos de verano
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El pasado domingo, 28 de julio, 
Bargas fue el escenario de una 
emocionante prueba del Cir-
cuito Provincial BTT de Toledo, 
donde el ciclista local Javier Mu-
ñoz López, del equipo PC Bar-
gas-Illesbike, destacó al conse-
guir un meritorio segundo puesto 
de la general y primero local, se-
gundo clasificado local fue el co-
rredor Elías Alonso y el tercer cla-
sificado local Eugenio López.

Entre las muchas actividades de 
la programación cultural de este 
verano, el pasado 13 de julio tuvo 
lugar en la Plaza de la Constitu-
ción, la representación circense 
del «Circo Alas». Con una plaza 
llena de público, niños y mayo-
res se disfrutó de los números de 
siempre con la sencillez de sus 
dos personajes, Petite y Susane.

Otra actividad organizada por la 
Concejalía de Juventud e Infancia 
que fue un éxito rotundo, sería la 
que congregó a un centenar de 
personas en una tarde de juegos 
en la piscina con el objetivo de 
mitigar la ola de calor. La reper-
cusión fue tan significativa que 
la Televisión Regional ddecidió 
transmitir el evento en su popu-
lar programa vespertino «Ancha 
es Castilla-La Mancha».

Además, el sábado 20 de julio 

las llamas iluminaron la Plaza de la 
Constitución, cuando los artistas 
del fuego representaron la obra 
“The Ignis Legend”. Un espectá-
culo donde las llamas se unieron 
a los movimientos de la danza en 
una atmósfera mágica llena de 
sensaciones inolvidables.

En la noche del 5 de julio tenía lu-
gar en Bargas la celebración del 
concierto de la A.M. «Santa Ceci-
lia», donde el grupo jotero «Raíces 
Toledanas», participó con un va-
riado repertorio de jotas y fandan-
gos tradicionales. La A.M., con su 
concierto «Bailes del mundo», re-
galó a todos los asistentes las no-
tas musicales de canciones como 
España Cañí, Destellos del Alba, 
Madrid, Jota de toros, o Libertan-
go. El sitio elegido fue la explana-
da de la Iglesia, un marco emble-
mático y maravilloso de Bargas, 
donde la música y el baile brilla-
ron con luz propia.

Posteriormente el viernes 26 
en la Plaza de la Constitución se 
pudo disfrutar del Concierto de la 
Asociación Artística Cultural “Be-
nito García de la Parra” bargueña. 
Con sus instrumentos de viento y 
percusión abrieron con Carmen, 
para continuar con Bon Jovi, Lady 
Gaga o Lala Land.

Por otra parte, el vecino David 
Magán, percusionista bargueño 
e integrante de la A.A.C «Benito 
García de la Parra», participará 
con la joven orquesta «Campos 
Andaluces», representando a Je-
rez en el World Orchestra Festi-
val de Viena.

Durante este fin de semana, en 
Bargas han disfrutado de las fies-
tas de San Esteban. Fiestas, que 
vecinos y visitantes vivieron con 
muchas ganas disfrutando de to-
dos y cada uno de los actos y ac-
tividades programadas.

El Consistorio, a través de la 
Concejalía de Festejos ha elabo-
rado un programa muy variado 
con orquestas, disco móvil, DJs, 
atracciones de agua y fiesta de la 
espuma para los más pequeños, 

un partido de fútbol entre los ve-
teranos del C.D. Bargas, fuegos 
artificiales y la novillada final “Pro-
mesas de nuestra tierra”.

A pesar de las altas temperatu-
ras, la participación en todos los 
actos ha sido muy alta. Bargue-
ños y vecinos de otras localida-
des han disfrutado en un ambien-
te de fiesta, haciendo de Bargas 
un pueblo libre de agresiones y 
conflictos. Gracias a todos, por-
que es posible divertirse de for-

ma responsable.
Como colofón a estas fiestas, 

durante la noche de ayer 3 de 
agosto, elegíamos a la que será 
la Bargueña Mayor de las Fies-
tas Populares en Honor del Stmo. 
Cristo de la Sala y sus Damas de 
Honor 2024. Un acto muy emotivo 
donde se quiso rendir un peque-
ño homenaje al jurado compuesto 
por reinas de entre los años se-
tenta y ochenta. También, despe-
díamos a las chicas que durante 
el año 2023 fueron la mejor repre-
sentación para Bargas.

Durante estas semanas el Ayun-
tamiento de Bargas está proce-
diendo a la colocación del nuevo 
mobiliario urbano en todo el mu-
nicipio, ubicando bancos y jardi-
neras ornamentales. También se 
ha procedido a rehabilitar el pre-
til de la Calle Barriada del Santo 
colocando una valla de protec-
ción en gran parte del perímetro 
de la misma. Actuaciones de me-
jora, que llevaban mucho tiempo 
siendo demandadas por los ve-
cinos y que poco a poco, se van 
realizando. Desde el Consistorio 
se sigue trabajando bajo el com-
promiso adquirido con todos los 
vecinos y vecinas.

El Alcalde-Presidente de Bargas, 
Pérez-Pleite, y la Concejala-De-
legada de Educación, Cultura y 
Turismo, se han reunido con el 
Delegado de Educación, Cultura 
y Deportes, José Gutiérrez Mu-
ñoz. En esta reunión, han abor-
dado de nuevo, temas de suma 
importancia para la comunidad 
educativa de Bargas. Se ha vuel-
to a poner de manifiesto, la situa-

ción de insalubridad, vicios ocul-
tos y climatización del aulario de 
infantil del CEIP «Stmo. Cristo de 
la Sala», cuyo informe elaborado 
por el servicio técnico municipal, 
ya se envió a la Delegación de 
Educación. También se han pues-
to de manifiesto otras cuestiones 
relativas al CEIP «Pintor Tomás 
Camarero» y la Escuela Infantil 
Municipal «Gloria Fuertes».

Fiestas de San Esteban en Bargas

Noches de conciertos 

Bargas vive la programación 
cultural de este verano 

Mejora del 
mobiliario urbano

Emocionante prueba de BTT

Reunión de Pérez-Pleite con la Delegación de Educación

Los vecinos de Bargas disfrutaron del triunfo de la Selección 
Española de Fútbol en la Eurocopa 2024 viéndolo en una pantalla 
gigante en la plaza de la localidad.
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de la Sagra, Toledo, ha desve-
lado el cartel del XXIV Certamen 
de Novilladas ‘Alfarero de Oro’. 
El evento, que se celebrará del 
4 al 10 de septiembre, coincide 
con las Ferias y Fiestas en Ho-
nor a Nuestra Señora de las An-
gustias, patrona de la localidad.

Las novilladas, que comenza-
rán a las 18.30 horas, contarán 
con la participación de varios to-
reros y ganaderías.

El miércoles 4 de septiembre, 
Fabio Jiménez, Neck Romero y 
Alejandro Chicharro se enfren-
tarán a novillos de “Conde de 
Mayalde”.

El jueves 5, Valentín Hoyos, 
Cristiano Torres y Bruno Aloi li-
diarán con novillos de “Rehuel-
ga”.

El viernes 6, Diego Bastos, Ma-
nuel Caballero y Samuel Nava-
lón se medirán con novillos de 
“Montealto”.

El sábado 7, Cid de María, Pe-

dro Luis y Mariscal Ruiz se en-
frentarán a novillos de “Ceba-
da Gago”.

El lunes 9, Eduardo Neyra, Ma-
rio Arruza y Emiliano Osornio li-
diarán con novillos de varias ga-

naderías, incluyendo “Concha 
y Sierra”, “Saltillo”, “Partido de 
Resina”, “Conde de la Corte”, 
“Barcial” y “El Añadío”.

Finalmente, el martes 10, Joao 
D’Alva, Jesús de la Calzada y Mi-
guel Andrades se enfrentarán a 
novillos de “Hijos de Celestino 
Cuadri”.

El abono para las seis novilla-
das tiene un precio de 90 euros 
y puede adquirirse a través de la 
web del Ayuntamiento. También 
se ofrece un abono especial de 
80 euros para jubilados, desem-
pleados y jóvenes de entre 13 y 
21 años. Los niños de entre cinco 
y 12 años podrán asistir por seis 
euros. Además de las novilladas 
vespertinas, cada mañana a las 
9:00 se soltarán los novillos en 
el encierro.

El Alfarero de Oro, organizado 
por el Ayuntamiento de Villaseca 
de la Sagra bajo la dirección del 
alcalde Jesús Hijosa, ha sido a 
lo largo de su historia una plata-
forma para muchos toreros que 
luego se consolidaron en la pro-
fesión. Entre ellos se encuentran 
Alejandro Talavante, Daniel Lu-
que, Luis Bolívar, Matías Tejela, 
Ambel Posada, Alberto Lamelas, 
Sergio Marín o Pepe Moral entre 
otros muchos.

El Ayuntamiento de Villaseca de la 
Sagra ha presentado el cartel para 
el XXIV Alfarero de Oro, un evento 
emblemático que tendrá lugar del 
4 al 10 de septiembre en la plaza 
de toros “La Sagra de Villaseca de 
la Sagra”. Este prestigioso certa-
men de novilladas con picadores 
es una tradición que forma par-
te de los actos festivos en honor 
a Ntra Virgen de las Angustias.

Durante estos días, se podrá 
disfrutar de la bravura y destreza 
de los novilleros que se enfren-
tarán a los astados en el ruedo. 
Además, no se puede olvidar de 
los emocionantes y tradiciona-
les encierros, que recorrerán el 
histórico trayecto, llenando de 
adrenalina y emoción las calles 
de Villaseca.

El Ayuntamiento de Villaseca 

Por otra parte, con anterioridad tendrá lugar 
el X Concurso de Recortes de Villaseca de 
la Sagra, que se celebrará el próximo vier-
nes 9 de agosto a las 22:30h en la misma 
Plaza de Toros “La Sagra”. 

Este evento, organizado con gran dedi-
cación por el Consistorio, promete una no-
che llena de emoción, valentía y arte en su 
máxima expresión. Grandes recortadores 
se darán cita para ofrecer un espectáculo 
inolvidable. Además, para esta ocasión es-
pecial, los toros seleccionados provienen 
de la prestigiosa ganadería Emilio Artalejo, 
con origen en Torrestrella, garantizando así 
un espectáculo de primera categoría.

No te lo pierdas, vive una experiencia única 
que fusiona tradición y adrenalina con tus 
amigos y familiares, para disfrutar juntos 
de unas noche mágica bajo las estrellas.

Villaseca presenta el cartel para el XXIV Alfarero de Oro

ESTE PRESTIGIOSO 
CERTAMEN DE NOVILLADAS 
CON PICADORES ES UNA 
TRADICIÓN QUE FORMA 
PARTE DE LOS ACTOS 
FESTIVOS EN HONOR A NTRA 
VIRGEN DE LAS ANGUSTIAS

En el patio de la Biblioteca de 
Ayuntamiento de Villaseca de 
la Sagra , el ciclo “Julio Cultu-
ral” ofreció una tarde inolvidable 

con la representación de “Cucko 
in love”. Este espectáculo para 
toda la familia logró captar la 
atención de todos los presen-

tes con una historia que mez-
cló humor, drama, risas y llanto.

En el Ristorante Cucko’s, todo 
estaba preparado para la gran 
cita. El público realizó un viaje 
por todas las emociones que 
conforman el amor a través del 
juego y la imaginación de Cuc-
ko. La obra exploró el desamor 
y el amor, mostrando lo mara-
villosas y variadas que son las 
emociones humanas.

La velada fue un éxito rotundo, 
y tanto los asistentes como los 
organizadores de “Julio Cultu-
ral” expresaron su satisfacción 
por el evento. 

También se vivivría una velada 
mágica de música en el ciclo 
“Julio Cultural” organizado por 
el Ayuntamiento de Villaseca de 
la Sagra. La Big Band Leganés se 
presentó en el patio de la bibliote-
ca y deleitó a los y las presentes 
con una selección de canciones 
muy conocidas interpretadas al 

ritmo de jazz. Fue una noche calu-
rosa, pero la música y el ambiente 
hicieron que todos se olvidaran 
del calor. La luna también quiso 
ser parte del espectáculo, acom-
pañando como un foco más so-
bre el escenario, iluminando a la 
banda y a los espectadores con 
su luz plateada.

Cucko in Love lleva el teatro al Julio Cultural

Música con la Big Band Leganés

El 9 de agosto, X Concurso de Recortes
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Finalmente, el 28 por la noche, Vi-
llaseca se convirtió nuevamente 
en el escenario perfecto para una 
maravillosa experiencia histórica. 
Esta última jornada de las rutas 

teatralizadas, organizada por la 
compañía Atenea Music Spain 
con la colaboración imprescin-
dible del  Ayuntamiento, fue un 
rotundo éxito de asistencia.

La Semana Cultural 2024 de 
Ayuntamiento de Villaseca de la 
Sagra ya está aquí!. El Ayunta-
miento de Villaseca de la Sagra 
ha presentado el programa de 
actividades para la Semana Cul-
tural, que se celebrará del 9 al 15 
de agosto. Esta semana prome-
te ser un mes lleno de diversión 
para todos los públicos.

Actividades destacadas: Con-
curso de recortes (9-ago), mos-
trando el arte y la valentía de esta 
tradición. Tradicionales paellas, 
una oportunidad para disfrutar 
de una buena comida en comu-
nidad, dentro del encuentro de 
peñas (10-ago). Grand Prix, con 
pruebas y desafíos llenos de 
emoción y risas y una suelta de 
reses (11-ago). Castillos hincha-
bles, rueda de talleres y el musical 
Aladdin para los más pequeños 
(12-ago), Circo de calle y el espec-
táculo de circo Dreams (13-ago). 
Música con el tributo a Estopea, 
Raya Real, discotecas móviles, 
magia, entrega de premios de las 
Olimpiadas deportivas (14-ago) y 
mucho más... sin olvidar la Misa 
y Procesión en honor a Ntra Sra 
de las Mercedes (15-ago).

Además, habrá muchas más 

actividades para todas las eda-
des, incluyendo talleres, espec-
táculos y sorpresas que harán de 
esta Semana Cultural un recuer-
do inolvidable.

La invitación está abierta para 
todos a participar y disfrutar de 
los eventos programados. Las fe-
chas a recordar son del 9 al 15 de 
agosto, una semana para com-
partir con familia, amigos y veci-
nos y celebrar la riqueza cultural 
del pueblo.

Para más detalles y el progra-
ma completo, se recomienda se-
guir las redes sociales del Ayun-
tamiento de Villaseca de la Sagra, 
que está listo para celebrar a lo 
grande esta Semana Cultural 
2024.

Da comienzo la Semana Cultural de Villaseca

El 27, Villaseca se convirtió en el 
escenario perfecto para una ma-
ravillosa experiencia histórica. 
Durante el recorrido, estuvieron 
acompañados por un personaje 
entrañable que los guió a través 
de los lugares más emblemáticos 
de la localidad. La jornada comen-
zó en la parroquia de Santa Leo-
cadia, un lugar lleno de historias 
y secretos por descubrir. Luego, 
continuaron hacia el Ayuntamien-
to, donde cada detalle los trans-
portó a épocas pasadas. Lla ruta 
concluyó en la biblioteca San Ber-
nardo, donde aprendieron sobre la 
riqueza cultural del pueblo.

El Centro Cultural San 
Clemente acogía la pre-
sentación de “El Camino 
de un recuerdo. Un via-
je a través de la historia 
de Villaseca”. Esta pro-
puesta, que se desarrolló 
por primera vez del 26 al 
28 de julio, consistió en 
tres rutas turísticas tea-
tralizadas con el objetivo 
de dar a conocer el rico 
patrimonio y los perso-
najes más destacados de 
la localidad a lo largo de 
los siglos.

Las rutas, que tuvieron 
una duración aproxima-
da de dos horas, reco-
rrieron puntos estratégi-
cos de Villaseca como la 
Iglesia de Santa Leocadia 
(siglo XVIII), el Palacio de 
los Marqueses de Monte-
mayor (siglo XVI) y el Hos-
pital de la Misericordia de 
San Bernardo (siglo XVII), 
en grupos de no más de 
50 personas, disfrutando 
de un espectáculo inte-
ractivo que combinó la in-
terpretación teatral con el 
canto.

El pasado 26 de julion dieron 
inicio las tres jornadas de “La 
Ruta del Recuerdo” en Villaseca 
de la Sagra-  Este emocionante 
evento, organizado por el ayun-
tamiento, lleva a los participan-
tes a un viaje por la historia y el 
patrimonio del municipio, recor-
dando y celebrando sus raíces.

El Camino de un recuerdo. Un viaje a través de la historia
Comienzo emocionante en la iglesia

Tercera y última jornada del viaje 

Segunda noche 
celebrada en la 
localidad

Terminando julio Villaseca vivió 
una jornada llena de amor y ale-
gría en nuestra residencia para 
conmemorar el Día de los Abue-
los. El evento estuvo ambientado 
en el verano y el vínculo especial 
entre abuelos y nietos.

Se inició con una divertida obra 
de teatro protagonizada por los 
abuelos, quienes compartían fo-
tos de sus nietos a través de gra-
ciosas bromas, y una maravillosa 
actuación de flamenco a cargo de 
una de las residentes. Los más 
pequeños también se sumaron 
con cuatro actuaciones de bai-
le, todas ellas ambientadas en el 
verano y la playa. Para cerrar, una 
compañera de la residencia hizo 
reír con sus chistes y baile.

Encuentro 
generacional del 
Día del Abuelo

ENTRE LAS ACTIVIDADES 
HABRÁ UN CONCURSO 
DE RECORTES, SUELTA 
DE RESES,  PAELLAS, 
ENCUENTRO DE PEÑAS, 
GRAND PRIX, CIRCO, 
HINCHABLES Y MUSICALES 
INFANTILES, CONCIERTOS Y 
MUCHO MÁS...
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Los toledanos lograron sumar su 
tercer triunfo de la temporada en 
la copa monomarca de Yamaha, 
tras batir por tan sólo 1,2 segun-
dos a Edesio Caamaño y Carmelo 
Moliné, sus máximos rivales en 
la pelea por el título en la Yama-
ha YXZ1000R de la Baja Aragón.

Caamaño intentó la remontada 
hasta el último metro de la última 
especial, pero se tuvo que con-
formar con una segunda plaza 
que le permite seguir líder provi-
sional a falta de una prueba por 
disputarse.

Doblete de los Yamaha 
YXZ1000R en la categoría SSV 
en la cita más importante y de 
mayor tradición del Campeonato 
de España de Rallyes Todo Te-
rreno (CERTT).

La edición de 2024 de la Baja 
Aragón será recordada mucho 
tiempo por el espectacular duelo 

por el triunfo que protagonizaron 
Teo Viñarás y Edesio Caamaño en 
la Yamaha YXZ1000R Cup, que 
se resolvió tras mucha incerti-
dumbre por tan sólo 1,2 segun-
dos de ventaja a favor del piloto 
toledano sobre el andaluz.

En la cita turolense, la de ma-
yor solera e historia de la espe-
cialidad de nuestro país, Edesio 
Caamaño / Carmelo Moliné –lí-
deres del certamen–, Teo Viñarás 
/ Roberto Viñarás y Joan Gassó 
/ Guillem Godayol centraron la 
atención. Las tres formaciones, 
que se han repartido todas las 
victorias esta temporada en la 
Yamaha YXZ1000R Cup, brin-
daron un gran espectáculo ante 
la flor y nata del todo terreno a 
nivel mundial.

Las auténticas hostilidades se 
iniciaron el sábado por la maña-
na con la celebración de la SS1 

de 163 kilómetros de cuerda. Una 
especial muy rápida y técnica, 
en la que era muy fácil cometer 
errores y en la que Teo y Rober-
to Viñarás tomaron la delantera 
entre los Yamaha tras ser los más 
rápidos, con el andaluz Caamaño 
a 16,4 segundos, mientras que 
la dupla Gassó / Godayol fina-
lizaban a casi siete minutos de 
los líderes.

Tras el paso por el parque de 
asistencia, los equipos afron-
taban una nueva cronometra-
da (SS2) de 181 km, la más lar-
ga de la Baja Aragón 2024. Un 
tramo muy roto y exigente para 
las mecánicas, en el que los ca-
talanes Gassó y Godayol vola-
ron bajo con su Yamaha para ha-
cerse con el scratch y ajustar un 
poco más la clasificación a falta 
de una especial por disputarse. 
El sábado por la noche, los tole-

danos se iban a la cama líderes 
de la monomarca japonesa con 
una escasa renta de 38,1 segun-
dos sobre Caamaño / Moliné, con 
162 km por delante.

El domingo, con las espadas en 
alto, los vigentes campeones de 
la Yamaha YXZ1000R Cup, Caa-
maño / Moliné, salían a por todas 
al SS3 –la segunda pasada por el 
tramo que ya se había disputado 
el día anterior por la mañana–. El 
experimentado piloto andaluz era 
capaz de recortar diferencias e 
incluso adelantar en plena espe-
cial a Teo Viñarás, que intentaba 
mantenerse al frente de la clasifi-
cación general. En un cara a cara 
épico, marcándose y repasándo-
se en varias ocasiones hasta la 
meta, fueron Teo y Roberto Vi-

ñarás los que lograron llevarse el 
gato al agua y sumar su tercera 
victoria de la temporada por tan 
sólo 1,2 segundos de margen.

La alegría fue doble para los 
hermanos Viñarás, que además 
de mantener vivas sus esperan-
zas al título de la copa de Yama-
ha, relanzaron sus opciones al 
título nacional en SSV, categoría 
en la que la marca japonesa fir-
mó un meritorio doblete en una 
baja durísima.

Tras esta intensa Baja Aragón, la 
Yamaha YXZ1000R Cup 2024 se 
decidirá en la quinta y última cita 
de la campaña, el Rally TT Cuen-
ca, que se disputará los días 4 y 5 
de octubre, un fin de semana en 
el que también se pondrá punto 
final a la temporada del CERTT.

Ajustada victoria de los hermanos 
Viñarás en la Yamaha YXZ1000R 

de la Baja Aragón
Doblete de los Yamaha YXZ1000R en la categoría SSV en la cita más importante y 
de mayor tradición del Campeonato de España de Rallyes Todo Terreno (CERTT).
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En la Oficina Municipal de Infor-
mación al Consumidor (OMIC) 
en los últimos días se están dan-
do varios casos de llamadas te-
lefónicas de comercializadoras 
de la luz y el gas en donde indi-
can al consumidor que su co-
mercializadora ya no va a ope-
rar en Castilla La Mancha o en 
su zona y que van a ser ellos los 
que ahora lleven el suministro, 
lo cual es falso.

Tenemos que diferenciar tan-
to en luz como en gas lo que es 
la distribuidora de zona y lo que 
es la comercializadora. Las dis-
tribuidoras son siempre las mis-
mas, no cambian, es decir en luz

la distribuidora de zona es 
UFD Distribución Electricidad, 
S.A. y en gas es Nedgia Castilla 
La Mancha, S.A. Por regla ge-
neral el consumidor en ningún 
momento tiene que contactar 
con la distribuidora, salvo que 
tenga problemas de contador o 
falta de suministro, entre otras 
situaciones.

El consumidor con quien firma 
el contrato son con las comer-
cializadoras que son las que le 
ofertan los precios que van a 
pagar en el término de potencia 
y en el kilovatio que consuma, 
aparte de si contrata servicios 
adicionales o no. Comerciali-

zadoras existen en el merca-
do más de 50, siendo unas del 
mercado regulado y otras del 
mercado libre.

Hay comercializadoras que 
llevan muchos años operando 
y es muy raro que desaparez-
can, por lo que antes de seguir 
hablando con el comercial que 
tiene al teléfono y de darle sus 
datos personales y de la factura, 
cuelgue y llame a su comercia-
lizadora y pregunte si existe al-
gún problema con su contrato, 
porque puede que en los días 
siguientes le comuniquen que 
ha cambiado de comercializa-
dora sin enterarse.

Los presidentes de las Manco-
munidades de Municipios de la 
Sagra, Julián Torrejón y Luis Mi-
guel Martín, se reunieron con 
el Viceconsejero de Adminis-
tración Local y Coordinación 
Administrativa de la Junta de 
Comunidades de Castilla-La 
Mancha para presentar una 
ambiciosa propuesta: la cele-
bración de un “Encuentro Re-
gional de Mancomunidades”. 
Esta iniciativa busca establecer 
un espacio de diálogo y colabo-
ración entre las Mancomunida-
des de la región, con el objetivo 
de compartir experiencias exito-
sas, identificar áreas de mejora y 
fortalecer la gestión de los servi-
cios que prestan a los ciudada-
nos.  Además, se pretende abor-
dar conjuntamente los desafíos 
futuros a los que se enfrentan 

estas entidades, reconociendo 
el papel crucial que desempe-
ñan en el desarrollo y bienes-
tar de las comunidades locales. 
La Viceconsejería de Adminis-
traciones Públicas ha mani-
festado su apoyo a esta pro-
puesta y ha confirmado su 
participación activa en el En-
cuentro Regional, subrayando 
la importancia de fomentar la 
cooperación entre las Manco-
munidades para optimizar la 
prestación de servicios y pro-
mover el progreso de la región. 
Los presidentes de las Manco-
munidades de la Sagra confían 
en que este encuentro marque 
un hito en la colaboración inte-
rinstitucional y contribuya a for-
talecer el papel de las Manco-
munidades como actores clave 
en el desarrollo local y regional.

El verano es una temporada pro-
picia para disfrutar de vacaciones 
y descanso, pero también es un 
periodo, en el que las ocupacio-
nes ilegales de vivienda pueden 
aumentar. 

Para proteger tu propiedad du-
rante estos meses es esencial to-
mar medidas preventivas adecua-
das. Qué te ofrecemos algunas 
reacomodaciones claves:

1. Sistemas de seguridad: Insta-
lar un sistema de alarma y cáma-
ras de seguridad es fundamental. 

2. Simulación de Presencia: Uti-
liza temporalizadores para encen-
der y apagar las luces, televisores 
y radios en diferentes momentos. 

3. Vigilancia vecinal: Establece 
una red de vigilancia con tus ve-
cinos. Mantén una comunicación 
constante y pídele a alguien de 
confianza que recoja tu correo y re-
vise la propiedad periódicamente. 

4. Reforzar los accesos: hay 
que asegurarse bien que todas 
las puertas y las ventanas están 
cerradas. 

5. Notificar a las autoridades: 
Se puede informar a la policía lo-
cal para que patrullan la zona de 
vez en cuando

6. Seguro de hogar: verificar que 
el seguro de hogar cubra los da-
ños producidos por ocupaciones 
ilegales.

7. Desalojos rápidos: infor-
marte en tu Ayuntamiento en el 
Servicio de vivienda los proce-
dimientos legales que hay para 
poder tener un plan que permita 
actuar con rapidez si tu vivienda 
es ocupada.

8. Contratar un Servicio de vi-
gilancia: si te vas a ausentar por 
periodos largos, considera la po-
sibilidad de contratar un servicio 
de vigilancia privada.

Poner estas medidas ayudará a 
reducir el riesgo de que tu vivien-
da se ocupe durante el verano, y 
podrás disfrutar de unas vaca-
ciones con mayor tranquilidad y 
evitar sorpresas desagradables.

Estamos en pleno periodo va-
cacional, ha llegado el momento 
que tanto ansiamos durante el año, 
ese momento que se torna ideal en 
nuestra mente, y que cuando llega, 
a veces se complica, por los pe-
queños conflictos familiares que se 
pueden dar en estos días con los 
más pequeños de la casa. 

En los primeros días de descan-
so, nos invade una sensación de 
bienestar, nos encontramos ani-
mados y queremos aprovechar los 
días al máximo. Pero pasados esos 
primeros días, con su consiguiente 
excitación, llegan los primeras ten-
siones familiares: los niños no nos 
dejan hacer nada, pelean constan-
temente con los hermanos, solo 
quieren comer helados, Nuggets 
y patatas o por las noches no se 

quieren ir a dormir. 
Todas las cuestiones nombradas 

anteriormente son situaciones nor-
males, que ocurren en este perio-
do y ¡no son malas!, es la realidad. 
Lo que ocurre es que a veces no 
encaja con la idealización que ha-
bíamos realizado previamente los 
adultos, y ahí es donde viene una 
de las primeras desilusiones por-
que no se están cumpliendo nues-
tras expectativas. 

Disfrutemos de lo cotidiano y acep-
temos los pequeños conflictos del 
día a día, en vacaciones también 
se llora, también nos enfadamos…
como en cualquier época del año. 

Dentro de lo que se pueda, man-
tener pequeñas rutinas, éstas nos 
organizan a todos.  

Toda conducta cumple una fun-

ción, tiene un fin y hay una causa 
que las motiva, nos ayuda a adap-
tarnos a las exigencias del entorno.

Las causas principales de las ra-
bietas infantiles vienen determina-
das por cansancio, hambre, sueño, 
falta de comprensión, frustración, 
llamadas la atención… Así depen-
diendo de cuál sea el motivo que la 
incita, diferente será la respuesta 
que daremos.  

No se interviene en el momento 
de explosión de rabietas, todo lo 
que hagamos ahí solo hará que in-
crementar la intensidad y el tiem-
po de la misma. Cuando estamos 
enfadados no podemos procesar 
ni pensar con claridad.  Las expli-
caciones que demos a los niños 
deben cumplir las reglas de las tres 
C, ser Claras, Concisas y Cortas. 

En lugar de utilizar el castigo po-
demos utilizar mejor la técnica de 
las consecuencias naturales de la 
conducta. Ej. Después de la pla-
ya vamos a comer un helado. Si 
no se quiere ir de la playa, cuan-
do nos vayamos vamos directa-
mente a casa porque el tiempo 
del helado ya se ha pasado. No 
castigamos sin helado, sino que 
la consecuencia natural de que 

haya tardado tanto es que no da 
tiempo a ir a por él. 

No contagiarnos con la emoción 
del niño, los adultos en esos mo-
mentos debemos dar seguridad 
y confianza. 

En niños a partir de 6 años utili-
cemos la negociación: esta es una 
herramienta valiosísima para que 
se vean satisfechas las necesida-
des de cada miembro de la familia.

Reunión con el viceconsejero de 
Administración local de la Junta

Recomendaciones para evitar ocpuaciones en verano

El CDIAT nos expone una serie de 
estrategias sencillas para favorecer la 
relación con nuestros hijos en verano

Falsas llamadas de comercializadoras 
de luz y gas en Castilla La Mancha
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Entre los servicios que se pres-
tan en la actualidad, se encuen-
tra la Oficina Municipal de In-
formación al Consumidor, y 
Orientación laboral a través del 
Agente de Empleo y desarro-
llo sostenible. Los servicios se 
prestan en los municipios de 
Alameda de la Sagra, Añover 
de Tajo, Bargas, Cabañas de la 
Sagra, Magán, Mocejón, Olías 
del Rey, Recas, Villaluenga de 
la Sagra, Villaseca de la Sagra, 
Yuncler, Yunclillos y Lominchar.  
A continuación, detallamos en 
qué consiste cada servicio:

¿QUÉ ES LA OMIC?     
Es una Oficina Municipal de In-
formación al Consumidor de ca-
rácter público y gratuito de infor-
mación, orientación y resolución 
de conflictos de consumo, que 
la Mancomunidad de servicios 
la Sagra Baja pone a disposi-
ción de todos los vecinos de la 
comarca.

1 Ofrece información, ayuda 
y orientación a los consu-
midores.

2 Se encarga de la recepción, 
tramitación y mediación de 
las reclamaciones que se 
presenten directamente por 
el consumidor domiciliados 
en su demarcación territo-
rial.

3 Remite a la Junta Arbitral 

de Consumo aquellas recla-
maciones en las que no se 
haya alcanzado un acuerdo 
mediador.

4 Lleva a cabo la vigilancia 
del mercado y de seguri-
dad de los productos re-
cibiendo alertas de aque-
llos productos que puedan 
suponer un riesgo para los 
consumidores, a través de 
la Red de Alerta de Produc-
tos de Consumo. 

5 Fomenta la educación y for-
mación de los consumido-
res, particularmente a los 
colectivos especialmente 
vulnerables.

6 Colabora con otras enti-
dades públicas y privadas, 

también dedicadas a la pro-
tección de los consumido-
res.

7 Promueve actividades e ini-
ciativas dirigidas a la edu-
cación de los consumidores

. 
¿QUÉ ES EL AEDS?

El Agente de Empleo y De-
sarrollo Sostenible tiene como 
misión principal colaborar en la 
promoción e implantación de 
las políticas activas de empleo 
orientándolas a la generación de 
actividad empresarial, desarro-
llándose dicha colaboración en 
el marco de la actuación conjun-
ta y acordada de la entidad con-
tratante y el Servicio Regional de 
Empleo adscrito a la Consejería 

de Educación y Empleo.

1 Ofrecer información y ase-
soramiento sobre nuevas 
ocupaciones y actividades 
económicas.

2 Difusión y promoción de las 
nuevas oportunidades pro-
fesionales entre personas 
que buscan empleo, quie-
ren mejorar su perfil profe-
sional o quieren crear su 
propia empresa. 

3 Orientación laboral com-
pleta, facilitando los instru-
mentos para la búsqueda 
de empleo (Consejos en la 
elaboración de CV, relación 
de oficinas de empleo, em-
presas de trabajo temporal, 

procedimiento de alta, en-
tre otras), analizando cada 
caso concreto y seguimien-
to de los usuarios, en cola-
boración con los Servicios 
Sociales y Centro de la Mu-
jer de los distintos munici-
pios. 

4 Prospección de recursos 
ociosos o infrautilizados, 
de proyectos empresaria-
les de promoción económi-
ca local e iniciativas innova-
doras para la generación de 
empleo en el ámbito local, 
identificando nuevas acti-
vidades económicas y po-
sibles emprendedoras.

5 Estudio de las empresas 
operativas en los munici-
pios, con el objetivo de lo-
grar la inserción laboral de 
las personas con discapa-
cidad en Colaboración con 
Inserta Fundación Once es-
pecializada en la prestación 
de servicios de intermedia-
ción laboral, 

Los servicios se prestan me-
diante CITA PREVIA. La solici-
tud se puede realizar a través de 
la página web mancomunidad-
sagrabaja.sedelectronica.es, o 
bien llamando a los respectivos 
Ayuntamientos de cada munici-
pio y también por correo elec-
trónico en la siguiente dirección: 
Omic-aeds@mancomunidadsa-
grabaja.es.

El Viceconsejero de Administra-
ción local de la Junta recibía a los 
presidentes de las mancomunida-
des sagreñas, la sagra baja esta-
ba representada por su presidente 
Luis Miguel Martín.

La propuesta era la puesta en 
marcha de un “Primer encuentro 
regional entre mancomunidades”, 

como una manera de activar e in-
centivar la función de las mismas. 
Un foro abierto para el intercam-
bio de ideas, proyectos, así como 
la búsqueda de sinergias y po-
sibilidades de colaboración. Las 
mancomunidades son entidades 
supramunicipales que pueden ex-
portar y dar a conocer actividades 

independientes entre otras man-
comunidades y aprovecharse de 
los casos de éxito.

La idea de este encuentro 
“mancomunado” coge fuerza 
gracias al apoyo del Viceconse-
jero y su equipo que confirman la 
participación directa y activa en 
el desarrollo de esta idea.

Servicios OMIC/AEDS de la Mancomunidad Sagra Baja
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La Mancomunidad de Servicios de la Sagra Baja, con sede en Villaseca de la Sagra, es responsable de coordinar 
diversas actuaciones conjuntas entre los municipios que la conforman, y tiene como objetivo la prestación de 

diversos servicios, que al hacerlo de forma conjunta propicia una mayor eficacia y eficiencia en su desarrollo con el fin 
de sacar el máximo partido a los recursos con los que cuenta

Se dan los primeros pasos para llevar 
a cabo el “Primer encuentro regional 
de mancomunidades”
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Lo primero de todo, lo más 
importante, ¿qué se siente al 
ser alcalde de la ciudad donde 
uno ha crecido y vivido, y más 
siendo en una ciudad imperial 
como es Toledo?
Es un verdadero honor poder 
servir a mi ciudad, a todos sus 
rincones. Poder trabajar cada día 
para mejorar el lugar donde nací, 
donde crecí, donde tengo a mi 
familia y amigos, es un privilegio. 
Me siento muy agradecido y, so-
bre todo, muy ilusionado por le-
vantarme cada día sabiendo que 
mi trabajo contribuye a que los 
toledanos vivan mejor y que To-
ledo sea una ciudad aún mejor.

¿Qué balance hace de este pri-
mer año de gobierno? Suele 
ser un año complicado, de 
arranque, ¿Qué nos puede 
decir a grandes rasgos?
El balance, aunque es normal 
que lo diga yo como máximo 
responsable del ayuntamiento, 
creo que hoy la ciudad es mejor 
que hace un año. 

Pero, sobre todo, estamos de 

acuerdo en que hay una sensa-
ción generalizada de que la ciu-
dad va a mejor. Tenemos gran-
des proyectos en marcha y, lo 
más importante, una línea estra-
tégica y un proyecto de ciudad.

Hay un cambio muy importan-
te de gobierno que han experi-
mentado tanto los ciudadanos 
como los propios trabajadores 
del ayuntamiento, a quienes 
siempre hay que agradecer todo 
lo que dan por la ciudad. 

Dentro de todo esto, ¿de qué 
se siente más orgulloso ha-
ber conseguido en este año 
en concreto?
Hay muchas cosas que se han 
hecho, Te puedo mencionar una 
cosa, simplemente por lo llama-
tivo que ha sido, hemos demos-
trado que con voluntad se pue-
de hacer. Me refiero a trabajar 
en la eliminación del bolseo en 
el casco histórico. 

Hasta hace un año había bol-
sas de basura todas las tardes 
y noches, en estos momentos 
están completamente limpias. 

El problema de los atascos, 
que vamos a solucionar sigue 
siendo el problema más impor-
tante de la ciudad, fruto de la in-
acción de muchísimos años por 
parte del gobierno municipal.

En estos momentos, pode-
mos decir que la obra más im-
portante que va a acometer el 
Ayuntamiento en esta legislatu-
ra, la actuación más importante, 
que es ese vial de conexión en-
tre Azucaica y El Polígono, oja-
lá que pueda salir a información 

pública este proyecto a finales 
de año. Eso nos permitiría, en el 
año 2025, poder sacar a licita-
ción el proyecto de ejecución. 
Se demuestra con hechos que, 
en solamente un año, de no ha-
ber absolutamente nada, hay un 
proyecto de trazado, hay un bo-

rrador de planes especiales de 
infraestructuras y un avance de 
documento ambiental.
¿Junto a este proyecto hay 
otros en marcha?
Hay otros muchos en marcha, y 
muy importantes, como son el 
Plan de Ordenación Municipal 
(POM) y el Plan Especial para el 
Casco Histórico (PECHT).

En cuanto al POM, en este mo-
mento se encuentra en fase de 
licitación, y hemos incorporado 
una partida más importante para 
contribuir a que se presenten más 
equipos de redactores. El PECHT 
se hará a la par junto con el POM. 

Pero también tenemos un pro-
yecto en materia deportiva. Saben 
que nos han otorgado el título de 
Ciudad Europea del Deporte para 
el año 2025.

También tenemos un plan de re-
posición del arbolado, un plan de 
arbolado en la ciudad de Toledo. 

Tenemos un plan de vertido cero, 
súper ambicioso, para contribuir 
con hechos, y no solamente con 
proclamas o soflamas, para con-
tribuir con hechos a la mejora de 
la salud del río Tajo a su paso por 
la ciudad con el objetivo de ver-
tidos 0. 

La Capitalidad Europea del 
Deporte en 2025, ¿Tenemos 
algún proyecto que nos pue-
da anticipar alguna novedad 
al respecto?
Lo que está en estos momentos 
desarrollándose es el pabellón de 
la escuela de gimnasia, un pro-
yecto que está sujeto a financia-
ción de fondos europeos, pro-

yecto que hemos recuperado y 
mejorado, va a ser completamen-
te accesible e inclusivo, porque 
las personas con discapacidad 
van a poder realizar también acti-
vidades, y también las personas 
que estén embarazadas.

Hay un gran proyecto que está 
sujeto a financiación europea, 
que es el pabellón deportivo mul-
tiusos pendiente de financiación 
a través de fondos europeos o 
buscaremos otras soluciones.

La capitalidad europea de la 
cultura 2031, que es un gran 
objetivo cultural, ¿En qué ha 
avanzado ya la ciudad para 
acercarse a que este proyecto 
ya sea una realidad? 
Así es, creo que Toledo tiene que 
aspirar a lo máximo. Ya somos 
ciudad europea del deporte, pero 
en materia cultural queremos ser 
capital europea, la capital euro-
pea, el centro de la cultura en el 
año 2031. Teníamos que apostar 
por este objetivo, y lo que ya se 
ha conseguido es movilizar una 
serie de colectivos, como nunca 
se habían movilizado, para traba-
jar todos en una misma línea, que 
es la consecución de ese objeti-
vo tan importante.

De ser la última ciudad española 
que empezaba a trabajar en ese 
objetivo, en este momento nos he-
mos situado casi la primera esta-
mos prácticamente a la cabeza. 

¿Y algún proyecto concreto 
para dar ese salto cultural, 
algo que nos pueda contar? 
No puedo anticipar nada, pero 
sí quiero decir que se va a tra-
bajar desde el criterio de exce-
lencia máxima, y que la cultura 
en Toledo tiene que basarse en 

Velazquez, orgulloso y agradecido a la ciudad donde “Los 
toledanos viven mejor” tras un año de intenso trabajo
Carlos Velázquez, alcalde de Toledo, reflexiona sobre su primer año de gestión, destacando logros, como la 

eliminación del bolseo en el casco histórico y proyectos futuros como la conexión vial entre Azucaica y El Polígono. 

“Hay un plan 

perfectamente 

diseñado y un 

proyecto de 

ciudad por un 

Toledo de futuro”

“Hoy en el 

ayuntamiento 

se trabaja con 

planificación y no se 

decide nada al azar; 

la gestión municipal 

ha cambiado 

en el fondo y en las 

formas

“

“

“

Es un orgullo y 

honor servir a mi 

ciudad y todos 

sus rincones, doy 

gracias a Dios por la 

oportunidad que me 

brinda de trabajar 

para mi ciudad”

La eliminación del 

bolseo del casco 

histórico nos parece 

un hito porque 

demuestra que 

cuando se tiene 

voluntad todo se 

puede hacer”

El puente de 

Azucaica y el 

polígono, y la 

eliminación de 

los atascos 

son proyectos 

a acometer de 

forma inmediata”
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criterios de excelencia, os voy a 
dar una primicia:

Tenemos, para comienzos del 
mes de octubre, seguramente el 
día 12 de octubre, esto es algo 
que no se ha anunciado toda-
vía, el Teatro Real en Toledo, la 
carroza del Real, que es sacar 
el Teatro Real y llevarlo a algu-
nas localidades, porque el Tea-
tro Real, evidentemente, está en 
Madrid, en la Plaza de Oriente, y 
no se puede mover de allí.

Y de todos estos grandes pro-
yectos que se han hecho en 
tan solo un año. Un enamo-
rado de Toledo nos tiene que 
decir cuál es el que más le 
enamora.
Es que no me podría quedar con 
ninguno, de verdad. Te he des-
tacado el tema del bolseo, cual-
quiera de los que tengan que ver 
con el río Tajo y con el casco, se-
guramente sean proyectos que 
enamoran. Facilitar a los veci-
nos del casco la vida, es algo 
que enamora.

Haber permitido que todos 
los vecinos del casco tengan li-
bre acceso por cada uno de los 
13 pivotes de la ciudad, me pa-
recía un acto de justicia que se 
tenía que haber realizado. Tam-
bién todas las reparaciones que 
están haciendo. Por ejemplo, la 
zona de las Covachuelas-Ante-
queruelas. Es algo, evidentemen-
te, muy importante para la ciudad 
y para los barrios que son la zona 
de los arrabales.

Un tema muy importante, como 
es el cuartel de la Guardia Civil, 
¿En qué momento está, desde 
noviembre sin noticias?
Es algo que si era urgente y ne-
cesario hace un año, hace dos, 
hace ocho, hace veinte, siendo el 
presidente José Bono. Anuncios 
por la prensa, anuncios en perió-
dicos, en radios, teles, pero no 
hay nada absolutamente oficial, 
y es lo que reclamamos desde 
el Ayuntamiento. Lo reclamamos 
desde el Ayuntamiento y estaría-
mos perfectamente dispuestos a 
mantener esa reunión y ponerlo 
en marcha. Máxima colaboración 
institucional.

Sobre otro tema también can-
dente, otro tema que lleva años 
sin solución, el AVE a Lisboa y 
su paso por Toledo, ¿alguna no-
vedad?
En el mes de julio nos dijeron y 
dijeron públicamente que iba a 
estar ya la decisión por parte del 
Ministerio. Estamos en el día que 
estamos llega agosto y no sabe-
mos nada. Nosotros queremos 
que se nos diga algo ya, lo antes 
posible, porque eso también me-
noscaba nuestros trabajos en la 
ciudad de Toledo de cara al pla-
neamiento general, porque, evi-
dentemente, estamos condicio-
nados por esta infraestructura. 

Toledo aporta valor a esta lí-
nea y que queremos que sea una 
realidad en el año 2030.

En estas últimas semanas ha 
habido ciertos problemas con 
Vox, junto con el Partido Popu-
lar, en los gobiernos autonómi-
cos, ¿y en Toledo?
En el ayuntamiento no existen 
problemas y podemos decir 
que, independientemente de 
todo eso, estamos cumpliendo 
con nuestro compromiso de dar 
a los toledanos un gobierno só-

lido, un gobierno duradero y un 
gobierno responsable. La esta-
bilidad está asegurada.
¿Ha habido una ronda en el úl-
timo mes con las asociaciones 
vecinales?
Ellas son las que dijeron que la 
última legislatura, la legislatura 
19-23, había sido la peor de la 
historia en materia de partici-
pación.

Estas reuniones, que ya las 
mantuve el año pasado, a fina-
les de año, y las he tenido ahora 
antes del verano, y se volverán 
a repetir antes de finalizar este 
año, forman parte del compromi-
so de estar lo más cerca posible 
de ellos, como alcalde. 

Vamos a hacer una reunión 
concreta dos veces al año, y yo 
me voy a reunir personalmente 
dos veces al año, más allá de 
los consejos de participación, 
de la Junta de Distrito, de los 
órganos que nuestro reglamen-
to orgánico establece, con sus 
órdenes del día. 

Las asociaciones conocen per-
fectamente lo que pasa en sus 
barrios, conocen perfectamente 
lo que pasa en la ciudad de To-
ledo, y sí, hay algunas de las de-
mandas que son históricas. 

Nos gustaría que les dejara un 
mensaje a todos los toledanos, 
breve y rápido, un año después 
de que le eligieran para ser al-
calde.
Pues agradecerles, agradecerles 
lo que quieren a su ciudad, agra-
decerles lo que colaboran con 
nosotros, y decirles que pueden 
estar tranquilos, porque tienen 
un equipo de gobierno que tra-
baja para que su vida sea cada 
día más fácil y porque vivan en 
una de las mejores ciudades de 
España para vivir y para traba-
jar. Para eso es para lo que nos 
levantamos cada día.

La última, muy personal, un 
mensaje retrospectivo de us-
ted mismo con lo que significa 
llevar un año trabajando para 
los toledanos.
Estoy muy contento, estoy muy 
orgulloso de que Toledo no so-
lamente merece la pena, Toledo 
merece la vida y es lo que esta-
mos haciendo. Creo que dedi-
car la vida a mejorar tu ciudad 
es lo mejor que se puede hacer.

Y por eso me siento agradecido, 
me siento muy orgulloso, me sien-
to muy contento, muy ilusionado, 
y, sobre todo, doy gracias a Dios 
todos los días por la oportunidad 
que me brinda de trabajar por mi 
ciudad. Toledo merece la pena, 
Toledo merece la vida. Sí, señor.

ESCANEANDO ESTE 
QR EN PUEDES 
ACCEDER A LA 

VERSIÓN EXTENDIDA 
DE ESTA ENTREVISTA

“

“

“

“

Para la capitalidad 

europea 2031 se 

han movilizado los 

colectivos sociales 

como nunca antes 

lo habían hecho”

Nuestro proyecto 

ciudad esta en 

marcha y con 

rapidez, el POM, 

el PECHT, puente 

de Azucaica, las 

instalaciones 

deportivas, el 

arbolado, el rio Tajo, 

el pivote único, son 

ejemplos de ello”

“Gracias a los 

toledanos, vivimos 

en una de las 

mejores ciudades 

para vivir y trabajar”

Sobre el AVE nos 

dijeron del ministerio 

que tendríamos una 

decisión en junio o 

julio y necesitamos 

esa respuesta a ver 

si en 2030 pudiera 

ser una realidad”
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 A medida que se acerca la im-
plementación de la zona de bajas 
emisiones en Toledo, Volkswa-
gen Aldauto Motor ha tomado la 
iniciativa de organizar una jorna-
da informativa y práctica dirigida 
a empresas de la ciudad, con el 
objetivo de presentar su gama de 
vehículos eléctricos y promover 
la transición hacia una movilidad 
más sostenible.

El evento, celebrado en las ins-
talaciones de Volkswagen Al-
dauto Motor, combinó presen-
taciones teóricas con pruebas 
de conducción, brindando a los 
asistentes una visión completa 
de las ventajas y posibilidades 
que ofrece la movilidad eléctrica 
para sus flotas empresariales.

La jornada comenzó con un de-
sayuno informativo en el que ex-
pertos de Volkswagen Aldauto 
Motor ofrecieron una detallada 
explicación sobre los diferentes 
tipos de cargadores y modali-
dades de carga disponibles, así 
como las características y evo-
lución de las baterías de los ve-
hículos eléctricos. Los asisten-
tes tuvieron la oportunidad de 
plantear sus preguntas y resolver 
dudas sobre esta tecnología en 
constante desarrollo. Se hizo es-
pecial hincapié en desmentir mi-
tos comunes sobre la movilidad 
eléctrica, como la autonomía li-
mitada o la falta de infraestruc-
tura de carga, y se presentaron 
datos actualizados sobre la cre-
ciente red de puntos de recar-
ga en Toledo y sus alrededores.

A continuación, los participan-

tes tuvieron la oportunidad de 
realizar una ruta de prueba con 
diversos modelos de la gama 
eléctrica de Volkswagen, inclu-
yendo turismos y furgonetas. 
Esta experiencia práctica per-
mitió comprobar de primera 
mano la autonomía real de los 
vehículos, su rendimiento y su 
capacidad de adaptación a las 
necesidades de las empresas. 
Además, se realizaron compara-
tivas de costes de uso entre ve-
hículos eléctricos y de combus-
tión, destacando el potencial de 
ahorro económico que la movili-
dad eléctrica puede ofrecer a lar-
go plazo. Se resaltaron también 
los beneficios medioambienta-
les de esta tecnología, como la 
reducción de emisiones conta-

minantes y la contribución a la 
mejora de la calidad del aire en 
la ciudad.

La jornada concluyó con un 
cóctel en el reconocido restau-
rante de Iván Cerdeño, ubicado 

en el Cigarral del Ángel Custodio. 
Este entorno exclusivo propició 
un ambiente distendido en el que 
los asistentes pudieron inter-
cambiar impresiones y profun-
dizar en el debate sobre la tran-

sición hacia una movilidad más 
sostenible, así como las oportu-
nidades que esta ofrece para las 
empresas de la ciudad. Durante 
el cóctel, los representantes de 
Volkswagen Aldauto Motor es-
tuvieron disponibles para aten-
der consultas personalizadas y 
ofrecer asesoramiento sobre la 
adquisición y financiación de ve-
hículos eléctricos, así como las 
ayudas y subvenciones dispo-
nibles para empresas.

Volkswagen Aldauto Motor re-
afirma así su compromiso con la 
promoción de la movilidad eléc-
trica y su apuesta por ofrecer so-
luciones innovadoras y eficientes 
para las empresas de Toledo que 
buscan adaptarse a los nuevos 
retos de la movilidad urbana.

Volkswagen Aldauto Motor presenta su gama 
eléctrica ante la inminente zona de bajas emisiones
El evento, en el que se destacaron los beneficios económicos y medioambientales de la movilidad eléctrica, así como las ayudas 
disponibles, incluyó presentaciones sobre cargadores, baterías y pruebas de conducción de turismos y furgonetas eléctricas. 
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La Diputación de Toledo, presi-
dida por Concepción Cedillo, ha 
aprobado la distribución de 14 
millones de euros en subvencio-
nes para ayudar a los municipios 
de menos de 50.000 habitan-
tes a hacer frente a sus gastos 
corrientes.

Esta medida, impulsada por el 
Área de Cooperación de la Dipu-
tación de Toledo que dirige el 
vicepresidente primero Jesús 
Guerrero, tiene como objetivo 
paliar las dificultades económi-
cas que enfrentan estos ayun-
tamientos como consecuencia 
de la crisis actual, marcada por 
el incremento de precios, la des-
trucción del tejido empresarial y 
la elevada tasa de paro que difi-
cultan seriamente hacer frente 
a los gastos corrientes de estos 
municipio..

nciales
Las subvenciones podrán ser 

utilizadas para financiar una 
amplia gama de servicios esen-

ciales que prestan los ayunta-
mientos a sus vecinos.

Los 14 millones de euros 
para hacer frente a los gastos 
corrientes de los municipios 
más pequeños, se financiarán 
con 13,38 millones del presu-
puesto inicial de la Diputación 
para 2024 y 620.000 euros del 
remanente de Tesorería del 
Organismo Autónomo Provincial 
de Gestión Tributaria de Toledo 
(OAPGT) generado en 2023.

Las subvenciones se abonarán 

en un único pago, una vez que 
los ayuntamientos justifiquen 
haber prestado los servicios 
subvencionados. Los ayunta-
mientos han podido solicitar las 
ayudas por los servicios presta-
dos entre el 1 de enero y el 31 
de diciembre de 2024.

Estas subvenciones represen-
tan un apoyo vital para que estos 
ayuntamientos puedan seguir 
ofreciendo servicios de calidad 
a sus vecinos a pesar de las difi-
cultades económicas actuales.

El Sitio Histórico de Santa María 
de Melque, acaba de inaugura 
una nueva exposición de pin-
tura y dibujo de Javier Gonzá-
lez Delgado.

El diputado de Cultura y Educa-
ción de la institución, Tomás Arri-
bas, ha acompañado al artista en 
la apertura oficial de la muestra, 
que permanecerá abierta hasta 
el próximo 13 de octubre.

Javier González presenta en 
esta muestra 17 obras de dife-
rentes tamaños, realizadas en 
acrílico sobre tabla, tinta sobre 
papel o acuarela sobre papel. Se 

trata de una propuesta plástica 
que gira alrededor de lo etéreo, 
de lo efímero del momento y sus 
emociones.

A través de diferentes técnicas 
y medios creativos, Espejismo 
muestra la ilusión del presente, la 
volatilidad de lo que damos por 
seguro pero que se nos escapa 
sin control para después desva-
necerse. Esta exposición, llena 
de golpes de color, es el resul-
tado de casi dos años de trabajo, 
de búsqueda y experimentación, 
de fluir en los espacios y lugares 
para captar su esencia.

La Finca “El Borril”, propiedad de la Dipu-
tación de Toledo, donde se localiza el 
Aula de la Naturaleza del mismo nom-
bre, declarada Refugio de Fauna en el año 
2011, ha recibido en el curso 2023-2024 
más de 17.000 visitas, reservadas estas 
de lunes a viernes para centros escolares 
y otros estudiantes, y los fines de semana 
a particulares, además de otras activida-
des que cuentan con el respaldo de sus 
participantes.

Un total de 8.629 alumnos de 3º a 6º de 
Primaria han conocido las instalaciones 

desde el 3 de octubre hasta el 8 de junio, 
fecha en la que se celebró el Día Mundial 
del Medio Ambiente y se dio por finalizada 
la actual temporada.

Desde el servicio de Medio Ambiente 
de la Diputación de Toledo se pretende 
ofrecer a los centros educativos un equi-
pamiento con un programa de Educación 
Ambiental que sea un complemento de 
sus tareas educativas y les sirva para con-
cienciarse de las repercusiones ambien-
tales de los actos cotidianos ofreciendo 
alternativas de fácil aplicación.

Catorce millones para municipios de menos 
de 50.000 habitantes para gastos corrientes

Melque inaugura una exposición 
sobre lo efímero y lo etéreo

El Borril recibe más de 17.000 
visitantes en el último curso

Destinados a la prestación de servicios y suministros públicos municipales 
obligatorios y no obligatorios que prestan las Entidades Locales

Son beneficiarios de estas ayudas todos los ayuntamientos y las Entidades 

Locales Menores de la provincia de Toledo.

El autor ofrece en Espejismo, que es como ha denominado a la exposición, 

obras de diferentes tamaños y técnicas.

La instalación, propiedad de la Diputación de Toledo, ha recibido principalmente escolares de 

3º a 6º de primaria, a los que se han sumado particulares y otros estudiantes.
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La Diputación de Toledo ha 
puesto en marcha una nueva 
edición del programa Dipude-
portivo, una iniciativa destinada 
a fomentar el ocio y el tiempo 
libre en los municipios de la 
provincia con menos de 6.000 
habitantes. Con esta iniciativa, la 
institución provincial busca ofre-
cer a los jóvenes de los pueblos 
una amplia gama de actividades 
recreativas y deportivas durante 
los meses de verano.

Una de las novedades de esta 
edición es la ampliación del 
número de municipios benefi-
ciarios. Ahora, más de 180 loca-
lidades podrán solicitar este pro-
grama, que incluye actividades 
como multiaventura, jornadas 
acuáticas, paintball, hinchables, 
yincana, campamentos urbanos 
y otras muchas opciones.

“Con Dipudeportivo quere-
mos fomentar la convivencia 

entre los jóvenes y fortalecer 
los lazos sociales a través del 
deporte y el ocio”, ha destacado 
el vicepresidente de la Diputa-
ción, Daniel Arias Vegas. “Es 

fundamental ofrecer alternativas 
saludables y divertidas a nues-
tros jóvenes, especialmente en 
los municipios más pequeños”. 
La Diputación subvencionará 

los gastos asociados a la orga-
nización de estas actividades, 
como la contratación de empre-
sas especializadas y el personal 
necesario. Sin embargo, quedan 

excluidas las actividades estric-
tamente deportivas, las charlas 
y los gastos de transporte.

Los ayuntamientos interesados 
pueden presentar sus solicitu-
des hasta el 1 de agosto a tra-
vés de la sede electrónica de la 
Diputación de Toledo.

El programa Dipudeportivo 
se ha convertido en una herra-
mienta fundamental para dina-
mizar los municipios durante 
el verano, cuando se produce 
un aumento significativo de la 
población. Al ofrecer una amplia 
variedad de actividades, se 
busca atraer a jóvenes de todas 
las edades y fomentar la partici-
pación ciudadana.

“Con Dipudeportivo responde-
mos a la demanda de los muni-
cipios y ofrecemos a los jóve-
nes la oportunidad de disfrutar 
de un verano activo y divertido”, 
ha señalado Arias.

El programa Dipudeportivo de la Diputación 
de Toledo impulsa el ocio en los municipios
El programa se destina a los ayuntamientos con una población igual o inferior a los 6.000 habitantes

Daniel Arias junto a participantes en el programa DIpudeportivo
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Cedillo inaugura 
el acceso a la 
Residencia Social 
Asistida “San 
José”

La Diputación de Toledo cumple 
un año desde la toma de pose-
sión de Concepción Cedillo como 
su primera presidenta, marcando 
un hito histórico en la institución. 
Durante este periodo, se ha des-
tacado la colaboración con los 
ayuntamientos para impulsar 
proyectos clave y programas de 
inversión destinados al desarro-
llo de la provincia.

En línea con su compromiso ini-
cial, la presidenta Cedillo ha rea-
firmado su dedicación a todos 
los municipios y sus represen-
tantes, independientemente de 
su afiliación política. En este pri-
mer año, se han destinado 78 
millones de euros a los munici-
pios toledanos a través de diver-
sos programas de inversión, 

cumpliendo así con el objetivo de 
mejorar los servicios e infraes-
tructuras locales.

La colaboración entre los gru-
pos políticos ha sido fundamen-
tal para aprobar proyectos de 
gran envergadura, como el Plan 
Provincial de Cooperación y el 

presupuesto más alto en la his-
toria de la Diputación, con más 
de 164 millones de euros. Se 
ha destacado especialmente la 
relación con el Grupo Vox, cuya 
disposición ha permitido garan-
tizar la gobernabilidad de la pro-
vincia.

La lucha contra la despobla-
ción ha sido una prioridad para 
el Gobierno de la Diputación, 
implementando políticas para 
reducir las diferencias de opor-
tunidades entre municipios y 
atraer población a las zonas más 
afectadas.

Entre los logros alcanzados, se 
destaca la aprobación del primer 
Plan Estratégico de subvencio-
nes de la Diputación de Toledo, 
con casi 70 líneas diferentes y una 
dotación presupuestaria de más 
de 88 millones de euros. Ade-
más, se han gestionado más de 
16 millones de euros de los Fon-
dos Unión Europea-Next Gene-
ration para mejorar y digitalizar el 
ciclo del agua y modernizar las 
entidades locales.

La presidenta de la Diputa-
ción de Toledo, Concepción 
Cedil lo, ha inaugurado las 
obras de construcción de la 
nueva rotonda de acceso al 
Complejo Sociosanitario de 
la Residencia Social Asistida 
“San José”, en la CM-4001, 
dependiente de la institución 
provincial.

La obra, que ha supuesto un 
desembolso total de 254.650 
euros, beneficiará directa-
mente a los 300 residentes 
y sus familiares, a los más 
de 460 trabajadores, y los 28 
usuarios del Centro de Día del 
Alzheimer, que cuentan desde 
ahora con unas mejores y más 
seguras vías de acceso a la 
Residencia Social Asistida 
“San José.

El gobierno de la Diputación celebra el primer año 
con un compromiso renovado con los municipios
Durante el primer año se han dedicado 78 millones de euros a los municipios de la provincia gracias a los 
programas de inversión de carácter provincial.

En estos 12 meses de gestión, el Plan Estratégico de Subvenciones ha 

contado con casi 70 líneas diferentes y más de 88 millones de euros.

Programa para ayudar a las familias 
mediante la acogida de los escolares 
antes y después del horario lectivo
La Diputación de Toledo aprueba 
un programa para ayudar a la 
conciliación familiar en Centros 
de Educación Infantil y Primaria 
y centros Rurales Agrupados en 
municipios que no cuentan con 
el servicio de acogida, atención 
y cuidado a los escolares antes 
y después del horario lectivo.

La institución provincial cola-
borará económicamente, con 
un total de 150.000 euros, con 
las entidades locales de la pro-
vincia en la financiación de los 
gastos derivados de la contra-
tación de personal a cargo de 
los escolares.

Se trata de armonizar y pro-
porcionar un alivio a las familias, 

pues como señala el vicepresi-
dente, Daniel Arias, “es impor-
tante dar facilidades a esos 
padres que trabajan en horarios 
que no coinciden con el horario 
escolar estándar: que tengan la 
posibilidad de volver tranquilos 
a recoger a sus hijos o que pue-
dan dejarles en el centro antes 
de entrar a trabajar, sabiendo 
que están atendidos y en bue-
nas manos”. Con este programa 
se ayuda a los progenitores a 
conciliar la vida familiar y labo-
ral, para que puedan ocuparse 
de sus tareas laborales sin tener 
que preocuparse por la seguri-
dad y el bienestar de sus hijos 
durante las horas no lectivas.

La presidenta de la Diputación recepciona las obras de la carretera de acceso a Chozas de 
Canales dañada por la DANA. Concepción Cedillo, junto con el diputado de Cooperación y la diputada de In-
fraestructuras, han confirmado el final de las obras. Los trabajos llevados a cabo han contemplado reparaciones y 
refuerzos en diferentes tramos, obras de limpieza y reconstrucción de cunetas, reparación y refuerzo de taludes o 
reposiciones de equipamientos de la carretera
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El delegado de la Junta en 
Toledo, Álvaro Gutiérrez, ha 
anunciado hoy los resultados del 
Plan Corresponsables en la pro-
vincia, destacando su éxito en la 
promoción de la conciliación y 
la corresponsabilidad en los cui-
dados. Con la participación de 
207 municipios, el plan bene� cia 
a 146.327 menores de 16 años, 
lo que convierte a Toledo en la 
provincia de Castilla-La Mancha 
con mayor alcance de esta ini-
ciativa.

Gutiérrez, acompañado por 
la delegada provincial de Igual-
dad, Nuria Cogolludo, presentó 
la cuarta edición del Plan Corres-
ponsables, financiado por el 
Ministerio de Igualdad. Destacó 
el crecimiento del programa en la 
provincia, donde prácticamente 
la totalidad de los municipios se 
han adherido.

En esta edición, que se exten-
derá hasta diciembre de 2025, 
se ha destinado una inversión 
de 4,7 millones de euros, lo que 
representa el 34% del presu-

puesto total en Castilla-La Man-
cha. El delegado también hizo 
un balance de las tres edicio-
nes anteriores, resaltando que 
se ha llegado a 36.000 familias y 
69.000 menores, y se han gene-
rado 3.574 contratos, el 80% de 
ellos para mujeres.

El Plan Corresponsables 
ofrece servicios de cuidados 
domiciliarios y colectivos en 
espacios públicos habilita-
dos, como colegios, escuelas 
infantiles, centros municipa-
les y ludotecas. Las activida-
des más frecuentes son aulas 
matinales, ludotecas y campa-
mentos urbanos.

Además de facilitar la concilia-
ción, el plan busca sensibilizar 
sobre la corresponsabilidad en 
los cuidados y el trabajo domés-
tico, así como generar empleo 
de calidad en el sector, princi-
palmente para mujeres. También 
tiene un impacto positivo en las 
zonas rurales, contribuyendo a 
la lucha contra la despoblación.

Gutiérrez agradeció la parti-

cipación de los ayuntamientos 
y destacó como novedad en la 
edición de 2024 la posibilidad 
de destinar parte de las ayudas 
a adecuar los espacios munici-
pales donde se realizan las acti-
vidades con los menores.

El Gobierno de Castilla-La Man-
cha, a través de la Consejería de 
Fomento, ha concedido desde 
el año 2019, un total de 1.591 
ayudas a jóvenes para la com-
pra de viviendas en municipios 
de menos de 10.000 habitantes 
de la región, por un importe de 
13 millones de euros.

Se trata, tal y como ha expli-
cado el comisionado del Reto 
Demográ� co, Jesús Alique, de 
ayudas que van dirigidas a per-
sonas de 35 años o menos que 
adquieran una vivienda en un 
municipio o núcleo de población 
de menos de 10.000 habitantes 
y que pueden llegar al 20 por 
ciento del coste de la vivienda 

que no puede sobrepasar el pre-
cio máximo de 120.000 euros, 
por lo que la cuantía máxima de 
ayudas a percibir es de 10.800 
euros, y únicamente para desti-
narla a residencia habitual.

El comisionado ha subrayado 
que, paralelamente y para hacer 
frente a la pérdida demográ� ca 
en el medio rural, el Ejecutivo 
presidido por Emiliano Gar-
cía-Page ha puesto en marcha 
otros mecanismos en materia 
de vivienda, como las ayudas a 
la rehabilitación o el programa 
piloto para el arreglo de vivien-
das municipales que después 
los ayuntamientos ponen en 
alquiler.

El Plan Corresponsables en la provincia de 
Toledo, un éxito en conciliación e igualdad

Álvaro Gutiérrez junto a Nuria Cogolludo.

El comisionado ha visitado una de las once viviendas que se están 

rehabilitando en la región

AUTOKRATOR

Concesionario Mercedes-Benz 
Ctra. Madrid-Toledo, Km. 63,800. 45280 OLÍAS DEL REY �TOLEDO�. Avda. Las Naciones, 11 
(Señorío de Illescas). 45200 ILLESCAS �TOLEDO�. www.mercedes-benz-autokrator.es

GLC 300 de 4MATIC Híbrido Enchufable: Consumo de combustible
combinado (l/100 km): 1,7 - 2,2, emisiones de CO2 combinado
(g/km): 46 - 57 y consumo eléctrico ponderado (kWh/100 km):
24,2 - 29,0.

1Ejemplo de Financiación para particulares con Alternative de Mercedes-Benz Financial Services
España, E.F.C. S.A., para un GLC 300 de 4MATIC con AMG Line Advanced Plus y cargador e
instalación gratuita (para pedidos hasta el 30/06/2024). Precio por financiar 69.088,66€ (Precio
de adquisición al contado 70.298,66€), (Impuestos, transporte, bonificación de la marca y 
concesionario por financiar incluidos. Gastos de preentrega y matriculación no incluidos). Válido

para ofertas realizadas y solicitudes aprobadas hasta el 15/07/2024 y contratos activados hasta el
31/08/2024, teniendo el cliente un plazo de 14 días hábiles para ejercer su derecho de
desistimiento. Permanencia mínima de la financiación de 24 meses. Importe a financiar 
47.478,66€. Por 525€ al mes en 48 cuotas, 20.000 km/año y cuota final de 38.024,55€, plazo
total de la financiación 49 meses, entrada 21.610€, TIN 8,99%, comisión de apertura 1.419,61€

(2,99%). TAE 10,44%. Importe total adeudado 64.644,16€. Precio total a plazos 86.254,16€.
Coste total del crédito 17.165,50€ e importe de los intereses 15.745,89€ (el posible desajuste de
los intereses se debe a la fórmula de redondeo y lo asume la entidad financiera; sistema de
amortización francés). 2Existen 3 posibilidades para la última cuota: cambiar el vehículo,
devolverlo (según condiciones del contrato), o adquirirlo pagando la última cuota. Más
información en mercedes-benz.es.

GLC 300 de 4MATIC 
Híbrido Enchufable 

por 525€/mes1.
En 48 cuotas. Entrada: 21.610€. Cuota Final: 38.024,55€2.

Con Paquete AMG Line Advanced Plus
y cargador e instalación de regalo.

Con hasta 127 km de autonomía eléctrica.

El Gobierno regional concede 1.600 ayudas a 
jóvenes para la compra de viviendas

Las obras que se van a exponer durante el verano son Castillo de Montalbán II y Tu 
Dulce Mirada II, de Puebla; y Mínima composición cúbica, de Expósito
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